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Introduction 
J’ai souhaité écrire ce livre pour donner ce que j’ai reçu dans ma vie: joie, espoir, attente impatiente                                   

de mon futur dans ce monde et éternité avec mon Seigneur et tous mes amis qui ont reçu cette vérité                                       

ainsi que ceux qui la recevront dans les années à venir, que toute ma famille entre dans la joie du                                       

Seigneur, qu’elle essaye et voit que le Seigneur est bon! 

« … ce n'est pas avec une supériorité de langage ou de sagesse que je suis allé vous annoncer le                                     

témoignage de Dieu. Car je n'ai pas eu la pensée de savoir parmi vous autre chose que Jésus‐Christ, et                                     

Jésus‐Christ crucifié. » (I Corinthiens 2:1, 2 NBA) 

Ce livre est dédié à Jésus. Le Pouvoir de Son Nom, le Pouvoir de Sa Mort, le Pouvoir de Sa                                       

Résurrection et qui Jésus est – Il est le même, hier, aujourd’hui et à jamais. Il est le grand JE SUIS et                                           

sur cette Pierre Il a construit Son église. Il ne peut jamais être trop loué. Il est Dieu.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://saintebible.com/lsg/1_corinthians/2.htm


Dans I Corinthiens 2:3‐8 (NKJV), Paul a écrit: 

« Moi‐même j'étais auprès de vous dans un état de faiblesse, de crainte, et de grand tremblement. Et                                 

ma parole et ma prédication ne reposaient pas sur les discours persuasifs de la sagesse humaine, mais                                 

sur une démonstration d'Esprit et de puissance, afin que votre foi fût fondée, non sur la sagesse des                                   

hommes, mais sur la puissance de Dieu. Cependant, c'est une sagesse que nous prêchons parmi ceux                               

qui sont matures, sagesse qui n'est pas de ce siècle, ni des chefs de ce siècle, qui vont être anéantis.                                       

Mais nous parlons la sagesse de Dieu en mystère, la sagesse cachée, laquelle Dieu avait ordonné avant                                 

les siècles pour notre gloire; qu'aucun des chefs de ce siècle n'a connue, car s'ils l'eussent connue, ils                                   

n'eussent pas crucifié le Seigneur de gloire. »  

C’est ce que veulent dire les textes sacrés qui disent que pas un seul homme n’a jamais vu ou imaginé                                       

les choses merveilleuses que Dieu a préparé pour ceux qui aiment le Seigneur (I Corinthiens 2:10).                               

Mais vous savez cela car Dieu a envoyé Son Esprit pour nous dire; et Son Esprit recherche et nous                                     

montre toutes les choses, oui, les choses profondes de Dieu. (I Corinthiens 2 :10) Personne ne peut                               

vraiment savoir ce que n’importe qui pense, ou ce qu’il est vraiment, excepté cette personne                             

elle‐même. Et personne ne peut connaitre les pensées de Dieu à l’exception du propre Esprit de Dieu.                                 

L’Esprit de Vérité dit, dans Galates 3 :28, «à travers la fois dans Jésus Christ, nous ne sommes plus Juif                                     

ou Grec, ou de simples hommes ou femmes, nous sommes tous Jésus‐Christ. » C’est pourquoi nous                             

prêchons la Parole de Dieu par l’Esprit de Dieu, c’est l’Esprit de Dieu qui prêche, pas un simple homme                                     

ou une simple femme, c’est pourquoi Jésus par son Esprit peut utiliser la femme aujourd’hui pour                               

prier et enseigner. C’est l’Esprit de Dieu qui fait le travail de Dieu. Grace à Dieu la malédiction a été                                       

rompue et nous sommes tous libérés dans la Vérité de la Parole de Dieu. Jésus nous a libérés.  

 

   



Chapitre 1 

Ma Première Rencontre avec l’Esprit Saint  

Ma Première Rencontre avec l’Esprit Saint 

« Cependant, quand Il, l'Esprit de vérité sera venu, Il vous conduira dans toute la vérité; car Il ne                                   

parlera pas de lui‐même, mais de ce qu’Il a entendu, et Il vous annoncera les choses à venir. » (Jean                                     

16 :13 KJV) 

Jésus a promis de nous envoyer l’Esprit Saint qui nous apprendra toutes les choses. 

« Cependant je vous dis la vérité: il vous est avantageux que je m'en aille, car si je ne m'en vais pas, le                                           

Consolateur ne viendra pas vers vous; mais, si je m'en vais, je vous l'enverrai.  

Et quand Il sera venu, Il convaincra le monde en ce qui concerne le péché et la rectitude et le jugement:                                         

en ce qui concerne le péché, parce qu'ils ne croient pas en moi; » (Jean 16 :7‐9) 

Donc, nous voyons dans le Monde de Dieu, que ne pas croire que Jésus est Dieu, est un péché.  

Nous ne pouvons pas assez prier Jésus! 

Nous ne pouvons pas trop prier Jésus!  

Jésus a dit quand l’Esprit de Vérité vient, 

« Il me glorifiera, parce qu'il prendra de ce qui est à moi, et vous l'annoncera. Tout ce que le Père a est                                           

à moi; c'est pourquoi j'ai dit qu'il prend de ce qui est à moi, et qu'il vous l'annoncera. » (Jean 16 :14,15) 

Jésus parle de Sa mort et de Sa résurrection; le Corps de Jésus est mort sur la croix, mais Il s’est élevé                                           

à nouveau vers son puissant pouvoir et sa gloire. Jésus a dit, « Je suis sorti du Père, et je suis venu dans                                           

le monde; maintenant je quitte le monde, et je vais au Père. » (Jean 16 :28)  

Jésus prie le Père dans Jean 17:2, « Selon que tu lui as donné pouvoir sur toute chair, afin qu'il accorde                                       

la vie éternelle à tous ceux que tu lui as donnés. » 

Parce que Jésus a été dissimulé en Homme (Philippiens 2 :7), Jésus a dit en tant qu’Homme, « Et                                 

maintenant toi, Ô Père, glorifie‐moi auprès de toi‐même de la gloire que j'avais auprès de toi avant                                 

que le monde fût. J'ai fait connaître ton nom aux hommes que tu m'as donnés du milieu du monde; ils                                       

étaient à toi; et tu me les as donnés; et ils ont gardé ta parole. »  (Jean, 17:5,6) 

Nous avons le pouvoir au Nom de Jésus. Nous voyons des miracles au Nom de Jésus.  

Quel plaisir de pouvoir parler de l’expérience la plus impressionnante quand je suis entrée pour la                               

première fois dans une église à Ottawa – une sortie de cette expérience du monde : l’amour de Dieu,                                   

en étant en présence d’une rencontre divine. J’ai aussi été tellement touché par l’amour que les gens                                 

ont pour Jésus. J’ai entendu quelqu’un dire, « Priez Jésus! » Ouah, comme ils aimaient Jésus. Le                             



sentiment que j’ai eu était que j’étais dans un royaumemeilleur que n’importe quel royaume dans ce                                 

monde. J’étais dans un service d’évangélisation du Rev Bill Prankard. L’onction pendant la réunion m’a                             

amené à un endroit où je n’avais jamais été.  

Dans cette réunion, j’ai vu des personnes recevoir des prières pour des tumeurs cancéreuses et j’ai vu,                                 

de mes propres yeux, trois grosses tumeurs disparaitre. Avant mes yeux, j’ai vu, pour la première fois,                                 

des personnes tomber au sol par la Présence du pouvoir d’un Dieu Vivant. L’Esprit Saint bougeait. J’ai                                 

vu des personnes rire, pleurer, exercer leur émotion et amour pour Jésus. J’avais l’image claire que                               

cette réunion était uniquement à propos de Jésus.  

En une nuit, mon image de Dieu a complètement changée. J’ai vu une image de la révélation de Jésus                                     

comme Dieu qui m’a amené vers une expression du plus grand amour que je n’ai jamais expérimenté.                                 

Des mots ne pourraient pas exprimer ce que j’ai ressenti. Réellement, j’étais en dehors de ce monde!   

Qui sommes‐nous pour que Dieu nous aime tellement? 

Nous sommes la création de Dieu. Il a pris du temps pour nous former dans l’utérus de notre mère.                                     

Pouvez‐vous imaginer? Dieu nous a même donné des empreintes uniques? Il nous a fait avec un signe                                 

unique dans notre chair. Il nous a fait tous uniques de par nos caractères. N’est‐ce pas excitant quand                                   

vous regardez autour du monde et voyez l’humanité et réalisez que Dieu a fait chaque personne dans                                 

ce monde. Peu importe le pays d’où ils viennent, peu importe la religion à laquelle ils appartiennent,                                 

peu importe les pécheurs qu’ils sont, nous sommes une nation de Dieu; Dieu aime chaque individu                               

d’une manière spéciale.  

Il faut se rendre compte pourquoi les gens deviennent si mauvais et choisissent d’être violents envers                               

les autres. En général, c’est parce qu’ils n’ont jamais connu l’amour véritable de leur mère et de leur                                   

père. Ils ont en général été abusés physiquement donc ils se retournent et font la même chose aux                                   

autres. Ils peuvent devenir dictateurs, chefs de bandes, tueurs ou des individus égocentriques. Mais                           

vous voyez, Jésus essaye de les atteindre avec Son grand amour. C’est pourquoi nous devons être le                                 

prolongement de l’amour de Dieu.   

La Rencontre de l’Esprit Saint avec la Liberté  

Quand j’approchais de la trentaine, j’ai rencontré l’Esprit Saint avec puissance dans une des réunions                             

du service d’évangélisation du Rev Bill Prankard à Ottawa. J’étais captivée par l’expérience de l’amour                             

de Dieu. Ce qui m’a vraiment touchée était de voir des centaines de personnes soulever leurs mains                                 

en adoration et aimer Jésus d’une façon que je n’avais jamais vu avant. Je n’avais jamais vu des                                   

personnes lever leurs mains pour prier Dieu comme ça auparavant. Je pouvais sentir l’amour de Dieu                               

dans l’air!  

 

Ma cousine m’a appelé le matin et m’a demandé si je pouvais aller avec elle à une église. On lui avait                                         

diagnostiqué un cancer et on lui donnait seulement quelques mois à vivre. J’avais quelque chose de                               

prévu pour cette journée comme c’était mon anniversaire et l’anniversaire de monmari en retard (on                               

a le même anniversaire); mais connaissant la situation critique dans laquelle elle était, j’ai demandé à                               

ma famille si on pouvait fêter cela un autre jour. Ils étaient d’accord et nous sommes tous allés à ce                                       

service miraculeux. C’était merveilleux; je n’avais jamais vu de miracle avant et j’ai effectivement vu                             



une dame être traitée de ses tumeurs : les tumeurs dans son cou ont disparu avant même que mes                                   

yeux puissent le voir et la présence de l’amour de Dieu fut subjuguée. Des prières ont été faites pour                                     

ma cousine et je l’ai vu tomber sous la puissance de Dieu. Dieu l’a touché; sa personne a été changée                                       

à partir de ce moment. Elle a été guérit spirituellement; elle est tombé amoureuse de Jésus. Elle                                 

n’arrêtait pas de dire, « Je veux rentrer à la maison pour être avec Jésus. » Elle est décédée quelques                                   

mois plus tard. Je ne savais pas que le fait de sauver une âme était le plus grand miracle de tous. Mais                                           

je savais que je ne l’avais jamais vu si heureuse – elle avait trouvé l’amour de sa vie.  

 

Pendant la même réunion, mon défunt mari a répondu à un appel à la repentance pour qu’il soit                                   

libéré de ses mauvaises habitudes; il a été libéré de l’alcool. J’ai observé pendant qu’il recevait la                                 

prière et à ce moment je me suis sentie libre. Quand nous sommes allées à la maison je savais qu’il                                       

avait arrêté de boire mais j’ai expérimenté une chose étrange – J’ai été libère du fait queMarc boirait                                     

de l’alcool un jour. J’ai expérimenté une telle liberté! Mon mari nous a quitté des années plus tard                                   

cette nuit où le Seigneur nous a libéré tous les deux. 

Mes Enfants m’ont Donné Ma première Bible  

J’ai déménagé à Windsor (Ontario) et j’ai commencé à aller à une église pentecôtiste. Mes deux                               

enfants étaient impliqués dans l’église et ils m’ont invité à y aller. Mes fils m’ont aussi donnés ma                                   

première Bible. Mon fils Mike est revenu de l’église un soir et m’a dit qu’il avait donné sa vie à Jésus et                                           

qu’il avait demandé pardon pour ses péchés. Il m’a ensuite dit que Jésus l’avait pardonné, mais il                                 

devait me demander mon pardon pour ce que je lui avais demandé et qu’il n’avait pas fait. J’ai ensuite                                     

réalisé que la rencontre qu’il avait eu avait été avec Dieu et j’ai été touchée par son honnêteté. J’ai                                     

pensé que ça devait être Dieu.   

Ma rencontre avec le Pouvoir de la Parole 

J’ai commencé à lire la Parole de Dieu; j’ai aussi commencé à expérimenter le pouvoir des mots. Je me                                     

souviens qu’un jour j’étais énervée à propos de quelque chose et j’ai ouvert la Bible désespérée et j’ai                                   

commencé à la lire seulement pour trouver que toute ma colère avait été balayée. J’avais peur du                                 

noir; quand soudain j’ai entendu les mots de Dieu, j’étais libéré de la peur. J’ai été touchée par le                                     

pouvoir du monde vivant, en entendant le prêche de Jésus et ses mots à la radio par un prêcheur.                                     

Merci Dieu pour les programmes radios remplis de l’Esprit Saint! 

Ma vision du Christ déversant son Esprit 

Un matin alors que j’étais en train de laver la vaisselle, j’étais en train de remercier Dieu pour m’avoir                                     

soigné du syndrome de l'intestin irritable. J’ai aussi remercié Dieu pour avoir sauvé mon fils, Marc de                                 

la mort; il a été renversé par une voiture à l’âge de cinq ans et a été soigne miraculeusement. J’étais                                       

reconnaissante pour ce qu’Il avait fait pour moi à ce moment. Je ressentais tellement d’amour pour                               

Jésus; je voulais m’agenouiller, j’ai laissé ma main sur le lavabo ; je ne pouvais même pas prendre le                                     

temps de me sécher les mains. Je me suis agenouillée et j’ai eu la vision du globe, comme une carte.                                       

C’était comme si j’avais été retirée du Canada et je suis allée sur le sommet de la terre oùse trouvent                                         

les îles de la Reine‐Élizabeth. Ensuite, j’ai vu une paire de pieds aussi grands que la terre; ils                                   

bougeaient et le bord d’un vêtement. J’étais aux pieds pendant un moment, ensuite j’ai été gentiment                               



déplacée vers la droite; et c’est là que j’ai vu que c’était le Christ ressuscité, debout sur la terre,                                     

regardant la terre bougeant de la droite vers la gauche. Ses yeux n’ont jamais lâché la terre. Alors que                                     

j’étais en train de Le regarder, j’étais à côté de la terre. Il ne m’a jamais regardé une seule fois, mais                                         

soudain j’ai été déplacée doucement dans ce qui apparaissait être de l’eau coulant de Son corps; ça                                 

ressemblait à des gouttes d’argent transparentes flottant à travers toute la terre en puissance. J’étais                             

émerveillée par ce que je voyais, au même moment j’ai dit, « Seigneur, si c’est Toi, montre‐moi oùla                                   

vision est écrite dans la Bible. » J’étais une nouvelle Chrétienne et je n’avais pas encore lu le Livre des                                     

Actes. Je n’avais jamais eu de vision avant ce moment. Quand j’ai accepté Jésus commemon Seigneur                                 

et mon Sauveur, j’ai accepté Sa Parole comme la seule vérité.   

Deux mois se sont écoulés et un jour j’étais en train de lire l’Ancien Testament, Joël 2 :28,29:  

« Après cela, je répandrai mon esprit sur toute chair; vos fils et vos filles prophétiseront, vos vieillards                                 

auront des songes; et vos jeunes hommes des visions. Et même sur les serviteurs et sur les servantes,                                   

dans ces jours‐là, je répandrai mon esprit. » 

Maintenant c’était une confirmation totale de ma vision à travers la Parole. J’avais vu Jésus debout                               

sur la Terre avec des nuages autour de Lui.  

Jésus est devenu réel pour moi; la Parole est devenue plus vivante que jamais auparavant. J’ai                               

commencé à lire la Parole tous les jours et j’ai étudié le Père, le Fils et le Saint‐Esprit – et Dieu m’a                                           

donné une révélation de ce qui était vraiment Jésus.  

Dans ma vision de Jésus, Il ne mesurait pas six pieds de haut; Il s’est élevé vers son puissant pouvoir et                                         

sa gloire. Ses pieds étaient aussi grands que la terre. La Bible dit, la terre est Son repose‐pied, et les                                       

océans sont dans la palme de Ses mains. 

La vision de l’effusion de l’Esprit Saint était une vision dont j’avais besoin – pour savoir que Jésus est                                     

Celui qui déverse son Esprit sur nous durant les derniers jours. Jésus a dit à Ses disciples, « Je dois                                     

m’en aller; si Je ne m’en vais pas Je ne peux pas vous envoyer l’Esprit Saint. Qui va vous donner le                                         

pouvoir d’entrer dans le monde et être Mon témoin. » 

Avec l’Esprit Saint qui demeure en nous, nous avons la force de vivre dans le pouvoir de Dieu en 
montrant le caractère de Dieu : Mais le fruit de l'Esprit, c'est l'amour, la joie, la paix, la patience, la 
bonté, la bénignité, la fidélité, la douceur, la tempérance; la loi n'est pas contre ces choses. 
Et ceux qui sont à Jésus‐Christ ont crucifié la chair avec ses passions et ses désirs.  Si nous vivons par 
l'Esprit, marchons aussi selon l'Esprit. Ne cherchons pas une vaine gloire, en nous provoquant les uns 
les autres, en nous portant envie les uns aux autres. (Galatiens 5 :22‐26).  
Donc, vous voyez, si vous avez l’impression que vous n’avez jamais eu de vision ou de signe dans votre                                     

vie – souvenez‐vous que ça vous est arrivé! Si vous pouvez vivre en partie ces paroles, Dieu se                                   

manifeste en vous; son pouvoir vous permettra – c’est la foi, ça vous sauve : Son apparition à vous –                                     

qui fait que vous savez que vous êtes saufs. Souvenez‐vous que chaque vision que Dieu vous donne                                 

est écrite dans la Parole de Dieu; c’est de cette façon que vous savez que la vision vient de Dieu. Il faut                                           

que vous donniez du temps à Dieu pour vous parler, pour vous montrer, vous devez croire en Jésus.                                   

Fixez votre regard sur Jésus. 



Vous ne l’avez pas vu mais vous avez fait l’expérience de Dieu dans votre cœur. Et maintenant vous                                   

vous voyez comme une personne différente que celle que vous étiez; vous n’êtes pas parfait mais                               

vous voyez les changements car Jésus vient sur terre parler à travers Ses mots qui nous changent,                                 

vous et moi de gloire en gloire.  

Une autre rencontre avec l’Esprit Saint   

Un jour j’ai été à une de ces réunions qui se font dans des tentes mais il n’y avait pas de tente! Alors                                             

qu’un pasteur américain essayait de ramener sa tente pour des réunions de réveil, il n’a pas pu la                                   

transporter à la frontière, mais il a décidé de poursuivre et de prier quand même à l’endroit où la                                     

tente devait être placée. Alors qu’il était en train de prier, il a appelé mon nom et a dit « Yvette, il t’a                                           

été montré que tu devais savoir que le Seigneur est le Dieu et qu’il n’y a personne d’autre à côté de                                         

Lui. » Et il a prophétisé que l’onction de Dieu m’amènerait à aller de l’avant et à prêcher l’Évangile. A                                     

ce moment, j’ai eu une autre vision : j’ai vu Jésus face à face et Il est venu en moi. Il était submergé                                           

par l’Esprit Saint. Mon esprit a été massacré et je suis tombée sur le sol. J’ai été bouleversée pendant                                     

quelques heures.   

Quand j’ai déménagé à Toronto, j’ai pris un appartement rue Weston vers Lawrence Ave.                           

Quand je suis allée sur mon balcon, j’ai vu les choses que j’avais vues dans mon rêve. Je savais alors                                       

que je devais aller prêcher la Parole de Dieu; le temps presse, il nous reste peu de temps. Même si on                                         

a plus de temps que ce que je pensais, souvenez‐vous que chaque personne que nous rencontrons                               

pourrait mourir aujourd’hui, et ça serait triste qu’ils n’aient jamais entendu la Bonne Nouvelle du                             

Salut. Nous ne sommes pas sauvés seulement pour nous même, mais nous sommes sauvés pour offrir                               

cette bonne nouvelle aux autres si nous avons de l’amour dans nos cœurs. Je crois que Dieu va donner                                     

à tout le monde la chance de pouvoir entendre Sa Parole; s’Il ne vous a pas utilisé, Il utilisera                                     

quelqu’un d’autre.  

Jésus a dit dans Luc 11 :31‐22 (NASB), 

« La reine du Midi se lèvera avec les hommes de cette génération au jour du jugement, et les                                   

condamnera, parce qu'elle vient des extrémités de la terre pour entendre la sagesse de Salomon; et                               

voici, il y a ici plus que Salomon.  

Les hommes de Ninive se lèveront avec cette génération au jour du jugement et la condamneront,                               

parce qu'ils se repentirent à la prédication de Jonas; et voici, il y a ici plus que Jonas.   

Personne n'allume une lampe pour la mettre dans un lieu caché ou sous le boisseau, mais on la met sur                                       

le chandelier, afin que ceux qui entrent voient la lumière. » 

Alors, Jésus nous dit de nous lever et de faire quelque chose pour Dieu. Faites briller votre lumière                                   

dans ce monde sombre. Illuminez le chemin à de nombreuses personnes en leur donnant la vérité sur                                 

Jésus, de telle sorte que quelque soit la personne qui écoute, elle puisse recevoir la sagesse et la                                   

bénédiction de Dieu. De telle sorte qu’ils puissent connaitre le salut de Jésus Christ. 

La révélation de la Parole de Dieu 



Quelques mois plus tard, j’ai lu dans Ésaïe 45 :21,22 : 

« Déclarez‐le, et faites‐les venir! Qu'ils prennent conseil les uns des autres : qui a prédit ces choses dès                                 

le commencement? Qui les a annoncées depuis longtemps? N'est‐ce pas moi, le Seigneur? Et il n'y a                                 

point d'autre Dieu que Moi, Je suis un Dieu juste et un sauveur, il n’y en a point d’autre. Tournez‐vous                                       

vers moi, et vous serez sauvés, Vous tous qui êtes aux extrémités de la terre JE SUIS Dieu, et il n'y en a                                             

point d'autre. » 

Ensuite j’ai pris conscience de la Parole de Dieu quand Philippe a demandé à Jésus de lui montrer le                                     

Père, Jésus a dit, 

« Ne sais‐tu pas encore qui JE‐SUIS Philippe après tout ce temps durant lequel j’ai été avec toi? Comme                                   

tu M’a vu, tu as vu le Père. » (Jean 14 :14) 

La Révélation de Jésus 

Jésus a dit, « Si vous demandez quelque chose en Mon nom, je le ferai. Si vous M'aimez, gardez Mes                                     

commandements. » (Jean 14 »16) 

Si vous aimez Jésus Il va verser en vous une sorte d’amour. Il vous donnera les yeux pour voir ce qu’Il                                         

voit et vous serez déterminé à faire quelque chose qui commencera par partager la Parole du                               

Seigneur. 

Les promesses de la Bible ont le pouvoir de changer l’esprit des personnes, cela donne de l’espoir aux                                   

gens sans espoir, de nouvelles visions de nous‐mêmes et des autres. L’encouragement construit les                           

gens.  

Nous sommes appelés à prêcher les bonnes nouvelles de Jésus. Nous pouvons avoir un nouveau                             

départ, donc les autres le peuvent aussi. Nous avons tous besoin d’un nouveau départ à un moment                                 

ou un autre.  

La Révélation de l’Amour de Dieu  

Rien ne peut nous séparer de Son amour. La mort ne peut pas et la vie ne le peut pas non plus. Les                                             

anges ne vont pas le faire et tous les pouvoirs de l’enfer eux‐mêmes ne peuvent pas empêcher                                 

l’amour de Dieu de venir. Nos peurs d’aujourd’hui ne le peuvent, nos inquiétudes de demain ne le                                 

peuvent. Ou que nous soyons – élevé au‐dessus du ciel ou dans l’océan profond – rien ne pourra                                   

jamais nous séparer de l’amour de Dieu manifesté par notre Seigneur Jésus Christ quand Il est mort                                 

pour nous. (Romains 8:38‐39) 

La Révélation de la Confiance en Dieu 

Pour le salut qui vient de la confiance au Christ et qui est ce que nous prêchons – la parole est près de                                             

nous, dans nos bouches et dans nos cœurs. (Romains 10:8) 

Ne laissez pas Jésus derrière vous – JESUS EST LA CLE  



La parole de Dieu dit que la Parole était Jésus (Jean 1 :1). La Parole devient chair, nous L’avons vu.                                     

(Jean 1 :14) La Parole de Dieu dit qu’Il était au début : chaque genou devrait s’incliner devant le                                 

paradis, sur terre et sous terre. Au nom de Jésus, tout doit s’incliner. Jésus a dit, « Quand tu Me vois                                       

tu vois le Père. » Jésus est l'image du Dieu invisible, le premier‐né de toute la création (Colossiens                                 

1 :15). Jésus a dû s’en aller pour pouvoir envoyer l’Esprit Saint. Il a dû mourir pour nous donner de                                     

nouveaux cœurs pour que nous puissions recevoir l’Esprit Saint dans nos cœurs. Au nom de Jésus,                               

nous voyons les miracles se produire. Le nom de Jésus a touché des cœurs de pierre; le Nom de Jésus                                       

a libéré les prisonniers. Le Nom de Jésus guérit. (Actes 3 :16) Jésus a promis de nous envoyer l’Esprit                                   

Saint; Jésus a dit, “Je ne vous laisserai pas seuls”.  

L’Esprit Saint nous enseignera toutes les choses. L’Esprit Saint nous donne le pouvoir de témoigner de                               

Jésus, c’est pourquoi nous l’Esprit Saint existe. Jésus se déversera dans l’Esprit Saint. Jésus a dit, « Je                                 

ne peux pas vous envoyer l’Esprit Saint sans m’en aller. » Père, Fils et Saint Esprit – Un Dieu. Nous                                     

connaissons tous Dieu le Père, Dieu le Saint Esprit, la révélation de Jésus comme Dieu est ce que nous                                     

devons savoir – c’est le pouvoir du nom de Jésus (Philippiens 2 :6). Nous vivons aux heures du Pouvoir                                   

de l’Esprit Saint qui nous apprend que Jésus est Dieu en chair, le corps physique de Dieu, le Dieu                                     

invisible. Tout bouge au nom de Jésus. Nous ordonnons au nom de Jésus à la maladie de partir, à                                     

Satan de partir; Satan connaît le pouvoir du Nom de Jésus.  

Ne laissez pas Jésus derrière vous! L’Esprit Saint encourage Jésus, il soulève Jésus. La Parole de Dieu                                 

dit, 

« Car un enfant nous est né et un fils nous est donné : Il doit être appelé le Père éternel, le Dieu                                         

puissant…. » (Ésaïe 9 :6) 

« Je suis la porte, si quelqu'un entre par Moi, il sera sauvé, il entrera et il sortira et il trouvera des                                         

pâturages.  

Je suis le bon berger. Le bon berger donne sa vie pour Ses brebis. » 

(Jean 10:9,11) 

« Nous ne nous prêchons pas nous‐mêmes; c'est Jésus‐Christ le Seigneur que nous prêchons. » (II                           

Corinthiens 4:5) 

« Mais ce précieux trésor – cette Lumière et ce Pouvoir qui brillent maintenant en nous – est contenu                                   

dans un récipient périssable qui est dans nos faibles corps. Chacun peut voir que le pouvoir glorieux                                 

doit venir de Dieu et n’est pas le notre. » (II Corinthiens 4 :7) 

Les plus grandes œuvres!  

Trois Signes Doivent Suivre Ceux qui Croient…. 

« Des œuvres plus grandes que celles‐ci vous ferez… » Cela ne me surprend pas que Jésus ai dit ça.                                   

Nous pouvons le voir de nos jours – vous pouvez aller sur votre télévision et guider des millions de                                     

personnes vers Dieu en une minute. Vous pouvez être pasteur à Toronto à une heure de l’après‐midi                                 



et voyager vers la Floride et être pasteur le même jour à six heures du soir. Quelle époque nous                                     

vivons, quelle opportunité nous avons de prêcher l’Évangile de Jésus Christ aux différents états. On                             

peut aussi prier grâce à des programmes télé pour ceux qui sont malades et qui se font guérir. Même                                     

si le programme est une rediffusion les personnes reçoivent quand même des miracles de manière                             

instantanée. Vous voyez, c’est le Monde en action; il n’y a pas de temps dans l’éternité, l’éternité est à                                     

jamais – il n’y a pas de fuseau horaire là‐bas, et nos miracles viennent des cieux, du trône de Dieu.                                       

C’est pourquoi Jésus a dit dans Marc 16:17, « Et ces miracles accompagneront ceux qui auront cru: en                                 

Mon nom, ils chasseront les démons, ils parleront de nouvelles langues, » Cela libère les prisonniers –                               

en parlant de nouvelles langues (priant la prière de Dieu) une prière qui, vous ne le savait pas, vaincra                                     

l’ennemi. Qu’ils boivent n’importe quel liquide mortel, ils n’auront pas mal. Ce n’est pas que nous                               

mettons Dieu à l’épreuve. Dieu nous dit, que si l’eau n’est pas bonne ou l’air est mauvais et nous                                     

sommes bloqués dans cet environnement, nous serons protégés. Mais en même temps nous devons                           

protéger l’environnement que Dieu nous a donné pour en prendre soin.  

Jésus a dit, « Ils imposeront les mains aux malades et ils seront guéris. » (Marc 16 :18) Quand le                                 

malade est guérit, la guérison vient étape par étape. Un jour vous vous sentez mieux, le jour d’après                                   

vous vous sentez beaucoup mieux jusqu’à ce que vous vous rendiez compte que vous êtes                             

complètement guéris. C’est le don de la guérison.  

Vous êtes la Puissance de Dieu – Jésus est en vous!  

Le don des miracles se produit instantanément au moment où vous priez. Comme le dit l’Acte 3 :1‐,                                 

« Quand Pierre et Jean sont allés ensemble au temple pour prier, un homme boiteux de naissance se                                 

faisait porter tous les jours jusqu’à à la porte du temple pour mendier. En voyant Pierre et Jean qui                                     

allaient y entrer il leur demanda l'aumône. Ils le regardèrent attentivement et Pierre dit: « Regarde                             

ici » L’homme boiteux les regarda avec enthousiasme s'attendant à recevoir d'eux un cadeau. Mais                           

Pierre lui dit: « Nous n’avons pas d’argent pour toi! Je vais te donner quelque chose d’autre! Je te le                                     

donne au nom de Jésus‐Christ de Nazareth, marche ». Avez‐vous remarqué dès que Pierre a pris                             

l’autorité il a dit « Je ». Pierre n’a pas dit « nous »  pour prendre l’autorité. Pierre savait qu’il était en                                   

Christ, Pierre a pris l’autorité personnellement et c’est ce que Dieu veut que nous faisions. Pour savoir                                 

qui nous sommes en Christ en tant que la Maison du pouvoir de Dieu. Les versets 7 et 8                                     

disent, « Ensuite Pierre a pris l’homme boiteux par la main le fit lever. » La Bible dit, la foi sans travail                                     

est la mort. Alors que Pierre fit lever l’homme, ses chevilles étaient guéries et devinrent fermes. Alors,                                 

d’un saut il fut debout, resta debout un moment et commença à marcher, sauter et faire les louanges                                   

de Dieu. Il alla au temple avec eux. Il avait été boiteux pendant quarante années. Quand les gens ont                                     

vu ce miracle ils étaient surpris et ne savaient quoi dire! Tout le monde était là, debout impressionné                                   

par cette chose merveilleuse qui s’était produite. Pierre a vu l à une opportunité de parler à la foule. Il                                       

a dit, « Qu’est ce qu’il y a de si surprenant à propos de cela et pourquoi vous nous regardez comme si                                         

vous pensiez que nous avions fait marcher cet homme avec notre pouvoir et notre dévotion. »Pierre a                                 

continué en disant ce qu’il y avait dans les versets 15 et 16 « C’est au Nom de Jésus que cet homme a                                           

guérit, celui que vous avez tué, celui qui donne la vie. »   

 



La Grâce dit a Satan, “Ça suffit!” 

« …. Ce n'est ni par la puissance ni par la force, mais c'est par mon esprit, dit l'Éternel des armées. »                                       

(Zacharie 4:6 KJV) 

Quand la grâce vient au monde à travers Jésus, la Grâce dit à Satan, « Ça suffit! Arrête d’avoir de                                     

l’emprise sur Mon peuple. » 

Jésus se tenait debout entre Satan et nous et nous a dit, «Maintenant vous avez le choix de venir vers                                       

Moi ou non. » Jésus avait envie que nous venions vers Lui mais l’amour de Jésus nous a donné un libre                                       

choix. Alors nous pouvions aimer Jésus en retour, et dire, « Oui, Seigneur, je veux que tu viennes dans                                   

ma vie. » C’est de l’amour!  

Jésus a dit, « Bénis sont ceux qui n’ont pas encore vu mais croient quand même ». Dans ce livre vous                                     

allez entendre les « visions »  que j’ai reçues. A travers toutes ces visions (même certaines qui ne sont                                 

pas écrites dans ce livre) je voudrais expliquer que chaque vision que j’ai eu avait une raison. La vision                                     

de voir Jésus face à face m’a permis de comprendre la révélation de Jésus. J’étudiais la Parole chaque                                   

jour et j’aurai dit, « Seigneur, enseigne moi; montre‐moi ce que tu veux que je fasse. » La Parole de                                   

Dieu dit, « Tu n’as pas parce que tu ne demande pas. »  

   



Chapitre 2 

L’Évangélisation de la Puissance de Jésus  
 

Être à l’image du Christ 

Les Béatitudes (Matthieu 5:3,10) 

Heureux les pauvres en esprit,  

Car le royaume des cieux est à eux. 

 

Heureux les affligés,  

Car ils seront consolés. 

 

Heureux les débonnaires,  

Car ils hériteront la terre. 

 

Heureux ceux qui ont faim et soif de la justice,  

Car ils seront rassasiés. 

 

Heureux les miséricordieux, 

 Car ils obtiendront miséricorde. 

 

Heureux ceux qui ont le cœur pur,  

Car ils verront Dieu. 

 

Heureux ceux qui procurent la paix,  

Car ils seront appelés fils de Dieu. 

 

Heureux ceux qui sont persécutés pour la justice,  

Car le royaume des cieux est à eux. 

 

Je crois que si nous gardons à l’esprit ce que Dieu a fait pour nous, nous pouvons devenir de plus                                       

grand témoin du monde. Plutôt que d’approcher les gens en tant que juge, nous devons nous                               

souvenir que Dieu cherche à sauver les personnes perdues et Dieu fera tout ce qu’il pourra pour les                                   

conquérir par Son cœur. C’est seulement en comprenant le grand amour de Jésus que quelqu’un peut                               

se remettre à Lui. Vous voyez, dans le monde, les gens vont suivre les chemins de quelqu’un. Quand                                   

de jeunes personnes voient ce qui est à la mode, ils le veulent tous, que ça soit des vêtements ou                                       

d’autres choses; ils veulent les choses les plus récentes. Les vieilles générations font généralement la                             

même chose. Ils veulent des choses différentes de celles qu’ont les autres. Donc, autrement dit, « les                               

gens suivent les gens ». Pouvez‐vous imaginer si nous nous concentrions sur le fait de suivre Dieu                               

d’abord? Ce n’est pas un péché de vouloir les derniers modèles de vêtement, de voiture, ou le dernier                                   



style de maison à la mode; mais si vous ne vous entrainez pas à demande des conseils à Dieu, nous                                       

allons avoir des problèmes financiers avec les choses les plus innocentes que ce monde a à offrir.  

Jésus a donné toute Sa vie; Jésus nous a laissé briser Son corps et Il nous a aussi donné son corps                                         

rompu. Jésus s’est vidé; Il a répandu Son sang pour nous protéger. Jésus a donné Son Corps Brisé pour                                     

que notre corps brisé guérisse. Jésus a mis de cote Sa force toute puissante et sa gloire pour devenir                                     

un homme réel et nous montrer le Chemin, la Vérité et la Vie. Jésus est venu pour nous donner du                                       

pouvoir contre l’ennemi. Il nous a donné l’autorité au Nom de Jésus de commander à l’ennemi de                                 

partir et les plans de l’ennemi ont été anéantis.   

Satan est venu prendre nos vies. Satan est venu nous asservir à la drogue, au sexe et aux jeux                                     

d’argent. Il nous donne tout ce qui pourrait nous faire esclaves et quand les personnes ont décidé                                 

qu’ils ne voulaient pas faire les choses que Satan leur a apprises, ils ne peuvent s’arrêter à moins que                                     

Dieu les en délivre. Les gens qui sont asservis par Satan luttent souvent pour prendre la décision                                 

d’aller vers Jésus pour qu’il les aide et les délivre. Quand vous regarder vraiment comment Satan                               

fonctionne cela vous fait vous demander comment n’importe qui peut être si trompés. Il ne faut pas                                 

s’étonner que Satan utilise les drogues pour alourdir les sens des esprits des gens, ensuite l’esprit                               

n’est pas sobre pour comprendre le tour qu’il est en train de lui jouer. C’est ce que vous appelez la                                       

tromperie. Quand les gens n’utilisent pas de drogues, Satan va utiliser quelque chose d’autre; le désir,                               

l’argent ou n’importe quoi qui peut posséder votre esprit pour vous embarquer dans son jeu. Ensuite,                               

avant de le réaliser, vous êtes dans les sables mouvants, et vous ne pouvez pas vous en sortir tout                                     

seul. Satan va réunir des personnes autour de vous pour vous dire, « Ce n’est pas si mauvais, tout le                                     

monde le fait; vous en profitez. » Mais la vérité à propos de ça c’est que votre esprit ne peut pas se                                         

rappeler de ce que vous avez fait à cette soirée quand votre esprit était faible. Certaines personnes                                 

sont nés avec un esprit faible, Dieu va les protéger et les sauver parce qu’ils n’étaient pas saint                                   

d’esprit. Dieu nous juge selon notre responsabilité. Comment peut‐on se mettre délibérément dans                         

ces états et appeler ça de l’amusement? Je devine que le monde est vraiment en désordre à cause des                                     

combines de Satan. Il y a de la puissance dans le Monde de Dieu pour libérer les captifs.  

La Bible dit que Satan rend nos esprits aveugles pour que nous ne puissions pas voir la vérité.                                   

C’est pour cela que nous devons lire ce que Dieu dit dans Sa Parole, et on peut nous rappeler les                                       

bonnes nouvelles que Dieu a pour nous : l’espoir que nous avons en Dieu que toutes les choses sont                                   

possibles avec Dieu. Ensuite, le désespoir que Satan donne ne prendra pas racine dans nos cœurs et                                 

dans nos esprits. Quand nous prenons autorité et nous ordonnons à Satan de partir au Nom de Jésus,                                   

nous verrons la vérité et la vérité sera libérée.  

L’année ou l’Assemblée Pentecôtiste est parti en voyage en Israël, j’ai décidé d’y aller. C’était                             

mon deuxième voyage là‐bas. Durant mon premier voyage j’ai été dépassé par ce que j’ai vu sur la                                   

Terre – le Jardin de Gethsémani, le Calvaire de Gordon et la Mer de Galilée. J’ai eu l’impression de                                     

vivre à l’époque où Jésus était sur Terre. Cependant, pendant ce deuxième voyage, je me suis                               

davantage concentrée sur les personnes que j’ai rencontrées. Je suis Française donc je pouvais parler                             

à beaucoup de Juifs Français. Un jour, au Mur des Lamentations j’ai été impressionnée de voir tant de                                   

gens désespérés prier. Je ne pensais qu’à une seule chose, comment ne peuvent‐ils pas penser que                               

Jésus est le Messie: tous les signes étaient là, l’endroit où Jésus était né, la crucifixion, le sépulcre                                   

https://fr.wikipedia.org/wiki/Galil%C3%A9e_%28r%C3%A9gion%29


vide. Plus je pensais à tout ça et plus le pouvoir de Dieu s’éleva de mon intérieur. Juste après une                                       

jeune femme est venue vers moi, une Juive Française. Elle a commencé par me dire que sa fille était                                     

malade, elle avait l’air désespérée. L’Esprit de Dieu s’éleva de mon intérieur et avec une colère                               

justifiée j’ai dit, « Comment ne pouvez‐vous pas croire que Jésus est le Messie et qu’Il paie le prix de                                     

votre Salut, votre guérison, quand tous ces signes sont autour de toi? Est‐ce que vous pensez parfois                                 

que Jésus est le Messie? » Ensuite, je lui ai dit, « Si vous croyez qu’Il l’était, n’ayez pas peur de Le                                       

recevoir. Ne connaissez pas la servitude encore comme avec le Pharaon. Ne connaissez pas la                             

servitude de vos chefs religieux. Si vous croyez que Jésus est le Messie, recevez‐le.» Ensuite j’ai dit, « Y                                   

croyez‐vous? » Elle a dit, « Oui, j’y crois. » Ensuite je lui ai dit « Recevez Le dans votre cœur,                                 

demandez le pardon pour vos péchés – Il vous donnera une nouvelle vie et la force de vivre avec Lui.                                       

Et par Ses meurtrissures nous avons été guéris il y a deux mille ans. Recevez simplement la guérison                                   

de votre sœur. » Elle était en train de prier et soudainement une dame plus âgée est venu vers moi et                                       

m’a donné une branche d’arbre et je lui ai demandé pourquoi elle me donnait ça. Elle a dit parce que                                       

Dieu était dans mon cœur (La Juive Française a traduit comme la vieille dame pouvait parler                               

seulement l’Hébreu.) J’ai réalisé que Dieu me l’avait envoyé alors j’ai dit à la dame Juive Française,                                 

« Demandez‐lui si elle croit que Jésus est le Messie » ensuite j’ai dit « Oui, Dieu est dans mon cœur                                   

parce que le Messie est venu et a nettoyé mon cœur pour qu’il puisse y vivre. » Alors, la vieille dame a                                         

aussi invité Jésus à entrer dans son cœur. Juste après j’ai vu une autre dame Juive qui était en train                                       

d’écouter cette conversation qui était passé du Français à l’Hébreu à propos du salut du Seigneur à                                 

travers Jésus Christ et rapidement elle a dit « Je crois aussi que Jésus est le Messie et je veux Le                                       

recevoir aussi. » Ouah! Quelle journée! Trois âmes recevant le Christ en Israël au Mur des                             

Lamentations! Je me suis réjouie, les anges se sont réjouis et le Seigneur était révélé à Son peuple, les                                     

Juifs. Quelle bénédiction c’était, je m’en souviendrai toujours comme un des voyages les plus glorieux                             

que j’ai fait! Jésus me les avait envoyées.   

Rencontrer Jésus 

«Déclarez‐le, et faites‐les venir; qu'ils prennent conseil les uns des autres; qui a prédit ces choses 

dès le commencement? Qui les a annoncées depuis longtemps? N'est‐ce pas moi, le Seigneur? Il 

n'y a point d'autre Dieu que Moi, un Dieu juste et qui sauve, il n’y en a pas d’autres que Moi. 

 

Tournez‐vous vers moi, et vous serez sauvés, Vous tous qui êtes aux extrémités de la terre; Car je 

suis Dieu, et il n'y en a point d'autre. 

 

Je l’ai juré par Moi‐même, La vérité sort de Ma bouche dans la Vertu et ma parole ne sera point 

révoquée. Tout genou fléchira devant Moi, Toute langue jurera par Moi.»  

(Essaie 45 :21‐23 KJV) 

Nous n’avons pas d’autre Dieu; le Dieu invisible est venu sous la forme d’un homme : le Dieu                                 

invisible est devenu visible, la Parole s’est faite chair. Sa chair est l’ADN de Dieu. Dieu est venu comme                                     

un trésor caché de la vie alors les gens Le chercheront s’ils veulent Le connaitre. Quand nous voulons                                   

voir, nous voyons – si nous ne voulons pas voir nous ne voyons pas; c’est un libre choix. Dieu attend                                       

patiemment pour que nous Le recevions dans nos cœurs.  



 

La Liberté de Jésus 

Jésus n’est pas venu par la force. Jésus est venu par amour. Il n’a contrôlé personne pour croire en                                     

Lui. Jésus a donné un libre choix pour tout le monde. C’est pour cela que nous devons Le connaitre. Il                                       

est le trésor cache de tous les trésors. Nous devons découvrir Jésus pour trouver tous les trésors de la                                     

vie. Ce sont les Saintes Écritures qu’ont découverts Jésus. Apprenez‐les par cœur; vous ferez                           

l’expérience du pouvoir qu’il y a en elles et qui vous fera un témoin puisant. En partageant ces Saintes                                     

Écritures, la révélation de Jésus aux autres, vous allez voir les visages des personnes devenir vivantes                               

comme elles trouvent Jésus à travers vos mots. Ensuite, vous pouvez simplement leurs demander,                           

« Croyez‐vous en Jésus? » Si ils disent « oui », vous pouvez leur dire de dire, « Jésus, je crois; je Te                                   

reçois dans mon cœur aujourd’hui; fais partir mes péchés; donne‐moi un nouveau départ; écrit mon                             

nom dans le Livre de la Vie. » C’est une renaissance de la vie – JESUS EST EN VOUS. 

Témoigne Jésus  

Finalement, je veux expliquer pourquoi je parle toujours de la divinité du Christ dans le livre. C’est                                 

parce que pendant vingt ans d’évangélisation de rue, j’ai remarqué que les Chrétiens étaient                           

embrouillés par le fait que le Père, le Fils et le Saint‐Esprit ne sont qu’Un. Ils avaient l’air de ne pas                                         

être sur de comment l’expliquer, comment témoigner de ça au monde. Bien, j’ai trouvé quand j’ai                               

soulevé Jésus et dis qu’Il était le Dieu – cela démolit toute l’insécurité de l’inconnu. Quand nous                                 

disons que Son Corps est le corps du Dieu invisible et Jésus déverse Son Esprit, c’est pourquoi Il a du                                       

s’en aller.  

Le Père nous a montré le cœur du Père. 

Le fils nous a montré la grâce et l’amour physique de Dieu.  

Le Saint Esprit nous montre toutes les choses et rend gloire à Jésus.  

Nous n’avons pas trois Dieux; nous avons Un Dieu se manifestant par le Père, le Fils, le                                 

Saint‐Esprit. Nous sommes maintenant à l’heure de Dieu se manifestant par Son Esprit, nous                           

enseignant et glorifiant Jésus, le Nom au‐dessus de tous les autres noms.  

L’enseignement de l’Évangélisation 

Un jour j’étais en train d’enseigner à une équipe de jeunes gens. J’enseigne à l’église, ensuite je les                                   

amène dans les rues pour leur enseigner dans la pratique. Maintenant, je les forme à me regarder et                                   

prier quand j’y vais et que je distribue des tracts et que j’approche les gens, En général, quand je                                     

donne un tract je dis, « Jésus vous aime, monsieur ou madame. » Un soir j’étais en train d’enseigner                                 

sur la rue Yonge à Toronto alors que l’équipe regardait, il semblait que personne ne prenait le tract.                                   

Tout le monde rejetait mon approche : ça a duré a peu près une demi‐heure. Ensuite, j’ai regardé                                 

l’équipe que je formais, ils avaient l’air tellement découragé. J’ai commencé à rire, j’avais oublié de                               

leurs dire un des enseignements les plus important. C’est quand on est rejeté dans les rues, quand                                 

personne ne répond ou quand personne n’accepte pas :Le ministère le plus important est le rejet. J’ai                                 

expliqué à l’équipe que quand les gens disent, « NON! » à nos paroles, « Jésus vous aime », ils ont pris                                   

une décision. C’est après que l’Esprit Saint peut commencer à leur montrer leurs cœurs. C’est aussi                               

après qu’ils vont rentrer à la maison et réfléchir à pourquoi ils ont dit NON à l’amour de Dieu. C’est                                       



pour cela qu’il est important de dire « Jésus vous aime » ou de mentionner le Nom de Jésus. Bien,                                   

après je leur ai expliqué que nous faisons le travail que Dieu nous a demandé de faire, maintenant                                   

Dieu va finir Son travail. Bien, ils avaient l’air d’avoir plus d’espoir alors que je continuais à passer les                                     

tracts et qu’ils regardaient. Dieu a un plan – il y avait un homme à qui j’ai donné le tract et j’ai dit, (au                                               

lieu de « Jésus vous aime ») « Jésus est Dieu. » Ce jeune homme a pris le tract et a dit, « Non, Jésus est                                         

le fils de Dieu. » J’ai dit, « Oui, Jésus est le fils de Dieu, mais vous voyez ça veut dire qu’Il est Dieu.                                           

Nous sommes les enfants de Dieu par adoption, Jésus est la Parole qui devient chair parce qu’il est né                                     

vierge. Son Sang est le sang de Dieu. Juste après je pouvais voir son visage se remplir de joie comme                                       

s’il avait trouvé un trésor et que j’avais partagé qui est Jésus. Ensuite, j’ai dit, « Maintenant, vous                                 

croyez. » Il a dit, « Oui, maintenant je crois que Jésus est Dieu. » Eh bien, je lui ai dit, « Vous pouvez Le                                         

recevoir dans votre cœur et demander le pardon pour vos péchés. » Quand il a dit, « Jésus, vient dans                                   

mon cœur. », il s’est agenouillé sur la rue Yonge alors que beaucoup de personnes marchaient autour                               

de lui; il a commencé à pleurer et à lever ses mains vers le paradis et a commencé à parler dans une                                           

autre langue. Les gens demandaient ce qui lui arrivait. Juste après, l’équipe s’est approchée de lui et a                                   

expliqué aux passants, « Dieu est en train de rentrer en contact avec ce jeune homme. » C’est ce qui                                   

se produit quand la révélation de Jésus survient, l’Esprit Saint prend le contrôle. C’était la nuit la plus                                   

puissante que je n’ai jamais eu!   

La Révélation de Jésus – la Clé du Témoin 

La Divinité de Jésus  

Ici se trouvent les Écritures Saintes que vous devez apprendre par cœur: 

Essaie 9:6 

On l'appellera le Puissant Dieu et le Père tout‐puissant.  

Mathieu 1:23 

Voici, la vierge sera enceinte, elle enfantera un fils, et on lui donnera le nom d'Emmanuel, (ce qui                                   

signifie Dieu est avec nous, vient du dessus...quel sang y avait‐il dans Ses veines? 

Jean 1 :1‐3 

Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu, et la Parole était Dieu. Toutes choses                                   

ont été faites par Lui, et rien de ce qui a été fait n'a été fait sans Lui. 

Jean 1 :14 

Et la parole a été faite chair et elle a habité parmi nous. 

Philippiens 2:5 

Malgré le fait qu’il soit Dieu, Il s’est rabaisse et est devenu homme.  

Jean 14 :8‐9 

Philippe lui dit: Seigneur, montre‐nous le Père, et cela nous suffit. Jésus lui dit: Il y a si longtemps que                                       

je suis avec vous, et tu ne m'as pas connu, Philippe! Celui qui m'a vu a vu le Père; comment dis‐tu:                                         

Montre‐nous le Père? 



 

 

 

Colossiens 1:15‐16 

Jésus Christ est l'image du Dieu invisible, le premier‐né de toute la création. Car en lui ont été créées                                     

toutes les choses qui sont dans les cieux et sur la terre, les visibles et les invisibles, trônes, dignités,                                     

dominations, autorités. Tout a été créé par lui et pour lui 

Jean 5 :39‐42 

Jésus a dit, Vous sondez les Écritures, parce que vous pensez avoir en elles la vie éternelle. Et ce sont 
les Écritures qui rendent témoignage de moi. Cependant vous ne voulez pas venir à moi pour avoir la 
vie éternelle!  Votre approbation or désapprobation ne veut rien dire pour Moi, pour ce que je vous 
connais bien, vous n’avez point en vous l'amour de Dieu. 

Philippiens 2:6, 7,10 

Jésus est venu sous la forme d’un humain. Jésus a pris la forme de Dieu. Jésus est égal à Dieu. Jésus a                                           

soutenu le monde dans Ses mains.   

Hébreux 1:3 

Le Christ ressuscité.  

 

Hébreux 1:4 

Jésus est le créateur des anges.  

 

Hébreux 1:13,14 

Est‐ce que Dieu a déjà dit à un ange, comme Il l’a fait à son Fils, « Assieds‐toi ici à côté de moi, jusqu'à                                             

ce que je fasse de tes ennemis ton marchepied? Ne sont‐ils pas tous des esprits au service de Dieu,                                     

envoyés pour exercer un ministère en faveur de ceux qui doivent hériter du salut? Alors, les anges                                 

vont aider et même vous assister quand vous guidez quelqu’un vers le Christ. La Bible dit, les anges se                                     

réjouissent quand  quelqu’un va vers Jésus.  

 

   



Chapitre 3 

La Bible Vivante 
 

Ma Première Rencontre avec l’Esprit Saint 

«Et vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous affranchira.» (Jean 8:32 NKJV) 

Quelle est la vérité? 

Nous regardons autour de nous – nous voyons la terre, les plages sableuses de Floride, les différentes                                 

couleurs des paysages, les différentes tailles de rochers, la couleur de l’eau avec tout ce qu’il y a                                   

dedans, les différentes sortes de poissons. Comment se fait‐il que nous avons de l’eau salée et tout ce                                   

qui créer le sel dedans? Qu’est‐ce qui créer les diamants, les rubis, les saphirs et toute les pierres                                   

précieuses à partir des rochers; les perles que nous obtenons des huîtres; les magnifiques plantes et                               

fleurs, comment poussent‐ils à partir d’une graine morte; j’attends avec impatience de pouvoir visiter                           

le soleil, les étoiles, les galaxies que nous n’avons pas encore vu! Ça serait génial parce que j’adore                                   

voyager et voir de nouvelles choses. On ne peut pas saisir les choses que Dieu a créées pour nous.                                     

Nous n’avons eu qu’une petite partie de ce que Dieu nous a donné ouvertement; nous n’aurons pas                                 

besoin d’argent au paradis; nous n’aurons pas besoin d’un avion pour voyager, nous voyagerons                           

comme les anges. Merci à Dieu pour cela. Nous serons identifiés comme des princes et princesses                               

dans le royaume de Dieu. Même les plus grands pécheurs, quand ils demandent le pardon au Nom de                                   

Jésus, Dieu dit qu’Il mettra nos pechers dans « la mer des oublis ». Dieu oubliera nos pechers pour                                 

toujours, nous oublierons aussi nos péchés. Nous aurons de nouvelles identités, Nous ne vivrons pas                             

avec les cicatrices de ce que nous avons fait aux autres. Nous serons libres, nous aurons une nouvelle                                   

vie. Jésus a dit « J’ai fait toutes choses nouvelles », parce qu’Il a choisi de souffrir et de mourrir pour                                     

nous pour nous donner la vie, vivre plus abondamment. Il n’a pas à aller sur la croix à nouveau pour                                       

sauver le pire des pécheurs. Jésus dit, « Aujourd’hui, vous serez avec moi au Paradis ». Jésus a promis                                 

à un criminel qui était crucifié sur la croix à côté de Lui. Le criminel a admis qu’il avait péché et Jésus                                           

était innocent. Il croyait en Jésus. Ce jour précis il est allé au paradis avec Lui (Luc 23 :43).   

Chaque prisonnier aujourd’hui laissera ses empreintes derrière lui! Vous aurez un nouveau                       

corps. Quand vous comprendrez cette vérité, vous aller réaliser votre nouvelle vie parce que ce que                               

Jésus a fait pour vous. Au Nom de Jésus, chaque genou devrait s’incliner au paradis, sur terre et sous                                     

terre: Jésus nous libère. Le Nom de Jésus est au‐dessus de tout autre nom; c’est pourquoi le Nom de                                     

Jésus guérit, le Nom de Jésus fait des miracles (Philippiens 2:9,10). La foi au Nom de Jésus fait                                   

s’éloigner tous les péchés et toutes les maladies de vous (Actes 3 :16)!   

La vérité c’est de savoir qui Jésus est, de connaitre le caractère de Dieu (que Dieu vous aime; Il                                     

veut vous bénir), d’avoir une relation avec Jésus. Demandez à Dieu, « Comment dois‐lire ce livre? »                             

« Aujourd’hui, Seigneur, que dois‐je faire? » Emparez‐vous du Monde de Dieu et dites que c’est la                             

vérité; j’ai reçu Tes promesses, Tes instructions, Ton caractère, Ton amour pour moi. Cher Dieu, on a                                 

échangé nos plans pour Tes plans, pour la sagesse de ce monde. Quand Pierre a ordonné à l’homme                                   



boiteux de marcher au Nom de Jésus, Pierre a fait un pas et a pris l’homme boiteux par la main et                                         

l’homme était guérit. L’homme boiteux s’est soumis à Dieu. Nous devons faire preuve d’initiative pour                             

toucher les autres. Jésus est sorti du paradis et est venu sur terre aussi humble qu’un bébé.  

Soumettez‐vous à Dieu ou vous serrez détenu dans quelque chose qui va interférer avec ce                             

que Dieu a pour vous. Dieu va planter une graine dans un sol qui a de l’espace pour grandir. Agissez                                       

avec elle ou laisser la en dormance? La plupart d’entre nous a reçu un mot de Dieu à un moment de                                         

notre vie; ne procrastinez pas décidez de poursuivre votre chemin sur ce que Dieu dit. Alors,                               

soumettez‐vous à Dieu, votre ennemi fuira. Ne prêtez pas attention au mal; dites au Diable de quitter                                 

votre vie. Au nom de Jésus, ne regardez pas votre montagne, regardez Jésus, c’est la loi de Dieu. Cette                                     

loi est scellée avec Son amour pour chacun d’entre nous à travers la mort sur la croix pour nous, Sa vie                                         

pour notre vie en liberté.  

Dieu a décidé que nous aimerions l’aventure et c’est pour cela que Dieu a planifié de plus en                                   

plus de choses dans votre vie d’enfant. Nous avons besoin d’être libre pour ce que le Seigneur a                                   

planifié pour vous. Peu importe le type d’enfance que vous avez eu, souvenez‐vous que la raison pour                                 

laquelle vous avez eu l’enfance que vous avez eu est que les gens autour de vous ont obéis à Dieu ou                                         

désobéis à Dieu. Certains ont été violés par des gens dont ils étaient à charge. Dieu a donné le libre                                       

arbitre et Dieu souhaite que vous soyez bien protégés, mais parce qu’ils ont choisis le péché, des                                 

innocents souffrent. Mais Dieu a pris ça dans ses propres mains, Dieu est un simple Dieu et Il est Celui                                       

Qui juge. Laissez‐le prendre soin de vos faiblesses, même si vous ne voyez pas le travail de Dieu. Il                                     

prend soin de Ses affaires, un jour vous verrez. Nous devons tous abandonnez nos blessures                             

anciennes et les donner à Jésus alors nous pouvons nous identifier aux bonnes choses que Dieu à                                 

planifier pour nous. Avec quoi vous identifiez‐vous, vos pensées ou les pensées de Dieu? Dieu ne veut                                 

pas que nous trimballions nos déchets ‐ nous ne sommes pas des poubelles. Nous sommes faits pour                                 

relâcher le mal que les autres nous ont fait.   

Nous sommes en mission, la mission de Dieu. C’est éternel, c’est venu d’ailleurs. La mission                             

terrestre est de 90 ans ou moins (Jérémie 29 et 14). Jésus nous a amené de l’espoir qui est déjà                                       

accompli. Ne soyez pas distrait dans votre mission: ne regardez pas à droite, ne regardez pas à gauche                                   

– Regardez vers Jésus qui est le chef et le consommateur de votre foi. Laissez Jésus être l’auteur de                                     

votre vie – votre vie abondante. Laissez Dieu contrôler. La vie du Royaume consiste à vivre sous                                 

l’autorité du Roi Jésus. Donnez votre vie à Jésus. Jésus vous fera princes et princesses. Vivre dans le                                   

royaume c’est vivre dans tout ce que vous aimez: pardon, restauration dans notre esprit, nouveauté                             

dans nos cœurs, pour voir comme le Roi voit, pour comprendre comme le Roi comprend, vous aurez                                 

le fruit de l’Esprit (amour, joie, paix). Croyez et marchez dans cette foi. Dieu dit, « Croyez et sachez                                   

que JE SUIS Dieu. » Dieu fera des choses remarquables et merveilleuses si vous Le laissez faire. Ça sera                                   

une vie trépidante. Regardez Dieu avancer dans votre vie. Il y aura des expériences passionnantes et                               

vous ne saurez pas ce que Dieu fera ensuite.  

Lisez la Lettre que Dieu a pour Vous 

Comment mettre en application la « Marche de Dieu »? Allez de l’avant pour lire la Bible de telle sorte                                   

que Dieu puisse modeler votre vie en ce qu’elle doit être. Dieu a une vision pour vous. C’est écrit. Dieu                                       

prend plaisir en vous, dans ce que vous devez faire et dans ce que vous savez que vous devez faire.                                       



Faites‐le! Vous allez voir de merveilleux résultats même quand vous ne comprenez pas tout. Vous                             

serez bénis avec l’obéissance de Dieu dans la plus petite demande qu’Il vous demandera de faire.                               

Remettez à Dieu votre temps, particulièrement quand vous n’avez pas de temps à donner. Dieu a la                                 

sagesse. Croyez en la sagesse de Dieu. Croyez en Dieu avec toute votre vie et Son plan pour vous.  

Sachez combien Dieu vous aime (Éphésiens 3 :18), et ce que Dieu nous a donné (2 Timothée                               

1 :7). Apprenez à connaitre qui est Jésus. Apprenez à connaitre la vérité de son caractère. Certains                               

ont donné une image fausse de Qui Jésus est.  

Jésus a dit, « Si vous M’avez vu, vous avez vu le Père. Pourquoi en cherchez‐vous un autre? »                                 

(Jean 14:9). « Qui est celui qui a triomphé du monde, sinon celui qui croit que Jésus est le Fils de                                       

Dieu? » (I Jean 5 :6). Quand Jésus a dit qu’Il est le Fils de Dieu, Il a été crucifie parce que Jésus disait                                           

qu’Il etait Dieu.  

Aujourd’hui, nous pouvons dire que nous sommes les enfants de Dieu parce que le sang de                               

Dieu nous a sauvé et nous avons été adopté – Dieu est devenu notre Père. C’est Lui qui est venu par                                         

l’eau et le sang; et c’est l’Esprit qui atteste que l’Esprit est vrai (I Jean 5 :6). Le péché impardonnable                                     

consiste à ne pas croire en l’Esprit de Vérité. Ils sont trois à rendre témoignage dans le Ciel: le Père, la                                         

Parole et le Saint Esprit; et ces trois‐là ne sont qu'un (I Jean 5 :7). Ils sont trois à rendre témoignage                                       

sur terre: l’Esprit, l’Eau et le Sang. Ces trois‐là s’accordent en un. L’Esprit de Vérité vous enseignera                                 

toutes les choses. La vérité libère.  

Comment Se Repentir 

Qu’est‐ce que Dieu veut? 

« Avec quoi me présenterai‐je devant l'Éternel, Pour m'humilier devant le Dieu Très‐Haut? Me 

présenterai‐je avec des holocaustes, Avec des veaux d'un an? 

L'Éternel agréera‐t‐il des milliers de béliers, Des myriades de torrents d'huile? Donnerai‐je pour 

mes transgressions mon premier‐né, Pour le péché de mon âme le fruit de mes entrailles? ‐ 

On t'a fait connaître, ô homme, ce qui est bien; Et ce que l'Éternel demande de toi,  

C'est que tu pratiques la justice,   

Que tu aimes la miséricorde,  

Et que tu marches humblement avec ton Dieu. » (Michée 6 :6, 7,8) 

 

Je crois que si nous allons marcher dans ce sens comme le Seigneur nous le demande, nous                                 

serons bénis comme jamais auparavant. Dieu veut nous bénir mais nous devons tracer un chemin                             

pour que Sa bienveillance passe avant nous. Je crois que tout Chrétien né à nouveau devrait marcher                                 

dans sa sagesse, et si nous ne le faisons pas nous ne laissons pas Jésus être le Seigneur de nos vies.                                         

Nous devenons notre propre seigneur et nous nous leurrons. C’est pourquoi le Seigneur nous a appris                               

à prier, « Notre Père, Qui es aux cieux, Que ton nom soit sanctifié, Que ton règne vienne, Que ta                                     

volonté soit faite, Sur la terre comme au ciel. C’est pourquoi je prie toujours : « Que ta volonté soit                                   

faite sur moi » alors je ne peux pas manquer l’appel de Dieu dans ma vie.  

 

 



 

Paul parle aux Galates dans Galates 3:1, 2, 5,8 

« O Galates, dépourvus de sens! Qui vous a fascinés, vous, aux yeux de qui Jésus‐Christ a été 

peint comme crucifié? Voici seulement ce que je veux apprendre de vous: Est‐ce par les œuvres 

de la loi que vous avez reçu l'Esprit, ou par la prédication de la foi?  

 

Celui qui vous accorde l'Esprit, et qui opère des miracles parmi vous, le fait‐il donc par les 

œuvres de la loi, ou par la prédication de la foi? 

 

Aussi l'Écriture, prévoyant que Dieu justifierait les païens par la foi, a d'avance annoncé cette 

bonne nouvelle à Abraham: Toutes les nations seront bénies en toi! » (v 8) 
 

Abraham a reçu la même bénédiction. Alors, vous voyez, nous sommes bénis, Croyez en la                             

Parole de Dieu, la Vérité. Même les Écritures attendent ce moment avec impatience! Nous devons                             

être toujours reconnaissants de vivre dans ce temps de révélation de l’amour merveilleux que Dieu a                               

pour nous tous.  

Et si nous reconnaissons l’amour de Dieu pour nous tous, nous ferons tout ce que nous                               

pouvons pour marcher dans le caractère de Dieu, une personne enthousiaste et généreuse, voulant                           

faire ce qui est juste et donnant même à ceux qui ne méritent pas la bénédiction. C’est ce que Jésus a                                         

fait pour nous sauver et même nous libérer de nous‐mêmes et de notre propre égoïsme.  

Nous remercions Dieu pour Sa volonté de nous bénir et non de nous maudire... Dieu a dit dans                                   

Jérémie 29:11, « Car je connais les projets que j'ai formés sur vous, dit l'Éternel, projets de paix et non                                     

de malheur, afin de vous donner un avenir et de l'espérance ». 

Jérémie 9:23‐24 dit,  

« Ainsi parle l'Éternel: Que le sage ne se glorifie pas de sa sagesse, Que le fort ne se glorifie pas                                       

de sa force, Que le riche ne se glorifie pas de sa richesse. Mais que celui qui veut se glorifier se                                         

glorifie D'avoir de l'intelligence et de me connaître, De savoir que je suis l'Éternel, Qui exerce la                                 

bonté, le droit et la justice sur la terre; Car c'est à cela que je prends plaisir, dit l'Éternel. » 

C’est le caractère de Dieu, de sa bonté et de son amour pour nous. Si nous aimons Dieu, nous                                     

allons marcher sur Son chemin et mettre de côté tout ce qui détruirait le plan que Dieu a pour nous.                                       

En marchant avec Lui nous serons bénis au jour le jour. Nous aurons la volonté d’être rempli par Lui.                                     

Qui est l’Auteur et le Finisseur de notre foi, rejetant le mal et recevant la bonté de Dieu, croyant en                                       

Lui qu’il est capable de faire ça.  

Jésus est l’Auteur de la Vie à travers la Bible; Il est le Grand Auteur!  

Sa main ne manque pas! 

« La main de l'Éternel n'est pas trop courte pour sauver, Ni son oreille trop dure pour                               

entendre. » (Ésaïe 59:1) 



Cette écriture me rappelle une dame qui est venu à mon magasin. Elle était la femme d’un                                 

diplomate Yougoslave. Elle avait l’habitude de venir souvent à mon magasin de bijoux mais un jour                               

elle est venue vers moi désespérée. Elle avait appris que son père en Yougoslavie était en train de                                   

mourir à l’hôpital d’un cancer du côlon. Ils lui avaient donné un mois à vivre. Elle était à Toronto à ce                                         

moment‐là mais elle devait rentrer à la maison immédiatement pour le voir vivant. Nous sommes                             

allés prendre un café et nous avons parlé. Je pouvais voir qu’elle était en train de souffrir. Je fus                                     

amenée à prier pour son père. J’ai dit au Seigneur par la prière « Seigneur, Ta main ne manque pas                                     

pour toucher cet homme en Yougoslavie. » et j’ai ordonné au cancer de partir au Nom de Jésus. Elle a                                     

approuvé par la prière et est devenue une croyante. Quand elle est allée à la maison pour visiter son                                     

père, il allait mieux de jours en jours. Après une semaine il se sentait tellement bien qu’il a quitté                                     

l’hôpital, il a recommence à manger et pris du poids. Il est allé voir le médecin pour effectuer                                   

quelques tests et les médecins sont revenus en disant qu’il n’avait plus le cancer! Sa fille est revenue à                                     

Toronto, se réjouissant des miracles de Dieu au pouvoir de guérison. Le Salut est venu à tout son                                   

foyer.   

Le bras de Dieu n’est pas trop court pour toucher qui que ce soit pour qui nous prions, il faut                                       

seulement y croire. 

Les gens n’ont pas de problème à savoir que l’Esprit Saint est Dieu. Mais les gens ont la                                   

révélation que Jésus est Dieu.  

« Ayez en vous les sentiments qui étaient en Jésus‐Christ, lequel, existant en forme de Dieu, n'a                               

point regardé comme une proie à arracher d'être égal avec Dieu. » (Philippiens 2:5‐6) 

« Mais s'est dépouillé lui‐même, en prenant une forme de serviteur, en devenant semblable                         

aux hommes; et ayant paru comme un simple homme, il s'est humilié lui‐même, se rendant                             

obéissant jusqu'à la mort, même jusqu'à la mort de la croix. » (Philippiens 2:7‐8) 

« C'est pourquoi aussi Dieu l'a souverainement élevé, et lui a donné le nom qui est au‐dessus                               

de tout nom. » (Philippiens 2:9) 

« Afin qu'au nom de Jésus tout genou fléchisse dans les cieux, sur la terre et sous la terre.»                                   

(Philippiens 2 :10) 

Jésus est vénéré au paradis. 

Jésus est vénéré sur terre.  

«Jésus Christ est l'image du Dieu invisible, le premier‐né de toute la création. » (Colossiens                           

1 :15) 

« Car en lui ont été créées toutes les choses qui sont dans les cieux et sur la terre, les visibles et                                         

les invisibles, trônes, dignités, dominations, autorités. Tout a été créé par lui et pour lui. »                               

(Colossiens 1 :16) 



 

 

La Parole 

« Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu, et la Parole était Dieu. » (Jean 1:1) 

Jésus est la Parole. (Jean 1:1) 

Et la Parole a été faite chair. (Jean 1 :14) 

Et la Parole a dit, « Que la lumière soit. »  

La Parole a appelé la lumière du jour. 

La Parole a appelé les ténèbres. 

La Parole a appelé le soir et le matin le premier jour. 

La Parole a dit,«Qu'il y ait une étendue entre les eaux, et qu'elle sépare les eaux d'avec les eaux.» C’est                                         

arrivé le deuxième jour. Ensuite la Parole a dit, « Que les eaux qui sont au‐dessous du ciel se                                   

rassemblent en un seul lieu, et que le sec paraisse. Dieu appela le sec terre, et il appela l'amas des eaux                                         

mers. Dieu vit que cela était bon. Puis Dieu dit: Que la terre produise de la verdure, de l'herbe portant                                       

de la semence, des arbres fruitiers donnant du fruit selon leur espèce et ayant en eux leur semence sur                                     

la terre. Et cela fut ainsi. Ainsi, il y eut un soir, et il y eut un matin: ce fut le troisième jour. Dieu a créé                                                   

la création par sa Parole. Dieu a dit, «  Qu’il en soit ainsi » et il fut.  

Car en Lui (Jésus Christ), ont été créées toutes les choses qui sont dans les cieux et sur la terre,                                       

les visibles et les invisibles, trônes, dignités, dominations, autorités. Tout a été créé par lui et                               

pour lui. (Colossiens 1:16) 

« Elle était au commencement avec Dieu. Toutes choses ont été faites par elle, et rien de ce qui                                   

a été fait n'a été fait sans elle. En elle était la vie, et la vie était la lumière des hommes. La                                           

lumière luit dans les ténèbres, et les ténèbres ne l'ont point reçue. » (Jean 1 :2‐5) 

 

La Bible Vivante est Jésus 

La Bible est un gros livre qui parle de la révélation de Dieu.  

La Bible parle de personnes réelles, bonnes et mauvaises. 

La Bible fait référence au monde qui s’est formé il y a plus de deux mille ans avant que                                     

l’homme le comprenne.  



La Bible a était inspiré par l’Esprit Saint de Dieu. Quand vous la lisez et y croyez, elle contient                                     

un pouvoir. Ce n’est pas seulement des mots écrits; c’est le monde vivant. Les gens qui ont lu la Bible                                       

sont devenus nouveaux.  

Les gens ont été guérit en lisant la Bible. La Bible est remplie de l’Esprit de Dieu. 

Dans l’Ancien Testament – œil pour œil, dent pour dent; les lois révèlent que notre Père                               

enseignait à nos enfants : un temps d’apprentissage. Les gens ont été sauvés parce qu’ils croyaient en                               

Sa venue, en Son salut avant que Jésus soit venu est qu’il soit mort sur la croix.   

Dans le Nouveau Testament, la compassion est arrivée – aime tes ennemis. Tous les                           

commandements résident dans un mot: amour. Si quelqu’un vous frappe, tendez l’autre joue.                         

Pardonnez et vous serez pardonné. La Parole Vivante est venu tel un homme, tel un Juif, la révélation                                   

de Jésus.  

« En qui nous avons la rédemption, la rémission des péchés. 

Il est l'image du Dieu invisible, le premier‐né de toute la création. Car en lui ont été créées 

toutes les choses qui sont dans les cieux et sur la terre, les visibles et les invisibles, trônes, 

dignités, dominations, autorités. Tout a été créé par lui et pour lui. Il est avant toutes choses, 

et toutes choses subsistent en lui. » (Colossiens 1:14‐17) 
 

Les gens n’ont pas de problème à savoir que le Père est Dieu. L’Esprit Saint est Dieu. Jésus est 

Dieu. Nous n’avons pas 3 (trois) Dieux, il y a Un Dieu et vous ne pouvez jamais les séparer, 

même s’ils ont trois fonctions différentes. 

 

 

Foi en la Parole   

Une Lettre de Notre Père qui Est Aux Cieux  

Je me souviens d’un jour où j’étais en train d’aller prendre le déjeuner dans un restaurant sur la rue                                     

Queen. Alors que j’allais traverser la rue, un chinois s’est approché vers moi et a dit qu’il était                                   

nouveau à Toronto et qu’il voulait des vidéos de Toronto. Je lui ai dit que je ne savais pas où on                                         

pouvait les trouver mais que je savais où il pouvait trouver un livre qui lui dirait tout ce qu’il avait                                       

besoin de savoir dans sa vie et que chaque réponse à chaque question qu’il avait était écrite dans ce                                     

livre. Alors il a dit, « Où puis‐je trouver ce livre? ». Je lui ai dit de venir avec moi et je suis allée à mon                                               

magasin et je lui ai donné une Bible. Je lui ai parlé de Jésus et il est parti. Je ne l’ai revu que six mois                                                 

après quand il est revenu à Toronto à monmagasin pour me raconter ce qu’il lui était arrivé. Il m’a dit                                         

qu’il était rentré en Chine (il était professeur et avait mille étudiants). C’était au temps du massacre                                 

de Tiananmen. Ses étudiants y étaient mêlés. Ils avaient tous vraiment peur de perdre leurs vies, alors                                 

il les a appelé pour une réunion et leurs a dit qu’il avait rencontré une femme à Toronto qui avait dit                                         

« Ce Livre possède toutes les réponses à ce problème ». Il a photocopié les Écritures Saintes de la                                 

Bible pour leurs délivrances et les a donnés à tous ses étudiants. Ensuite, ils l’ont lu ensemble et ont                                     

dit, « Si vous y croyez, cela va se produire car c’est la Parole de Dieu. » Ils ont tous fait le signe de croix                                           

avec de l’eau. Eh bien, nous ne devons pas être surpris de voir qu’ils ont été tous protégés. Ils                                     

dépendaient du pouvoir de la Parole de Dieu. C’est merveilleux les petites choses que l’on peut faire                                 



et qui peuvent changer la vie des autres : si nous utilisons la protection de la Parole de Dieu, elle ne                                       

retournera pas sans effet. Pouvez‐vous imaginer à quel point ils étaient intéressés par la Parole de                               

Dieu? Nous avons besoin de nous souvenir que la Parole de Dieu est une lettre de nos Père qui Est                                       

Aux Cieux.  

Nous restons fidèles au Seigneur qu'on nous honore ou qu'on nous méprise. Dès que l’on a                               

reçu Jésus Christ comme notre Sauveur, nous ne devons jamais abandonner. Toujours se maintenir                           

propre. Quand nous péchons nous devons demander le pardon de Dieu et ne pas garder des péchés                                 

non confessés dans nos vies qui peuvent vous faire diminuer. Jésus est toujours là pour vous garder,                                 

vous élever vers Son cœur. Jésus ne vous abandonne jamais; n’abandonnez jamais quand vous                           

n’atteignez pas Dieu sur votre chemin. Repentez‐vous simplement et croyez en Dieu pour votre salut                             

et priez Dieu, votre nom est écrit au paradis.   

 

« Si quelqu'un dit: J'aime Dieu, et qu'il haïsse son frère, c'est un menteur; car celui qui n'aime                                 

pas son frère qu'il voit, comment peut‐il aimer Dieu qu'il ne voit pas? » (1 Jean 4 :20) Dieu lui‐même a                                     

dit que nous devons aimer pas seulement Dieu mais aussi nos frères. Le pardon de nos péchés est le                                     

meilleur don que nous avons reçu de Dieu, donc nous devons aussi pardonner les autres. C’est le                                 

meilleur don de Dieu.   

Parfois, certaines choses qui sont dures à pardonner se produisent dans la vie. Mais je dis que                                 

tout ce que nous devons faire est de décider de pardonner, ensuite Dieu nous donne la force de les                                     

pardonner. Dieu peut nous montrer le cœur de cette personne. Peut‐être que cette personne n’a                             

jamais été traitée de manière équitable lorsqu’elle était enfant ou peut être que cette personne n’a                               

jamais su comment respecter et aimer quelqu’un. Peut‐être que cette personne n’a jamais rien eu et                               

par conséquent elle veut garder ce qu’elle a tout prix. Les prières changent les choses. Si vous priez et                                     

même si vous ne voyez pas de changements, croyez‐y car Dieu a entendu vos prières. Dieu trouvera le                                   

moyen d’atteindre cette personne. Espoir et patience font partie de votre rôle, faites le et vous verrez                                 

vos prières se mettre en action. Ne ripostez pas, croyez y seulement. Dieu est à l’œuvre pour vous,                                   

attendez et voyez. Pour que chaque enfant de Dieu puisse l’obéir, vainquez le péché et les plaisirs                                 

diaboliques en croyant en l’aide du Christ pour lui. (I Jean 5 :3). Qui pourrait sans doute gagner cette                                   

bataille mis à part en croyant que Jésus est vraiment le fils de Dieu. Si nous avons comme objectif de                                       

vaincre, nos pensées seront fixées sur de bonnes choses. Souvenez‐vous, quoi que vous gardiez à                             

l’esprit triomphera. N’alimentez pas votre esprit avec de mauvaises pensées, gardez votre cœur. Avec                           

Jésus tout est possible.  

Tous les dons spéciaux et les pouvoirs de Dieu toucheront à leur fin un jour, mais l’amour                                 

continu toujours. Imaginez que nous avons seulement une chance de répondre l’appel de Dieu pour                             

atteindre un monde qui meurt. Nous avons reçu des dons de Dieu cependant certains d’entre nous                               

n’ont pas ouvert ces dons. Quelle honte! Nous aurions pu profiter d’un tel plaisir sur terre en donnant                                   

ces dons aux autres; après tout nous sommes sauvés pour donner le salut aux autres. Nous sommes                                 

guéris pour donner l’espoir aux autres et les conduire vers le Grand Guérisseur mais le meilleur de                                 

tout, nous sommes aimés pour donner cet amour merveilleux aux autres. Faire l’expérience de                           



l’amour de Dieu c’est faire l’expérience du paradis, et la seule façon de faire l’expérience c’est d’en                                 

faire le don.  

 

La Bible Vivante : Des Miracles Se Produisent   

Témoignages de Miracles dans Mon Magasin   

Un jour, un parfait étranger est entré dans mon magasin. L’homme a demandé à voir un pasteur; je                                   

me suis demandé comment il me connaissait mais il a dit qu’il ne me connaissait pas. Il pouvait                                   

difficilement parler, il était tellement troublé et il était en train de pleurer de manière incontrôlée. J’ai                                 

répondu, « Laissez‐moi prier pour vous, je suis une pasteur.» Après un moment il s’est calmé alors                               

que je lui administrais les paroles de Jésus – que Jésus l’aimait et qu’Il connaissait tout de ses                                   

problèmes, et que Jésus est venu pour guérir les cœurs brisés. Après un moment il est devenu très                                   

calme et il a commencé à me dire ce qui était arrivé et comment il était arrivé jusqu’à monmagasin. Il                                         

a dit que quand il s’était levé ce matin il était très déprimé; tellement qu’il ne voulait plus vivre. Il                                       

avait décidé de commettre un suicide. Il était chez lui à ce moment il s’était senti poussé en dehors de                                       

la maison. Il avait marché pendant un moment. Quand il est arrivé à Spadina Ave, il était en train de                                       

passer devant mon magasin et soudainement il a ressenti le besoin de venir dans le magasin. C’est                                 

alors qu’il a demandé un pasteur. Le Seigneur l’a dirigé vers moi cependant il ne m‘avait jamais                                 

rencontré, il n’était jamais venu dans mon magasin auparavant. C’est le mouvement souverain de                           

Dieu. Dieu est devenu réel pour lui et il a reçu Jésus comme Seigneur de sa vie. Il est aussi venu à                                           

notre ministère ou nous avions une église dans la ville. Il suffit juste de quelques mots pour changer                                   

l’esprit de quelques qui est en train d’abandonner. Si seulement nous pouvions reconnaitre la                           

différence que peut faire la promesse à Dieu d’une personne, nous nous lèverions tous et ferions                               

quelque chose pour quelqu’un d’autre.   

 

Nous avions une église à Spadina Ave et rue Queen appelé le Centre Chrétien International et                               

beaucoup des nécessiteux pouvaient franchir le seuil. Nous ouvrions sept jours par semaine avec un                             

service toutes les nuits. J’ai pensé, les bars sont ouverts la nuit pourquoi ne devrions‐nous pas être                                 

ouverts? Différentes églises nous aidaient; nous fournissions aux nécessiteux de la nourriture, des                         

vêtements, un logement et toute la nourriture spirituelle que nous pouvions donner, avec l’amour et                             

les soins de Dieu. Une nuit, un jeune autochtone est venu au service. Il était ivre et était en train de                                         

pleurer, disant, « Je ne sais pas comment je suis arrivé ici, mais il fallait que je rentre. Je pourrais être                                       

avec mes amis mais quelque chose m’a appelé ici. » J’ai découvert qu’il avait été maltraité depuis                               

l’âge de quatre ans. Il a écouté ma prédication et il a continué à dire, « C’est vrai, ce que vous êtes en                                           

train de me dire. » Il aurait pleuré et dit, « Je n’en peux plus, c’est vrai. » J’ai continué à prier pour lui.                                         

C’est ce qu’on appelle entrer en profondeur dans la prière. Pendant environ deux heures il a reçu la                                   

Présence de l’Esprit Saint. Ensuite, il a dit, « Qui est‐ce? » J’ai dit, « Qui? » Il a dit qu’il avait vu                                     

quelqu’un descendre du plafond portant une robe blanche. Il a dit qu’il y avait tellement de lumière                                 

qu’il ne pouvait pas voir Son visage. Le jeune homme pleurait alors qu’il était en train de me dire,                                     

« C’était tellement merveilleux! » Il a aussi dit que les mains de cette Personne s’étendaient vers lui.                               

Le jeune homme n’arrêtait pas de dire, « Qui était‐ce? » Je lui ai dit que la Parole de Dieu dit que Jésus                                         

est la Lumière du monde. Dieu l’appelait; le nom du jeune homme était David. Jésus l’a touché; Jésus                                   



était en train de le guérir, Jésus était en train d’appeler David vers Lui. Si on pouvait simplement voir                                     

ce qui se passe dans les cieux quand nous prions, nous prierions tout le temps. Nous avons une nuée                                     

de témoins et le Grand Intercesseur, Jésus. La Parole de Dieu dit, « Ou deux ou trois sont rassemblés                                   

en son Nom, là Il est parmi nous. Dieu a dit: demande et il te sera donné; cherche et tu trouveras;                                         

frappe et la porte s’ouvrira. »  

   



Chapitre 4 

Jésus En Chair  
 

Le Sang de Dieu Répandu Sur Terre 

C’est pourquoi le Sang de Jésus ne peut pas perdre son Pouvoir. Il y a du pouvoir dans le Sang de                                         

Jésus. Quand Caïn a tué Abel, Dieu a dit à Caïn, « Qu'as‐tu fait? Le sang de ton frère crie de la terre                                           

jusqu'à moi. » Pouvez‐vous imaginer même aujourd’hui, le Sang de Jésus cri pour vous délivrer, guérir                             

et libérer de l’état d’esprit que vous avez reçu en écoutant les gens au lieu d’écouter Dieu? Nous                                   

devons nous réveiller en ces derniers jours et savoir que JESUS EST LE CHEMIN, LE SEUL CHEMIN, LA                                   

VERITE ET LA VIE!  

Nous Pouvons Être les Gardiens de Nos Frères  

Nous pouvons nous sentir concerné si nous le voulons parceque certains d’entre nous savent que sans                               

Jésus il n’y a pas de Salut. Et je dis que nous savons que Jésus est Dieu, pas un petit dieu, mais Jésus                                             

est appelé le Dieu tout Puissant, le Père Éternel. (Ésaïe 9 :6) 

« C'est moi, moi qui suis l'Éternel,  

Et hors moi il n'y a point de sauveur. 

C'est moi qui ai annoncé et sauvé,  

C’est moi qui ai prédit,  

Ce n'est point parmi vous un dieu étranger 

Vous êtes mes témoins,  

dit l'Éternel, C'est moi qui suis Dieu. » (Ésaïe 43:11‐12 KJV) 

« Ainsi parle l'Éternel, roi d'Israël, 

Et son rédempteur, L'Éternel des armées:  

« Je suis le Premier et je suis le Dernier,  

Et hors moi il n'y a point de Dieu. » (Ésaïe 44:6 KJV) 
 

Le Pouvoir en Vous c’est le Nom de Jésus   

La foi en Jésus. La foi qui nous a été donné par Dieu. Quand le Concile des Apôtres de Jérusalem s’est                                         

rassemblé avec Pierre et Jean, ils ont vu qu’ils étaient manifestement sans éducation et non                             

professionnels – ils étaient impressionnés et ont réalisés ce que le fait d’être avec Jésus avait fait pour                                   

eux.  

Alors, Pierre et Jean ont été avertis de ne plus parler de Jésus ou ils seraient arrêtés. Nous                                   

sommes aujourd’hui si bénis dans ce pays, nous pouvons parler de Jésus autant que nous voulons,                               

cependant il se passe des journées sans que nous ne mentionnons  Jésus.  

 

Nouvel Engagement Entamé par le Sang de Jésus 

Lors du Dernier Repas (I Corinthiens 11:23‐27), le Seigneur a parlé du don de son corps brisé pour                                   

vous. Le verset 25 dit, cette coupe est la nouvelle alliance entre Dieu et vous qui a été établit et                                       



entame en mon sang. Dans la Bible Vivante, le mot « mouvement » signifie action, nous avons besoin                               

d’être actif dans la prière et tendre le bras pour laisser le Sang de Jésus faire son travail. Le Sang de                                         

Jésus ne perd jamais son pouvoir. Mais nous devons agir et l’appliquer en commémoration des mots                               

de Jésus sur la croix.  

 

Naître à Nouveau   

Dans Jean 3 :3,6, Jésus a dit à un prêtre, « En vérité, en vérité, je te le dis, si un homme ne naît de                                             

nouveau, il ne peut voir le royaume de Dieu. Ce qui est né de la chair est chair, et ce qui est né de                                             

l'Esprit est esprit. Ne t'étonne pas que je t'aie dit: Il faut que vous naissiez de nouveau. » L’homme                                   

peut seulement reproduire la vie humaine, mais le Saint Esprit donne une nouvelle vie qui vient des                                 

cieux. Quand vous croyez en Jésus qui est le Seigneur et quand vous recevez Jésus comme votre                                 

Seigneur, Jésus va venir dans votre cœur et vivre en vous – c’est la naissance de l’Esprit de Dieu. Parce                                       

que Jésus est Dieu, Il est l’Agneau de Dieu qui élimine nos péchés. Il jette nos péchés dans la « mer                                       

des oublis’ parce qu’il répand Son sang pour nettoyer nos cœurs. Il vous donne même un nouveau                                 

cœur et un nouvel esprit; Son Esprit vit en vous. Alors, dites seulement avec votre bouche, « Seigneur                                 

Jésus, vient et nettoye ma vie et croie en ton cœur. Il s’élève encore et est le Donneur de vie pour                                         

vous. Aujourd’hui, ce jour même votre nom est écrit dans le Libre de la vie de l’Agneau aux cieux et                                       

vous attend pour rentrer à la maison à un endroit que Jésus est en train de préparer pour vous en                                       

fonction de votre chemin. Vos mots pourraient être – en en oubliant certains – un, cela pourrait être                                   

une prière pour vos ennemis, cela pourrait servir votre frère, cela pourrait ramener de l’espoir où il y                                   

a des tempêtes de la vie, cela pourrait être de l’amour pour ceux qui ne sont pas aimés ou cela                                       

pourrait être de la compassion. Cela pourrait consister à encourager les découragés. Cela pourrait                           

être nourrir les personnes qui ont faim. Avez‐vous remarqué que tous les mots mentionnés ici sont                               

des Mots donnés et pour profiter de Jésus sur la route de la découverte vous appelez à profiter de la                                       

communion avec votre Seigneur, un endroit de plaisir! Maintenant c’est une vie nouvelle – c’est ce                               

que cela signifie que de laisser Jésus vivre en vous, l’expérience d’une nouvelle naissance. Quelle joie!   

 

Quand nous appartenons à Jésus, Il prend soin de nous quelque soit l’épreuve dont nous                             

faisons face. Vous n’êtes jamais seuls. Tout est possible. Il vous surprendra avec de bonnes choses. Il                                 

est un bon Dieu qui cherche toujours à nous aider dans tout ce que nous faisons pour autant que nous                                       

faisions ce qui est bien. Alors, nous devons savoir qui nous sommes dans le Christ : aimés, soignés                                 

pour chaque jour de nos vies. Même si nous devons faire face à des problèmes. Il est le pont qui nous                                         

transporte à travers toutes les vallées. Croyez en Lui! Dieu ne souhaite jamais que nous souffrions. Le                                 

péché est tout autour de nous parce qu’Adam et Ève n’ont pas fait attention à ce que Dieu a dit. Ils                                         

ont fait attention à ce que Satan disait. Alors, nous devons nous rappeler, ce à quoi nous prêtons                                   

attention va nous dévorer, que ce soit bon ou mauvais. La Bible dit croyez en de bonnes choses,                                   

débarrassez‐vous du mal et votre vie sera remplie d’espoir. Croyez en Jésus.   

 

La Rencontre avec Jésus 

« Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui 

ne périsse point, mais qu'il ait la vie éternelle. » (Jean 3:16 NKJV) 

 



A travers Jésus Dieu a été, Il n’a pas demandé et Il s’est accroché à ses droits en tant que Dieu                                         

(Philippiens 2 :6). Mais Jésus met de côté Sa puissance et Sa gloire en prenant la condition d’un                                 

serviteur, devenant tel un homme et Il s’est rabaissé même plus loin pour mourir d’une mort                               

criminelle sur la croix. (Philippiens 2 :7).  

  

Alors, la Parole dit JESUS EST DIEU. 

Il n’a pas demandé ses Droits en tant que Dieu. 

Jésus a laissé de côté Sa puissance et Sa gloire. 

Jésus s'est dépouillé lui‐même en devenant semblable aux hommes. 

Le Nom de Jésus est au‐dessus de tout autre Nom. Au Nom de Jésus, tout genou doit 

s’agenouiller, sur terre, sous terre. (Philippiens 2 :10) 

 

Chaque personne un jour va s’incliner au Nom de Jésus. Chaque personne admettra qu’ils                           

avaient tort de ne pas croire. Chaque personne va s’agenouiller et vénérer Jésus. 

 

« Que votre cœur ne se trouble point. Croyez en Dieu, et croyez en moi. Et, lorsque je m'en 

serai allé, et que je vous aurai préparé une place, je reviendrai, et je vous prendrai avec 

moi, afin que là où je suis vous y soyez aussi. Vous savez où je vais, et vous en savez le 

chemin. » (Jean 14:1‐3) 
 

Quand Jésus dit « Je SUIS le Fils de Dieu », Il disait qu’Il était le Dieu. C’est pourquoi Il a été                                       

crucifié. Beaucoup de gens de nos jours ne croiront toujours pas que Jésus est Dieu. Il est né vierge                                     

donc Son Sang est le Sang de Dieu, Son ADN est l’ADN de Dieu. 

 

Le péché du monde est l’incroyance en Jésus. 

 

 

   



Chapitre 5 

 

L’Émerveillement des Cieux,  Les Bénédictions sur Terre 
 

Nous vivons sur terre, nous faisons ce que nous pouvons pour faire de cette planète un endroit                                 

paisible à vivre. Mais nous avons besoin des bénédictions des cieux pour vaincre la tentation de                               

l’attraction pour ce qui pourrait détruire nos âmes. Nous nous voyons comme des personnes très                             

spéciales parce que Dieu nous a créés. Nous voyons l’autre comme égal: les cieux nous touchent dans                                 

le ventre de notre mère.  

La Réalité des Cieux 

Savez‐vous vraiment ce qui se passe dans les Cieux? Nous devons savoir où est‐ce que nous allons – ça                                     

sera notre maison pour l’éternité. La plupart d’entre nous savent comment se rendre là‐bas, mais ce                               

qu’il y a là‐bas est important. A quoi ressemble le Paradis quand nous y allons? Ça vient d’ailleurs!                                   

Avez‐vous déjà gouté quelque chose qui était vraiment bon et dit, « Est‐ce que ça vient d’ailleurs? »                               

C’est de ca dont on est impatient.   

Jésus a dit, « Je vais préparer un endroit pour vous. » Pouvez‐vous imaginer que le Créateur                             

des cieux et de la terre est en train de préparer un endroit pour vous? Il vous connait, ainsi que ce qui                                           

vous rendrait heureux. En ce qui me concerne, j’aime voyager. Pouvez‐vous imaginer explorer tout                           

l’univers avec toutes les galaxies, les étoiles et ce que Dieu a créé au‐delà de ce que vous pouvez                                     

imaginer! Si vous étiez en voyage et qu’un Roi vous accueillait dans Son Royaume et qu’Il savait                                 

exactement ce que vous aimez, il aurait plein de surprises pour vous et Il serait avec vous pour vous                                     

montrer ce qu’Il a préparé pour vous. Il voudrait voir l’expression sur votre visage à chaque fois qu’Il                                   

vous a donné quelque chose de nouveau.  

Nous ne pouvons pas imaginer les choses que Dieu a planifiées pour nous. Toutes les choses                               

deviennent nouvelles; vous allez avoir un nouveau corps, un nouveau caractère, de nouvelles                         

pensées, une nouvelle vie, un nouveau respect. Toutes les anciennes s’éteindront, voici toutes choses                           

sont faites nouvelles. Plus de douleur, plus de honte, plus de tentation du mal, plus de rancœur, plus                                   

besoin d’emporter les erreurs du passé, plus de servitude, plus de larmes, plus de chagrin. Dieu dit,                                 

« Entrez dans la joie! »  

Avec toutes ces promesses nous pouvons faire l’expérience du paradis sur terre si nous                           

gardons nos pensées de la vie vers les cieux. Cela peut se faire uniquement à travers la décision de                                     

vivre la Parole de Dieu. Ce n’est pas un secret, c’est écrit par l’Esprit Saint – la Bible. Si quelqu’un                                       

d’autre à un autre livre pour votre vie, faites attention – seulement Dieu peut vous dire votre future.                                   

Vous serez l’esclave de quiconque vous suivez. Je préfère être un esclave de Dieu parce que Dieu ne                                   

profite pas de vous. Dieu vous respecte pour ce que vous choisissez. Dieu dit, « Choisissez‐vous                             

aujourd’hui, choisissez le pouvoir des gens ou Dieu; choisissez la vie ou la mort. » J’ai choisis Dieu, le                                   

Donneur de vie. Certains choisissent la terre; choisissent même le fruit de la terre. Dieu qui a créé la                                     

terre aujourd’hui.  



 

Ma Rencontre Avec le Paradis  

Un soir alors que j’étais en train d’assister à une conférence à la CCAT (Camaraderie Chrétienne de                                 

l’Aéroport de Toronto), j’étais en train de prier le Seigneur et soudainement, j’ai vu le Seigneur                               

marcher vers l’équipe d’adoration. J’ai eu pleins de vision du Seigneur; la plupart du temps Il est                                 

habillé avec une robe blanche et une ceinture dorée, ressemblant à un cordon, autour de Sa taille.                                 

Mais cette fois, c’était différent – Il portait sa robe royale, Ses habits royaux avec une couronne sur la                                     

tête qui était plus jolie que toutes les couronnes que j’ai vu même les bijoux de la couronne quand j’ai                                       

visité l’Angleterre. Mais celle que Jésus avait sur la tête possédait des pierres éclatantes et des                               

diamants dorés et un tissu de couleur bordeaux, je n’avais jamais vu ça auparavant. Sa cape avait la                                   

même couleur bordeaux et doré. Il s’est assis plus haut que l’équipe d’adoration, a baissé les yeux                                 

vers les fidèles. Il a étendu Son sceptre et l’a pointé vers trois directions. J’étais émerveillée!   

Ensuite, j’ai dit, « Seigneur, montre‐moi plus! » J’étais soudainement en la présence de Dieu                         

dans un endroit que je ne pouvais pas expliquer. Il y avait de la brume tout autour de moi; je suis                                         

tombée à genoux la tête en bas. Ensuite, on m’a donné une couronne. Soudainement, c’était comme                               

si Dieu tournait une page; ensuite je me suis vue avec Jésus au Paradis. Je portais une robe dorée et                                       

bordeaux (comme une princesse) qui tombait sur le sol. Mais ce qui m’a étonnée c’est que j’avais                                 

environ dix‐huit ans et j’avais de longs cheveux bruns. Et Jésus m’a dit,« Allons‐y. » Il me montrait des                                   

endroits du paradis!  

Les Promesses du Paradis 

Dieu a toujours une raison quand Il nous montre des visions; ce n’est jamais pour rien. Je crois qu’Il                                     

m’a montré cette vision parce qu’il savait que j’allais bientôt devenir veuve. J’ai entendu une voix                               

audible, « Je suis en train de ramener Marc à la maison. » Quand il est décédé, il était invalide; il avait                                       

l’air d’un squelette parce qu’il avait un cancer du cerveau. Dieu savait que j’allais m’en souvenir et que                                   

j’allais me sentir mal à chaque fois que j’allais penser à quel point il paraissait triste. Alors, le Seigneur                                     

à travers Sa grâce m’a montré: quand nous mourrons nous avons un nouveau corps, parfait, en bonne                                 

santé, pas vieux mais sous son meilleur jour au paradis. Quelle révélation j’ai eu et le Seigneur m’a dit                                     

avant que mon mari tombe malade que Dieu était en train de le ramener à la maison. Avant que mon                                       

mari meurt, il a fait un signe vers le plafond en souriant; il a vu quelque chose qui l’a rendu heureux.                                         

Quelle promesse merveilleuse nous avons dans la Parole de Dieu – être absent du corps c’est être                                 

présent avec le Seigneur.  

Quand Jésus est mort sur la croix, Il a retiré l’aiguillon de la mort pour que nous puissions                                   

décéder de cette vie. Dieu n’est pas Dieu de la mort; Il est le Dieu de la vie. Il est appelé le Dieu                                             

d’Abraham, Isaac et Jacob; ils sont toujours vivants : parce que Jésus s’est élevé à nouveau. Quand                               

nous sommes en Lui, Il est en nous. C’est pourquoi nous devons renaître, renaissance d’Esprit; cela                               

signifie recevoir Jésus dans nos cœurs, Son Esprit vit dans nos cœurs, nos noms sont dans le Livre de                                     

l’Agneau de Vie. On ne se souviendra pas de nos péchés. Le même Esprit qui relève le Christ de la                                       

mort va se soulever au Paradis.  

Les Miracles du Paradis 



Quand Dieu me donne une vision du paradis (quand mon défunt mari était en train de mourir), c’est                                   

pour un but précis : Dieu était en train de me préparer pour son départ. J’ai entendu la Voix audible                                     

de Dieu. Dieu a dit,« Je ramèneMarc à la maison. » Vous voyez, j’avais besoin d’être consciente de ce                                     

qui aller se passer; ce que Dieu voulait faire, ce qu’était le plan pour la vie de Marc – quitter ce                                         

monde pour la vie éternelle. Marc était paralysé cependant je l’ai ramené àla maison et j’ai pris soin                                     

de lui. Il n’a jamais souffert; il aurait dit, « Prie le Seigneur pour qu’il me ramène à la maison avant que                                         

je souffre. » Il avait une tumeur du cerveau et cela affectait ses émotions : cette partie du cerveau, il                                   

ne pleurait même pas. Ses émotions n’étaient pas actives et ça l’a sauvé de la souffrance                               

émotionnelle. Si je n’avais pas entendu parler de Dieu il y aurait eu des gens qui seraient venu chaque                                     

jour pour essayer de le soigner; mais à la place nous avons prié pour une guérison et je l’ai laissé à                                         

Dieu pour qu’il décide quand il allait aller à la maison. Je sais que ça aurait dérangéMarc si des gens                                         

étaient rentrés et sortis car il ne voulait pas de visiteurs. Je prie toujours quotidiennement; c’était très                                 

triste de le voir, à la fin quand il ressemblait à un squelette. Nous avons pris des photos avant qu’il                                       

meurt, je pensais que jamais je n’aurais pu regarder les vidéos que nous avions prises. Sept mois après                                   

sa mort j’ai essayé de regarder la vidéo mais je ne pouvais vraiment pas. Soudainement, le Seigneur                                 

m’a parlé et a dit, « Pourquoi as‐tu peur de regarder la vidéo deMarc? Ne sais‐tu pas que ce n’est plus                                         

son corps? Marc a un nouveau corps; il est heureux, il est jeune, il est en bonne santé ». Juste après je                                         

me suis souvenue de la vision que j’ai eu de moi‐même aux cieux : j’étais à monmeilleur niveau, jeune                                     

et belle avec Jésus à côté de moi me montrant des endroits au Paradis. Ensuite, j’ai réalisé queMarc                                     

était au paradis; alors mon chagrin s’est transformé en joie en connaissant l’endroit que Dieu avait                               

préparé pour lui. La Parole de Dieu dit, « Mais, comme il est écrit, ce sont des choses que l'œil n'a                                     

point vues, que l'oreille n'a point entendues, et qui ne sont point montées au cœur de l'homme, des                                   

choses que Dieu a préparées pour ceux qui l'aiment. » (I Corinthiens 2:9).  

Les Réalités du Paradis 

Après que je me sois souvenue de cette parole, j’ai été libéré et je pouvais regarder la vidéo et je                                       

savais la vérité, que ce corps que j’avais vu dans la vidéo était mort et qu’un corps pur et en bonne                                         

santé était ce que Marc avait reçu. Je dirais toujours, parfois je pense que cela fait plus mal d’être né                                       

dans ce monde que d’aller dans le monde réel pour l’éternité. Ce monde est juste un test, un essai,                                     

nous sommes dans une aventure; tout ce dont nous avons besoin de faire c’est d’essayer d’en tirer le                                   

meilleur. Croyez en Dieu qui tient nos mains et nous mène vers des pâturages verts. Je ne crois pas                                     

que ce soit l’intention de Dieu de nous tester. Nous sommes testés parce que le péché est tout autour                                     

de nous; Satan veut nous contrôler; l’intention de Dieu était que nous soyons au centre dans le Jardin                                   

d’Éden. Nous n’avons jamais été pour être malade ou mourir. Le péché a fait ça à travers le                                   

programme de Satan. Notre désobéissance a ouvert la porte à Satan.   

La Promesse du Paradis 

Satan a dit «Je vais prendre votre vie.»; Jésus a dit, « Je vous donnerais Ma vie. » Quand nous aimons                                     

Dieu, nous allons croire que Dieu nous aime. Mais comment peut‐on croire que Dieu nous aime si                                 

nous ne connaissons pas Dieu? La meilleure façon de voir Dieu est de Le voir comme un bon Père:                                     

amour, pardon, enseignement, camaraderie, attention pour chaque petit pas que vous faites pour                         

rester proche de Lui, mais le laissant faire ces choix.   



Cela me rappelle mon petit chien, CoCo. Quand elle s’assoit, elle veut toujours être à côté de                                 

moi, elle se blottit à côté de moi et elle doit me toucher. Parfois elle pousse pour aller encore plus                                       

loin. Bon, je ne suis pas en train de comparer ma CoCo au Seigneur mais je crois que Dieu peut utiliser                                         

un chien pour illustrer l’amour parce que vous voyez, Dieu a aussi créé CoCo et elle sera utilisée pour                                     

Sa gloire. Dieu, une fois, a utilisé un âne pour raisonner un prophète. Ce que je veux dire, c’est qu’il y                                         

a eu une fois où CoCo a reçu l’attention de deux personnes dans la rue. Je n’avais pas prévu                                     

d’évangéliser ce jour. J’étais en train d’aller à la banque quand deux personnes sont venues vers CoCo                                 

et j’ai commencé à la caresser. Sa queue était en train de frétiller et après quelques minutes j’ai                                   

réalisé que Dieu voulait que je leur parle de Jésus et du salut, et j’ai commencé à témoigner. Ils                                     

étaient très intéressés. En quelques minutes ils ont tous les deux reçus Jésus comme Seigneur, deux                               

nouveaux noms inscrit dans la gloire de Dieu. Les anges se réjouissaient. Après qu’ils aient prié, la                                 

femme m’a remercié de partager cette nouvelle vie avec elle et son oncle; elle s’inquiétait pour son                                 

oncle car il devenait vieux. Bien, que puis‐je dire? CoCo doit aussi être évangélisé, elle ne peut pas                                   

parler mais elle peut prêter attention. Ce couple a entendu la vérité et est né de nouveau. Ses noms                                     

sont écrits dans le paradis et maintenant ils savent où ils vont. Donc vous voyez, nous avons toujours                                   

besoin de payer attention à ce que Dieu veut faire. Coco prêtait attention.  

Est‐ce Que Votre Nom Est Dans Le Livre De La Vie?  

Qui sera au paradis? Quand nous donnons nos vies à Dieu, Il promet le paradis.  

Nous serons entiers. 

Nous serons qui nous sommes en Jésus. 

Nous aurons de nouveaux corps, des corps parfaits. 

Nous serons comme les anges. 

Nous aurons l’esprit parfait du Christ. 

Nous ne serons pas mariés. 

Nous serons une famille de Dieu. 

Nous ne serons pas jaloux. 

Nous nous ne souviendrons plus du mal. 

Nous nous ne souviendrons plus du mal que nous avons fait parce que nous avons demandé le                                 

pardon. Dieu place nos péchés dans la Mer de l’Oubli. 

Nous nous aimerons mutuellement avec un amour pur. 

Nous nous souviendrons les uns des autres. 

Nous serons qui était tout le monde, uniquement les bonnes choses et la bonté qui était                               

exposé sur terre. 

Le vieux sera jeune.  

Les paralysés seront entiers. 

Les enfants qui n’avaient pas de forme, Dieu va les former. 

Les gens qui n’avaient pas d’enfants auront des enfants au paradis car nous serons une                             

famille; pas la famille de l’un ou la famille de l’autre, mais nous serons la famille de Dieu. 

Nous mangerons et nous ne grossirons pas.  

Il n’y aura pas de douleurs, pas de mémoires douloureuses. Pas d’ex‐femmes ou d’ex‐maris,                           

nous serons comme des sœurs et des frères.  

Il n’y a pas de larmes au paradis.  



Le meilleur de tout, l’amour parfait, nous serons avec notre Père Céleste.  

 

Rien ne manquera, nous aurons tout. Plus de larmes. Toutes les choses qui ne sont pas bonnes                                 

s’éteindront. Grâce à Dieu, toutes les choses deviendront nouvelles dans l’amour pur. Dieu est                           

amour. Imaginez vivre dans l’atmosphère de l’amour – la seule façon de comprendre c’est quand nous                               

sommes consumé totalement par l’Esprit Saint de Dieu. Nous avons tellement de paix, tellement                           

d’amour : nous essayons et nous voyons que Dieu est si bon. Quelle expérience merveilleuse nous                             

allons avoir dans l’unité l’un auprès de l’autre. Et je n’ai même pas mentionné encore les rues d’or, les                                     

montagnes de saphirs, rubis, grenats, diamants et des portes en perles. Quelle vie! Quel endroit!  

 

Point sur L’Émerveillement du Paradis 

Comment votre victoire se produit? 

Votre victoire se produit en fonction de sur quoi vous vous concentrer. 

Tout d’abord, il faut que l’on se souvienne que nous traversons juste cette vie; que vous soyez un roi,                                     

un paysan ou un millionnaire, votre destination n’est pas sur cette terre. Vous ne pouvez pas prendre                                 

cette position avec vous, comme ce que vous possédez sur terre, c’est tout ce qui doit être laisse                                   

derrière. De grands pasteurs, de grandes églises, de petites églises, des commerces, tout reste sur                             

terre. Tout ce pouvoir, tout cet argent c’est juste pour le temps ou vous êtes sur terre. Les disciples                                     

ont montré à Jésus les jolis bâtiments du temple et Jésus a dit, «Il ne restera pas ici pierre sur pierre                                         

qui ne soit renversée.» (Mathieu 24 :1,2) Donc vous voyez, peu importe la position que vous avez,                               

vous allez devoir l’abandonner un jour parce que vous quitterez la terre.  

 

L’Attitude de Jésus   

C’est la victoire: quand vous travaillez constamment avec l’Attitude de Jésus. Les vérités se libèrent.                             

Jésus savait qu’il allait retourner au paradis. Il savait où il allait. Jésus avait des partisans et cependant                                   

Ses amis l’ont laissé tomber. Quand ceux pour qu’il était venu au monde pour sauver se sont disputés                                   

avec Lui; quand ceux qu’il était venu aimer et sauver, se sont moqué de Lui, ne voulait pas l’écouter,                                     

ils voulaient Le tuer. Vous voyez, ils pensaient qu’ils étaient meilleur et plus intelligents que Jésus.                               

Vous voyez, ils cherchaient un homme riche, un roi comme unMessie; mais Jésus était juste le fils de                                     

Marie, un charpentier; Il n’avait pas d’endroit pour poser Sa tête. Jésus a dit, « Les oiseaux ont des                                   

nids, mais je n’ai pas d’endroit pour poser ma tête. » Jésus est venu de cette manière pour montrer au                                     

monde qu’Il était un homme réel; pour le montrer même aux sans‐abris – espoir et un Royaume                                 

annonce ils vivront qu’ils soient pauvres ou non. S’ils n’ont pas de famille, ils auront la plus grande                                   

famille dans le Royaume de Dieu. Ils seront les enfants du Roi quand ils arrivent dans l’éternité; s’ils                                   

sont handicapés, ils auront de nouveaux corps parfaits – nous aurons tous de nouveaux corps. Le                               

vieux ne sera pas vieux, le malade ne sera pas malade – nous aurons tous l’esprit parfait du Christ. Pas                                       

de jalousie, pas de vie pour soi‐même, pas de solitude. Nous ne pouvons pas prendre notre argent, ça                                   

n’aura pas de valeur dans le paradis. Pas de larmes, pas de douleur, pas de tentations.   

Jésus avait l’un des plus importants ministères cependant tout le monde est parti quand les                             

difficultés sont arrivées. Jésus avait même un disciple qui L’a vendu à Ses ennemis. C’est comme ça                                 

que notre victoire est arrivé : quand nous connaissons cette vérité et nous avons la foi d’y croire, et la                                     

force d’y entrer.   

 



Donc, même si vous n’avez rien dans ce monde, vous n’emporterez pas l’esprit du néant au                               

paradis. Vous allez arriver à votre destination totalement rechargé de ce que Dieu a créé pour vous. Et                                   

je crois que Dieu a une récompense spéciale pour tous ceux qui n’ont rien dans ce monde et qui n’ont                                       

jamais abandonné leur foi envers Dieu. Parce que c’est plus difficile de prier Dieu dans la vallée, Dieu                                   

verra votre fidélité dans les tempêtes de la vie. Si vous vous souvenez de votre destination, ça sera                                   

plus facile pour vous de passer à travers cette vie – Regarder vers Jésus, l’auteur et le finisseur de                                     

votre foi. Il y a une ligne d’arrivée dans ce monde et c’est la manière dont vous finissez la course qui                                         

compte. Souvenez‐vous juste ou vous allez, aller au paradis avec des muscles spirituels. Comme les                             

muscles qui grandissent chez M et Mme Olympia; tous les prieurs qui ne veulent pas se l’avouer et                                   

croient pour les autres c’est l’une des meilleurs expériences de body building que vous pouvez faire                               

dans ce monde. Et la chose la plus importante dont il faut se souvenir c’est – vous pouvez prendre ces                                       

muscles avec vous et vivre dans l’éternité en vous souvenant du bien et en voyant ceux qui touchent                                   

et aident au paradis. Notre position au paradis dépendra de nos mots. Nous devrions être préparés                               

pour l’éternité.  

 

Quelle glorieuse journée ça sera quand nous récolteront ce que nous avons semés sur terre.                             

Souvenez‐vous les hommes de Dieu, Abraham, Isaac et Jacob et les autres qui n’ont pas vu sur terre                                   

ce à quoi ils croyaient, pourtant ils ont été au paradis et ils ont reçu leurs récompenses pour avoir cru.                                       

Peu importe ce qu’il s’est passé, ils croyaient en leur Dieu et nous sommes toujours là aujourd’hui car                                   

ils souhaitaient réaliser la volonté de Dieu, peu importe ce qui leur est arrivé. Les seuls rêves qui sont                                     

perdus sont ceux pour lesquels tu ne te bas pas. Hébreux 12:1 dit, « Persévérez dans l'amour                               

fraternel». 

«Considérez, en effet, celui qui a supporté contre sa personne une telle opposition de la part                               

des pécheurs, afin que vous ne vous lassiez point, l'âme découragée.» (Hébreux 12 :3) 

Donc, c’est dans votre esprit, vous avez la victoire. Cette petite tête qui est la vôtre peut                                 

devenir tellement si grosse et bonne pour rien; mais si votre cœur devient grand, c’est là que votre                                   

trésor se trouve. Gardez le bien, soyez sûr qu’il soit consumé avec l’amour de Jésus pour qu’il soit                                   

immunise contre les poubelles de ce monde, ou vous pouvez pardonner ceux qui vous ont fait du mal,                                   

aimez vos ennemis en essayant de réaliser la volonté de Dieu qu’ils le méritent ou non. Parce qu’après                                   

tout ce que nous n’avons pas eu, ce que nous méritons pour nous‐mêmes depuis le début, nous avons                                   

aussi péché, dit ce que nous n’aurions pas du dire, pense ce que nous n’aurions pas dû penser. Merci                                     

Dieu pour la grâce de Jésus pour toi mais aussi pour la grâce des autres.  

La croix de Jésus était le prix à payer en entier pour tous nos péchés; Jésus a payé avec la                                       

douleur et la souffrance que nous ne pouvons pas imaginer, et même Jésus avec un cœur brisé pour                                   

nous, a payé en entier notre liberté. Comment peut‐on juger quelqu’un alors que Jésus n’est pas venu                                 

pour nous juger? C’est pourquoi c’est tellement faux de penser que nous sommes si bons et les autres                                   

sont si mauvais.  

Bénédictions divines 

La Bible dit, Priez toujours que vous soyez en communion toujours avec votre meilleur ami. Ce n’est                                 

pas une chose difficile à faire. Quand vous aimez quelqu’un, vous voulez être avec cette personne tout                                 



le temps. Soyez avec Jésus tout le temps et vous aurez de l’espoir et serez heureux tout le temps, fixez                                       

Jésus du regard, l’auteur et le finisseur de votre foi.  

Nous vivons dans l’heure de Grace de Dieu. Nous sommes bénis. Sachez‐le et croyez‐y.                           

Donnez vos problèmes à Jésus : Il est votre donneur de vie, Il a vaincu pour vous. Si vous vous donnez                                       

à Lui, Il prendra soin de vous. Souvenez‐vous ne laissez pas Satan aveugler votre esprit – réprimandez                                 

Satan au Nom de Jésus et il fuira.  

Jacob a dit, « Dieu m’a bénit. » Hébreux 11 dit que nous sommes déjà bénis. Ce jour la Jésus a                                     

dit que vous allez avoir tout le pouvoir pour surmonter à cause de l’autorité qu’Il vous donne. C’est                                   

pourquoi Il a dit, « Je dois m’en aller; si je ne m’en vais pas je ne peux pas vous envoyer l’Esprit Saint                                           

qui va vous donner le pouvoir d’examiner le monde et prêcher l’Évangile. » Cela nous a tout donné.                                 

Vos travaux ne peuvent pas accomplir ce que Jésus a fait. Seulement le travail que Jésus a fait pour                                     

toute l’humanité, toutes les nations, pour chacun d’entre nous d’une manière personnelle. Il travaille                           

pour de bon à nos côtes. Merci, Jésus.   

Nous avons les munitions – l’onction n’est pas fragile. C’est le Pouvoir de Dieu. Cela vainc tout.                                 

N’ayez crainte. Quand vous lisez à propos de Jésus, Son amour n’avait pas peur des pécheurs; Il ne les                                     

a pas regardés comme s’ils étaient des pécheurs – Il a vu leurs magnifiques cœurs qui n’avaient pas                                   

été encore vu, mais Jésus pouvait voir. Nous devons prier « Jésus ouvre nos yeux pour voir ». 

Voyez Dieu dans les Autres  

Un jour, j’étais en train de témoigner de l’amour de Dieu à un étranger. Il m’a dit, « Quand vous                                     

entrez en contact avec des gens, est ce que vous regardez le mal en eux? » J’ai répondu, « Non, je vois                                       

quelqu’un créé par Dieu, quelqu’un que Dieu aime. Dieu n’a pas envoyé Son Fils pour condamner le                                 

monde. Jésus a dit, « Je ne suis pas venu pour condamner le monde. » ‐ Dieu aime donc le monde.                                     

Nous devons avoir plus d’estime pour les autres que pour nous‐mêmes. La Bible parle de l’homme                               

juste qui prié, remerciant Dieu de ne pas être comme le pécheur qui priait à côté de lui – c’était la                                         

satisfaction de soi. Mais le pécheur qui prie ne pouvait pas lever les yeux vers les cieux en disant,                                     

« Pardonne moi, Seigneur ». Qui a le cœur joli? C’était le pécheur parce qu’il a le cœur repenti et la                                     

satisfaction de soi n’a pas eu de compassion pour les pécheurs.  

La foi est agissante par la charité. (Galates 5:6) 

Dieu a dit, « Rempli mon amour »  (Galates 5:14)  

Dieu a dit, Priez : « Cher Seigneur des récoltes, envoyez les ouvriers pour moissonner la récolte. »                             

(Amour pour les égarés) 

L’amour de Dieu mène les gens à se repentir.  

Chaque cadeau que Dieu vous donne fonctionne avec l’amour, pour Dieu c’est de l’amour.                           

C’est par le pouvoir de l’amour de Dieu que nous pouvons vivre une vie sainte. Laissez l’amour être                                   

votre plus grand objectif. 



Jésus a dit, « Les rois et les grand hommes de la terre Seigneur sur notre peuple, mais parmi                                   

toi c’est diffèrent. Quiconque veut être grand parmi toi doit être ton servant; et quiconque veut être                                 

grand parmi toi doit être l’esclave de tous. Car, Moi, le Messie, je ne SUIS pas là pour être servi mais                                         

pour aider les autres et donner Ma vie comme une rançon pour beaucoup. » 

Beaucoup disent que Jésus était un homme riche. Eh bien, pourquoi Il a dû emprunter un                               

poulain à monter durant une procession à Jérusalem (Marc 11)? Pourquoi Jésus dit « Les oiseaux ont                               

des nids mais je n’ai pas d’endroit pour poser ma tête. »? Jésus était riche avec toute la bénédiction                                   

céleste. Il a un royaume qui est éternel. Ce n’est pas mauvais d’être riche si vous utilisez votre                                   

bénédiction pour bénir les autres, c’est pour cela que sont fait nos bénédictions – pour partager avec                                 

les autres. C’est un honneur.  

 

   



Chapitre 6 

Le Royaume de Dieu sur Terre 
 

Entrez Dans ma Joie 

Jésus a dit, « Je suis venu pour vous donner une joie indicible et pleine de gloire. » Parce que Jésus est                                       

venu et est mort pour nos péchés pour que nous puissions entrer éternellement dans le Royaume de                                 

Dieu et recevoir tous ces trésors gratuitement – c’est un cadeau gratuit. Tandis que nous sommes                               

toujours sur terre nous pouvons vivre avec la vision de connaitre la vérité, parce que Dieu l’a dit nous                                     

le croyons, parce que nous avons foi en ce que Dieu dit. Dieu ne ment pas. Il garde Ses promesses.                                       

Celui Qui a fait les cieux et la terre peut et fera toutes les choses se produire.  

Ce qui est tellement attirant à propos de toutes ces promesses est que Dieu a personnalisé tout ce                                   

qu’Il a créé spécialement pour vous. Il sait ce qui vous rendrait vraiment heureux.  

Le Royaume De Dieu 

Je vous ai mis en garde, à moins que votre bonté soit meilleure que celle des Pharisiens et les autres                                       

leaders Juifs, vous ne pouvez pas monter du tout dans le Royaume du Paradis! 

 

Sous la loi de Moïse, la règle était, si tu tues, tu dois mourir. 

 

Jésus a dit, «Car, je vous le dis, si votre justice ne surpasse celle des scribes et des pharisiens,                                     

vous n'entrerez point dans le royaume des cieux. Vous avez entendu qu'il a été dit aux anciens: Tu ne                                     

tueras point; celui qui tuera mérite d'être puni par les juges. Mais moi, je vous dis que quiconque se                                     

met en colère contre son frère mérite d'être puni par les juges; que celui qui dira à son frère: Raca!                                       

Mérite d'être puni par le sanhédrin; et que celui qui lui dira: Insensé! Mérite d'être puni par le feu de la                                         

géhenne. Si donc tu présentes ton offrande à l'autel, et que là tu te souviennes que ton frère a quelque                                       

chose contre toi, laisse là ton offrande devant l'autel, et va d'abord te réconcilier avec ton frère; puis,                                   

viens présenter ton offrande. Accorde‐toi promptement avec ton adversaire, pendant que tu es en                           

chemin avec lui, de peur qu'il ne te livre au juge, que le juge ne te livre à l'officier de justice, et que tu                                               

ne sois mis en prison. » (Matthieu 5:20‐25) 

 

Vous voyez, les dix commandements sont là pour vous montrer ce que vous faites de mal,                               

mais les dix commandements ne peuvent pas vous sauver. Vous devez avoir l’amour de Dieu dans                               

votre cœur pour être transformé en l’image de Dieu. C’est pourquoi votre vertu devrait dépasser la                               

vertu des Écritures Saintes et des Pharisiens, parce qu’ils n’avaient pas l’amour de Dieu dans leurs                               

cœurs.  

 

Quand Jésus voit en nous, nous avons le pouvoir de l’Esprit Saint en nous; la vertu du Christ en                                     

nous nous fait continuer à vouloir ce qui est bon. Donc tous les commandements sont dans ce mot:                                   

AMOUR. L’amour ne tue pas; l’amour ne vole pas; l’amour pardonne, DIEU EST AMOUR.  

 



 

Le Salut Vient de la Confiance Au Christ 

Même si on a un grand ministère, un jour on le laissera derrière. Dieu ne va pas se concentrer sur le                                         

ministère mais sur comment on s’occupe de notre ministère. L’attention de Dieu se portera sur la                               

façon dont on a traité nos frères ou des étrangers : les a‐t‐on traités de la même façon dont on aurait                                       

voulu être traité? Nous devons nous souvenir que le plus grand de tous les commandements est dans                                 

un mot: amour. Quand on agit sans amour nous n’agissons pas en Dieu. C’est la règle de Dieu pour                                     

participer à sa course. Nous ne voulons pas être disqualifiés; comment finissons nous la course?   

 

Agir Dans L’Amour De Dieu 

Revenir à ce que l’on possède. J’ai été une femme d’affaire florissante. J’avais un magasin, une                               

entreprise d’un million de dollars, une propriété en Floride, je possédais des appartements à Toronto                             

cependant il n’y a rien dans ce monde qui apporte plus de richesse que d’agir dans l’amour de Dieu                                     

pour les autres et que je vais prendre avec moi au paradis.   

  

L’intention de Dieu Pour mon Entreprise 

L’Entreprise que j’avais était un commerce d’import‐export appelé M&Y Trésors. Dieu l’a nommé                         

(Ésaïe 45). C’est à un peu plus de 1 kilomètre de la tour CN sur Spadina Ave et rue Queen. J’ai acheté                                           

ce commerce en connaissant l’intention de Dieu pour ma vie. La première chose que j’ai faite a été de                                     

consacrer le magasin au Seigneur. C’était un business mort, on l’avait acheté à un homme appelé Elie                                 

Daveds, un homme Juif. C’était rempli d’objets religieux et de bijoux. Le magasin avait trente ans et                                 

était plein de marchandises. J’étais impressionnée, je trouvais des nouvelles choses tous les jours. Je                             

ne savais pas ce que j’avais pendant un an. Je trouvais de nouveaux objets que je n’avais jamais vus                                     

auparavant. C’était excitant; j’étais tellement reconnaissante. Je me suis engagée auprès du Seigneur                         

pour l’utiliser comme témoin pour Lui. Quand les gens entreraient, comme le Seigneur me guidait, je                               

partagerais le salut du Seigneur. 

 

« Comment donc invoqueront‐ils celui en qui ils n'ont pas cru? Et comment croiront‐ils en celui                             

dont ils n'ont pas entendu parler? Et comment en entendront‐ils parler, s'il n'y a personne qui                               

prêche? » (Romains 10 :14) 

 

Une Âme Par Jour 

J’ai commencé à partager Jésus et à croire que Dieu me donnerait une âme par jour et Il l’a fait.                                       

Pendant trois ans, j’ai eu une âme par jour. J’ai embauché deux filles pour travailler pour moi comme                                   

il y avait beaucoup de monde, je ne pouvais pas m’en charger seule. Peu de temps après, nous avions                                     

cinq employés. Quels moments nous avons passés dans ce magasin. Je veillais à respecter chaque                             

personne qui entrait. Je ne faisais jamais attendre les gens quand j’exerçais le ministère aux autres.                               

J’ai fait cela de manière très calme avec de l’amour et de la compréhension. Mon défunt mari a dû                                     

quitter son job pour venir travailler au magasin. Dieu bénissait tellement le magasin, même notre                             

comptable disait que nous faisons plus de profit que n’importe quel autre commerce dans la rue. Le                                 

comptable appelait notre magasin « La poule aux œufs d’or ».  



Dieu m’a dit d’engager trois filles qui n’étaient pas Chrétiennes et je leur ai toujours dit, « Ne                                 

recevez jamais le Christ parce que vous m’aimez; recevez Jésus seulement quand vous Le voulez                             

vraiment dans votre vie, c’est le véritable amour pour Lui. » Les filles me regardaient partager Jésus                               

alors qu’elles prenaient soin de tous les clients. Je leurs ai toujours dis, « Quand il y a des clients qui                                       

attentent, dites le moi je vais les aider. » Le Seigneur m’a appris à m’occuper des employés – de                                   

toujours essayer de travailler avec eux dans l’unité. Ne pas être dans la demande mais dégager le                                 

meilleur d’eux pour les encourager. C’est de cette façon que vous pouvez tirer le meilleur de                               

quelqu’un, ils travailleront comme s’ils étaient les propriétaires du magasin. Certains clients pensaient                         

que c’était nos enfants. Nous étions comme une famille.  

 

Un jour, une des filles était tellement impressionnée de voir à quel point nous étions débordés                               

quand nous exercions le ministère de Jésus dans le magasin; elle a dit qu’elle allait rentrer à la maison                                     

et en parler à son mari. Chaque fois que le magasin était calme et je témoignais pour Jésus, le magasin                                       

se remplissait de gens et ensuite nous étions débordés. Le Seigneur lui montrait qu’Il nous bénissait.                               

En peu de temps, on a du agrandir le magasin de trois fois sa taille d’origine.   

 

Nous importions mais nous ne devions pas chercher la marchandise; Dieu envoyait de grandes                           

entreprises, des fabricants et des marchandises du monde entier. Je me souviens d’un fabricant qui                             

m’a appelé des Philippines, après avoir passé ma commande par téléphone, l’homme a reçu Jésus                             

comme son Seigneur. Un homme d’Inde qui avait une grande usine était en train de marcher sur                                 

Spadina Ave, quand il est passé devant monmagasin, il a entendu une voix dire, « Va en bas ». C’est là                                       

où se trouvait mon magasin. Ensuite, il a entendu la voix dire, « Quelqu’un t’attends. » Quand il a                                 

franchi le seuil j’étais près de la porte. Le Seigneur m’a dit « Soit son témoin ». J’ai commencé à lui                                     

parler de Jésus. Il s’est agenouillé et a reçu Jésus de manière instantanée. C’est le travail surnaturel de                                   

Dieu! Je ne savais pas que Dieu lui avait déjà parlé et que tout ce que dont Dieu avait besoin c’était                                         

que quelqu’un lui dise les bonnes nouvelles que Dieu l’aime et que Jésus a payé le prix pour le laver de                                         

ses péchés sur la croix.   

 

La Concentration Sur Les Ames 

Comme c’était excitant de servir le Seigneur. Vous ne serais jamais ennuyé, toujours dans l’attente de                               

quelque chose de nouveau. Quand vous vous concentrez et croyez aux âmes, vous allez recevoir des                               

âmes. Tout ce dont vous avez besoin c’est de faire un petit pas. Vous avez un grand Dieu pour faire le                                         

travail. Comment Dieu désire que nous faisions le travail pour Lui et être l’extension de Ses mains.   

 

Je me souviens, un jour au magasin, j’étais tranquillement en train d’exercer le ministère sur                             

quelqu’un quand une autre femme est venue dans la conversation. Elle a dit, « J’aime ce que vous                                 

dites: J’ai dit, « Joignez‐vous à nous. » Et avant qu’on ait pu le réaliser, tout le monde dans le magasin                                   

était en train d’écouter et était d’accord avec ce que nous étions en train de dire à propos de Jésus.                                       

Dix personnes ont joint les mains et ont reçu Jésus Christ comme leur Seigneur et Sauveur. Je leur                                   

donnais une Bible, et ils revenaient souvent. Il y avait une femme qui était diseuse de bonnes                                 

aventures, j’ai exercé le ministère sur elle et je lui ai suggéré qu’elle se substituait à Dieu – seulement                                     

Dieu connait le futur et les autre esprits voulaient prendre le contrôle de la vie des gens pour qu’ils                                     

s’égarent. Je lui ai demandé si elle connaissait l’amour de Jésus, qu’Il voulait la protéger de toute                                 



activité démoniaque de ces esprits. Je lui ai dit qu’elle pouvait renoncer à ces mauvais esprits et                                 

demander Jésus dans sa vie et accueillir l’Esprit Saint. Immédiatement, elle a prié; elle a été libérée                                 

des mensonges de l’ennemi et sa famille a été sauvée. Ils vont tous à l’église. C’était il y a seize ans et                                           

elle envoie des Bibles à travers le monde et nous sommes devenus de très bons amis. Priez Dieu! Il                                     

n’est pas trop tard pour Dieu pour sauver une diseuse de bonnes aventures ou n’importe quel autre                                 

péché qui asservi l’humanité. L’amour ouvre la voie.   

Nous avons vendu des bijoux et des accessoires. Les cinéastes venait et acheter des objets                             

pour leurs films. Un jour, deux jeunes femmes sont venues acheter des objets pour un film. J’ai                                 

demandé quel film elles étaient en train de faire; elles ont dit « Courage». J’ai demande qui était                                 

dedans? Elles ont dit que c’était Sophia Loren et le bijou était pour elle. Je leur ai dit que j’aimerais                                       

leur donner un cadeau, donc je leur ai donné une Bible pour Sophia Loren. Ils m‘ont demandé de le                                     

signer, alors j’ai écrit : 

 

Pour Sophia, avec amour, de la part d’Yvette Duhamel.  

 

J’ai vu la Main de Dieu bouger dans mon magasin parce que j’ai accueilli Dieu pour qu’il                                 

prenne les commandes; en même temps je respectais chaque personne qui venait à l’intérieur. Je me                               

souviens de trois hommes musulmans de Montréal qui sont venus acheter des bijoux pour leur                             

commerce. C’était des hommes d’affaire très agressifs. Le Seigneur m’a toujours montré qu’il fallait                           

être doux comme une colombe. J’étais la seule femme grossiste sur Spadina Ave.; certains n’étaient                             

pas habitués à faire des transactions avec une femme parce que dans ce genre de business nous                                 

devons conclure une affaire ‐ combien la marchandise couterait en fonction de la quantité achetée.                             

Alors, j’ai demandé la sagesse de Dieu pour pouvoir parler avec eux. Je devais être une femme                                 

d’affaire forte mais en même temps respectueuse. Ils achetaient des milliers de dollar de                           

marchandise. Je devais calculer le prix rapidement. Dieu était en train de m’enseigner comment gérer                             

un commerce. C’était tout nouveau pour moi comme mon mari ne travaillait pas encore dans le                               

magasin à ce moment comme il avait un métier à plein temps. Quand j’ai commencé à me concentrer                                   

sur comment je pouvais exercer le ministère sur eux, ils continuaient à acheter de plus et plus de                                   

bijoux. Alors, le Seigneur m’a fait parler à l’un d’entre eux qui était tout seul dans un des coins du                                       

magasin. J’ai commencé à lui demandé, « Est‐ce que vous croyez que Dieu est né d’une vierge? » Je lui                                   

ai dit que c’était écrit dans le Coran. Il a dit oui, qu’il croyait en Jésus parce qu’il était un vrai Prophète.                                           

C’était l’introduction dont j’avais besoin pour lui parler de la Parole. Ensuite, j’ai demandé : Si Jésus                               

est né d’une vierge, elle n’avait pas d’homme, alors quel Sang était dans les veines de Jésus? Il a dit du                                         

sang miraculeux. J’ai dit que le sang miraculeux n’était pas du sang d’homme, c’est sans péché et                                 

seulement Dieu est sans péché, ce qui ferait que l’ADN de Jésus serait l’ADN de Dieu. Je lui aussi                                     

demandé pourquoi Jésus est le seul Prophète qui s’est élevé à nouveau et je lui ai dit que ça faisait de                                         

Lui un prophète diffèrent des autres. Il a dit oui. Ensuite j’ai eu l’opportunité de lui dire, c’est pourquoi                                     

je crois que Jésus est plus qu’un prophète; que Jésus est Dieu venu en chair. Jésus est l’image invisible                                     

de Dieu; Jésus est descendu. Jésus n’a pas été créé; Adam a été créé et il a péché, Jésus n’a jamais                                         

péché. Je lui ai dit que Jésus l’aimait vraiment. L’homme a dit, « Comment Dieu peut m’aimer, j’ai                                 

péché. » Il a dit qu’il avait ressenti de l’envie pour les femmes. Je lui ai dit que s’il voulait il pouvait                                         

accepter Jésus dans son cœur pour lui donner le pouvoir de vaincre le péché dans sa vie. Je lui ai dit                                         

que quand il voyait une femme, il devait prier pour que ses yeux voient le cœur de la femme au lieu                                         



de la chair. Alors, l’homme a reçu Jésus, a posé ses mains sur ses yeux et a demandé à Dieu de laver                                           

ses yeux. Bien, j’étais tellement heureuse que l’un d’entre eux reçoive Jésus. Les deux autres hommes                               

n’avaient pas entendu un mot de ce qu’on avait dit; ils étaient occupés à choisir leur marchandise.  

Alors, j’ai été parlé à l’autre homme et encore une fois je l’ai abordé de la même façon. Il a été                                         

immédiatement touché par la Parole de Dieu et il a reçu Jésus comme Seigneur. Maintenant il restait                                 

le dernier homme. Celui‐ci paraissait très résistant, alors je l’ai approché avec une attention                           

particulière. Il ne savait pas que ses deux autres amis avaient reçu Jésus comme leur Seigneur donc je                                   

me suis dit que j’allais lui montrer la chapelle que j’avais de l’autre côté du magasin. Je lui ai dit que                                         

j’avais quelque chose de spécial à lui montrer. Quand il est rentré dans la chapelle (une pièce                                 

différente à côté du magasin), il était touché par le Seigneur. Encore une fois, j’ai utilisé les mêmes                                   

mots, « Est‐ce que vous croyez que Dieu est né d’une vierge? », Quel était Son ADN? Et il a commencé                                     

à croire en Jésus. Ensuite, je lui ai demandé s’il voulait recevoir Jésus comme son Seigneur et son                                   

Saveur. Il a dit « Oui ». Ensuite, il a appelé ses deux amis et il a insisté sur le fait qu’ils devaient aussi                                           

croire en Jésus; et ses deux amis lui ont dit qu’ils avaient déjà reçu Jésus. Ils sont partis et ils ont                                         

revenu deux heures plus tard; ils m’ont ramené dix kilos d’olives de leur pays en cadeau.   

 

Au même moment, je n’avais pas remarqué que mon amie Juive était là en train d’attendre                               

que je la serve. En voyant les trois hommes d’affaire partir, elle était en effroi. Elle a dit, « Ce sont des                                         

hommes religieux Musulmans et ils ont reçu Jésus comme leur Seigneur! » Ensuite j’ai dit, « C’est un                               

miracle que seul Dieu peut faire. » Ensuite je lui ai demandé, « Est‐ce que tu crois aussi maintenant                                 

que tu as vu le pouvoir de Dieu en action? » Elle a dit, « Je crois maintenant que Jésus est le Messie. »                                         

Ensuite, elle a prié pour que Jésus vienne dans son cœur et pardonne tous ses péchés.   

 

Tout Au Nom de Jésus   

J’avais beaucoup d’amis juifs dans mon magasin. Ils m’entendaient parfois prier pour des personnes.                           

Un jour, une de mes amis Juifs est venu vers moi désespérée; elle pouvait difficilement marcher et j’ai                                   

vu qu’elle ressentait de la douleur et je lui ai demandé ce qu’il s’était passé. Elle portait une ceinture                                     

lombaire. Elle disait qu’elle était tombée et qu’elle s’était fait mal au dos. Je lui ai demandé si elle                                     

voulait que je prie pour elle. Elle a dit oui, c’est pour cela qu’elle était venue. Quand j’ai commencé à                                       

prier, j’ai réalisé que je devais prier au Nom de Jésus car c’est là où le pouvoir est l’autorité sont, alors                                         

je lui ai demandé la permission de prier au Nom de Jésus. Elle a dit, « Oui, fait ce que tu as à faire. »                                             

Alors, j’ai fait une prière simple : j’ai parlé dans son corps au Nom de Jésus pour être entier. Elle est                                       

rentrée à la maison. Le jour d’après elle est revenu pour dire que quand elle était rentrée à la maison                                       

elle n’avait plus eu mal. Elle a été chez le docteur et lui a dit que ‘elle ne prenait pas de médicaments                                           

parce qu’elle n’avait pas de douleur. Elle a enlevé la ceinture autour de son dos et le docteur était                                     

impressionné. Un mois plus tard, elle est venue au magasin et a demandé une Bible. Je lui ai dit, lis la                                         

et quand tu crois que Jésus est le Messie, ensuite tu peux le recevoir dans ton cœur comme ton                                     

Seigneur et Sauveur. Elle est revenu la semaine suivante et a dit qu’elle croyait que Jésus était le                                   

Messie et elle L’a reçu. Des mois plus tard, elle continuait à me dire que le docteur disait, « Où est‐ce                                       

que c’est allé? Où est‐ce que c’est allé? » Ensuite, je lui ai demandé ce qu’elle signifiait par là. Elle a                                       

dit, « Eh bien, j’avais souvent de l’arthrite, c’était tellement fort que j’ai eu besoin d’un traitement                               

spécial pendant des années et j’ai été guérit par la chute, Dieu a enlevé toute l’arthrite de mon                                   

corps! » C’est pourquoi son médecin avait dit « Où est‐ce que c’est allé? » Priez Jésus pour Son                               



merveilleux amour! Nous avons juste besoin de faire un pas et Il fait le reste. Nous avons juste besoin                                     

d’indiquer des personnes à Jésus et le laissez faire la différence dans leurs vies.  

 

Un matin tôt, deux hommes sont venus au magasin. L’un d’entre eux achetait des                           

marchandises pour son magasin, l’autre l’a attendu assis sur une chaise. Le Seigneur m’a dit de                               

marcher vers lui; il avait un pied cassé et il avait dû se faire opérer pour introduireune barre dans son                                         

pied. Ses os étaient écrasés; il n’y avait pas d’autres façons pour lui pour se faire guérir. Je lui ai parlé                                         

de Jésus – il croyait et il voulait recevoir Jésus. Je lui ai aussi dit de croire à un miracle pour son pied.                                             

Après avoir prié, les deux hommes sont partis. Ils sont revenu un mois plus tard pour témoigner que                                   

Dieu l’avait guérit, ses os se sont remis ensemble, il n’avait pas besoin d’opération! Les médecins                               

étaient impressionnés. Les deux croyaient au Seigneur Jésus Christ.   

 

J’ai vu beaucoup de miracles dans ce magasin. J’ai fait l’expérience du Livre des Actes.   

 

Mon magasin était très florissant mais sur le chemin vers la maison du travail j’ai commencé à                                 

remarquer les sans‐abris, des âmes perdus et affamées. J’ai commencé à prier « Que devrais‐je faire à                               

propos de ça, Seigneur? » Un jour, en sortant de mon magasin, j’ai vu un homme ivre essayant de                                   

faire du stop, il était presque tombé au milieu du trafic. J’ai fait appel à Dieu désespérée « Envoie                                   

quelqu’un pour l’aider. » Soudainement l’homme a regardé directement vers moi et a marché vers                           

moi. Il était tellement soûl qu’il pouvait difficilement parler. J’étais tellement fâchée et j’ai dit « Alors,                               

est‐ce que tu as assez bu? Tu aurais pu être renversé par une voiture! » Il m’a regardé et j’ai dit                                       

« Est‐ce que tu vas aller dans un centre de détoxification? » Il a dit oui, alors j’ai appelé un taxi. Le taxi                                         

a dû venir près de lui parce que l’homme pouvait difficilement marcher. Alors, on l’a amené dans un                                   

centre de détoxification. Le jour d’après, je suis allée le visiter; ils m’ont dit qu’il s’était endormi                                 

pendant deux heures et qu’il s’était levé complètement sobre. Ils ont dit qu’ils étaient surpris que cela                                 

se produise si rapidement. L’homme a dit qu’il était à la station de bus rentrant à la maison àWawa et                                         

qu’il avait bu quelques verres. Il ne se souvenait pas d’une seule chose à propos de ce qu’il s’était                                     

passé, il ne se souvenait pas de moi, ou de quelle façon il était arrivé au centre de détoxification. Il                                       

avait perdu tout son argent mais il avait toujours son ticket de bus. L’institution lui avait payé le                                   

voyage jusque la station Greyhoung et un déjeuner pour le voyage. Ensuite, l’homme est rentré à la                                 

maison. Vous voyez, Dieu a pris soin de cet homme et l’a aidé a rentré à la maison. Dieu a besoin que                                           

nous soyons impliqués dans Sa création.   

 

Les prières changent les choses, donc vous voyez, si vous priez pour quelque chose                           

attendez‐vous à ce que Dieu écoute. Cet homme n’était pas un sans‐abri mais il était perdu comme                                 

beaucoup de personnes qui marchent dans nos rues. Il se peut que vous disiez, « Comment cela peut                                 

se produire? » Des sans‐abris à Toronto avec le système d’assistance sociale en place, les abris et les                                 

centres de détoxification? » C’est parce qu’ils sont perdus: sans aucune direction, sans espoir,                         

découragés, ils abandonnent, des personnes isolées sans berger. Tout ce que nous avons à faire c’est                               

de leur parler du Grand Berger qui les aime et peut les libérer. 

 

 

Un Engagement Hebdomadaire: La Mission Commence 



 

Sortons de notre zone de confort.   

J’ai décidé de sortir de ma zone de confort et j’ai commencé à aller dehors dans les rues au moins une                                         

fois par semaine, spécialement pour aider les nécessiteux. J’ai fait appel aux sœurs et frères pour me                                 

rencontrer à mon magasin, pour prier et aller dehors pour atteindre les âmes perdues. Cela a                               

commencé avec deux; ensuite davantage sont venus et avant que je le sache nous étions vingt. Nous                                 

ramenions de la nourriture, des manteaux, des gants et des chapeaux avec nous. S’ils avaient besoin                               

d’aller à un centre de détoxification, nous les emmenions la bas. Une nuit, j’ai vu un homme qui                                   

dormait à un arrêt de bus. Il faisait si froid et j’ai essayé de le réveiller; finalement après une                                     

demi‐heure, il a répondu. Il a ouvert ses yeux injectés de sang, il était congelé et tellement ivre. Je l’ai                                       

amené à un centre de détoxification. Je suis attristée par l’attitude de pleins de cœurs aujourd’hui.                               

Matthieu 24 dit, « Dans les derniers jours, les cœurs des hommes vont se refroidir car le péché est                                   

galopant ». Il y a toujours beaucoup de bonnes personnes attentionnées mais personne ne se sentait                             

assez concerné pour cet homme qui était en train de congeler et de mourir, personne ne prêtait                                 

même attention! S’il avait été un chien, peut‐être que quelqu’un aurait agi plus rapidement (j’aime                             

tellement les animaux). Mais à quel point notre Seigneur doit être en train de pleurer pour ces âmes                                   

dont personne ne se soucie parce qu’elles ont l’air dures et sales; les gens ne savent juste pas                                   

comment les approcher. C’est ce que j’enseigne dans beaucoup d’églises aujourd’hui; comment                       

atteindre les personnes perdues. J’irai dans n’importe quelle église et je leur enseignerai ce que                             

l’Esprit Saint m’a appris en 18 ans de ministère dans les rues.  

 

Que faudra‐t‐il faire pour que nos yeux s’ouvrent et voient la souffrance de l’humanité? Oui,                             

certains ont créés des problèmes pour eux‐mêmes, mais lequel d’entre nous a toujours fait ce que                               

nous supposons faire? Mais pour la grâce de Dieu, nous ne sommes pas devenus aussi mélangés                               

qu’eux. Et merci Dieu quelqu’un est venu vers moi. 

 

Une Église Est Fondée: 

CCI (Centre Chrétien International) 

Bien, notre équipe a continué pendant un an à aller dans les rues pour aider les nécessiteux. J’ai                                   

commencé à connaitre les sans‐abris personnellement. Ils venaient me visiter parfois au magasin. J’ai                           

commencé à prier pour qu’une église démarre dans mon quartier, un endroit pour eux. J’ai dit aux                                 

sans‐abris de prier Dieu pour fournir un endroit, un toit pour eux, et ils ont priés. J’étais en train de                                       

manger dans un centre commercial en face de mon magasin, le centre commercial Spadina et le                               

propriétaire du centre commercial voulait me faire prier en disant qu’il avait pleins de dieux. Je lui ai                                   

dit que j’avais le Seul Vrai Dieu, Il est Tout‐puissant. Je n’ai pas besoin d’un autre Dieu. Un jour j’ai dit                                         

« L’arrière du centre commercial ferait une église remarquable. » Il a directement dit « Veux‐tu cet                           

endroit pour y faire une église? Tu peux l’avoir. Je te le loue gratuitement. » Vous voyez, il nous a                                     

regardé exercer le ministère dans les rues et Dieu a touché son cœur. Tendre les bras aux nécessiteux                                   

est un langage que les personnes peuvent comprendre.  

 

Alors, trois semaines après, j’ai ouvert une église qui s’appelait Centre Chrétien International.                         

Quand nous avons eu notre premier service le 22 Novembre 1987, cinquante personnes sont venues,                             

cinq ont été sauvées. A partir de là, le Corps du Christ a aidé avec les vêtements et la nourriture. Nous                                         



avions un Service tous les Dimanche, mais je me suis demandé ce que nous pourrions faire pendant la                                   

semaine? Il serait venu à mon magasin mais j’avais besoin d’un endroit pour les nourrir                             

quotidiennement. J’ai été chez Mr. Lai, le propriétaire du centre commercial pour voir si je pouvais                               

louer une vitrine de café pour les sans‐abris. J’ai signé un bail pour la boutique et je l’ai appelé le                                       

Temps des Récoltes Café. J’ai ensuite demandé à des églises de voir si elles pouvaient prendre une                                 

nuit par semaine pour distribuer à manger et à exercer le ministère aux pauvres et j’ai eu sept églises                                     

en trois semaines qui sont venues à mes côtés pour prendre soin des pauvres. J’ai dirigé pendant                                 

quatorze ans et nous n’avons jamais fermés nos portes, même pas pour une nuit. Nous sommes                               

restés ouverts, sept jours par semaine à servir quarante mille repas par an. Avec le Corps du Christ                                   

travaillant ensemble, je crois que Dieu est ravi de voir le corps de différentes confessions travailler                               

ensemble pour la gloire du Seigneur.   

 

Un Abris Pour Sans Domicile Fixe Fondé: Les Ministères de la Maison du Trésor 

Les années sont passées. Nous étions tellement débordés pendant la nuit, nous n’avions pas le temps                               

de chercher des fonds. Nous hébergions neuf hommes dans l’église, un d’entre eux était accro à la                                 

drogue. Il a été libéré et travaille maintenant dans une église, et beaucoup d’autres sont maintenant                               

de nouveaux témoins du pouvoir de Dieu. Un jour, j’ai reçu un appel de la ville de Toronto demandant                                     

pourquoi nous n’avions pas de financement de la municipalité, et comment nous étions capables de                             

nourrir cent vingt‐cinq personnes par nuit, et en héberger neuf? Ils voulaient venir et voir la mission.                                 

Trois ans avant je pensais que je devais avoir besoin d’une société pour la mission et exercer en tant                                     

que organisation à but non lucratif appelé les Ministères de la Maison du Trésor. Quand la ville est                                   

venue, ils ont parlé du travail que nous faisions, nous avions besoin de bons lits, d’une cuisine et de                                     

plus de chambres. Donc nous avons finis par utiliser tout le derrière du centre commercial. Nous                               

étions bénis. Je pouvais finalement employer des nettoyeurs et des cuisiniers. J’ai employé les                           

volontaires qui m’avaient aidé toutes ces années. Le Seigneur nous a tous bénit. Nous étions capables                               

de faire un meilleur travail. 

 

Je dois dire merci à la Ville de Toronto pour nous avoir aidés à être mieux équipés; ils ont été                                       

utiles chaque jour. J’aimerais aussi remercier les contribuables pour leur contribution aux pauvres de                           

Toronto. Vous ne pouvez pas imaginer le sentiment d’être capable de pouvoir aider quelqu’un, nourrir                             

ceux qui n’ont pas parlé en 2 jours, ou aider une personne qui vient juste d’arriver dans ce pays sans                                       

argent pour acheter à manger et qui n’a aucun endroit où aller. Quel honneur nous a été donné!  

 

Je me souviens d’une déclaration de l’un des sans‐abris qui vivait dans notre mission. Il disait                               

que parfois il pouvait difficilement croire ce qui se passait – quand il est allongé sur son lit chaud, le                                       

ventre plein et un endroit plus sécurisé pour vivre. Dieu a entendu leurs prières pour que cet abri                                   

s’ouvre. Il a répondu aux prières. Comment quiconque peut avoir un travail s’ils ne peuvent même pas                                 

se nettoyer ou aller chercher un travail? Comment peuvent‐ils travailler sans être reposé? Comment                           

peuvent‐ils louer un logement sans travail, ou même une référence?   

 

Une nuit, nous étions en train d’évangéliser dans les rues quand nous avons rencontré un                             

homme qui venait d’Inde. Il venait juste d’arriver, c’était l’hiver. Tout ce qu’il avait sur lui c’était un                                   

sweat, il avait l’air gelé. C’est ce qui a fait que je l’ai approché. Je lui ai dit, « Tu dois avoir froid,                                           



voudrais‐tu une bonne veste d’hiver? » Il a dit oui, alors, je lui ai dit de nous suivre. Nous l’avons                                     

amené à la maison missionnaire. Il était tellement submergé chaque fois que nous lui donnions                             

quelque chose; il pleurait juste et remerciait Dieu pour tout. Il a vu l’amour de Dieu dans l’humanité                                   

même dans un nouveau pays. Nous avons eu une joie indescriptible en donnant à cette personne                               

nécessiteuse. L’argent ne peut pas acheter ce genre d’accomplissement par la joie.  

 

Nous avons continué à évangéliser au moins une ou deux fois par semaine. J’ai commencé à                               

recevoir des appels d’églises aux USA et au Canada pour enseigner l’évangélisme – évangélisme                           

personnel et évangélisme de rue.  

 

Il y a quelques années le Seigneur m’a guidé pour que je résigne de la mission et j’ai travaillé à                                       

pleins temps dans l’enseignement de ce que j’avais appris du ministère des rues. J’enseigne                           

maintenant et je fais des séminaires sur l’évangélisme et le ministère aux nécessiteux, la                           

compréhension des différentes cultures et religions. C’est une façon très facile de l’évangélisation                         

personnelle. Dieu m’a aussi bénit avec le cadeau de mener les âmes vers le Christ, le cadeau de la                                     

guérison et des miracles. Joël a dit, dans les derniers jours et je crois est déjà ici. Dieu déverse Son                                       

Esprit sur toute chair. Nous devons prendre conscience des signes du temps dans lequel nous vivons. 

 

Il y a beaucoup de problèmes de nos jours, les gens ont besoin du Seigneur. Tous les jours, ça                                     

a l’air d’être un chalenge d’essayer d’amener la paix dans un environnement hostile. Les gens vivent                               

au jour le jour, ils survivent juste, presse, n’allant nulle part, seulement pour recommencer encore et                               

encore. Attaquer les gens, les nécessiteux, cherchant une réponse à toute cette confusion. Cependant                           

Dieu nous demande seulement de Le croire en sachant qu’il sait ce qu’il se passe. Quand nous avons                                   

fait notre part pour demander de l’aide à Dieu, nous devrions être patient et attendre et voir Dieu                                   

poursuivre sa route pour nous. Vous pourrez dire, j’ai attendu pendant longtemps! Eh bien, si c’est le                                 

cas, Dieu va vous récompenser pour la longue attente; ce n’est pas du temps de perdu. Ce qu’Il fait                                     

derrière la scène va marcher pour vous. Les chemins de Dieu ne sont pas nos chemins; Il sait quoi                                     

faire, comment le faire et quand le faire. Maintenant, est‐ce que n’est pas merveilleux? S’inquiéter                             

n’amènera rien sur votre chemin, sauf peut‐être vous rendre malade physiquement et                       

émotionnellement; et la patience amènera la paix dans votre cœur. Souvenez‐vous juste, il y a                             

toujours quelqu’un d’autre de pire que vous. Nous devons arrêter et regarder autour et remercier                             

Dieu pour ce que nous avons. 

 

Une fois que Dieu nous montre quoi faire, nous devons exprimer notre foi; même si vous êtes                                 

dans le besoin. Sortez juste et allez aider quelqu’un d’autre; quelqu’un de pire que vous. Vous n’avez                                 

pas besoin d’argent pour être gentil ou pour aider quelqu’un, ou pour encourager quelqu’un. Vous                             

voyez, les mots sont puissants. Les mots peuvent faire faire à quelqu’un en dépression la bonne chose                                 

pour en sortir. Les bons mots peuvent faire faire à une personne le pas qui peut améliorer sa vie et il                                         

sera une bénédiction pour encourager les autres. Quel monde merveilleux ça serait si le monde entier                               

était le gardien de notre frère! 

 

La Position Pour moi : « ALLER! » 

Ma vision de déménagement à Toronto – un rêve de la fin du temps!  



L’évangélisme de Rue: 

Qu’est‐ce qui m’a guidé vers un tel travail? 

Des mois avant d’avoir déménagé à Toronto j’étais un Chrétien à nouveau‐né et je me suis senti                                 

guidée vers un jeûne d’un jour pour Jésus. D’un jour de jeûne je suis passé à trois jours de jeûne. Le                                         

troisième jour, j’ai eu une vision qui a changé ma vie pour toujours. J’habitais à St. Catharines à ce                                     

moment‐là. Dans cette vision, je déménageais à Toronto. Nous n’avions même pas prévu de                           

déménager à Toronto. J’étais avec cinq hommes dans la voiture. Je ne les connaissais pas mais dans la                                   

vision j’allais à Toronto pour louer un appartement. Je me souviens avoir été dans un grand immeuble                                 

avec des appartements. Le gardien m’a montré un appartement. Quand je suis entrée, la présence de                               

l’Esprit Saint remplissait l’espace; ensuite, je suis allée au balcon et en face du bâtiment où j’étais, il y                                     

avait Avco, une entreprise qui prêtait de l’argent. Il y avait un autre grand bâtiment avec des                                 

appartements, il manquait beaucoup de gens! Quand j’ai vu Avco, il n’y avait pas de business, même                                 

pas un business de prêt d’argent. Je crois que le Seigneur était en train de memontrer le déversement                                     

du Saint Esprit, le ravissement, des temps dangereux affectant le système monétaire.   

Dans ma vision, j’ai dit que j’allais prendre l’appartement. Nous avons conduit deWeston Rd                             

jusqu’à Queends Dr. Ensuite, j’ai vu une grande pancarte en face d’une place. La pancarte disait                               

« Nous ne nous battons pas contre la chair et le sang mais contre les principautés et les pouvoirs de                                     

l’obscurité. » Des mois plus tard, quand on a déménagé à Toronto, j’ai vu le bâtiment et Avco de                                   

l’autre côté de la rue. Nous avons commencé à aller à l’église sur Queens Dr.; le pasteur louait une                                     

pancarte, sur laquelle était écrit, « Rallye du Saint‐Esprit ». (Je crois que quand nous avons un rallye                               

du Saint‐Esprit, nous luttons contre les pouvoirs de l’obscurité.) Dans la vision, j’ai lu le signe et je suis                                     

allée sur Hwy. 401 en allant à l’aéroport. Tout d’un coup, tout est devenu sombre, nous ne pouvions                                   

plus rien voir. Les lumières ne marchaient pas dans la voiture donc le chauffeur s’est arrêté sur le côté                                     

de la route. C’est alors que j’ai vu une bombe atomique frapper le sol; on aurait dit que la lune était                                         

en feu. C’est alors que j’ai dit, « C’est ça! Le jour magnifique et terrible où le Seigneur est apparu ».                                     

Dans ma vision, l’homme dans la voiture ne me croyait pas. Je leur ai dit, je vais vous le prouver, j’ai                                         

tourné les pages de la Bible pour leur montrer que c’était écrit dans Joël 2. La page avait été arrachée                                       

de ma Bible. Je leur ai dit, « C’était écrit ici, vous voyez, quelqu’un a déchiré la page. » Quand je me                                       

suis levée, je suis allée voir ma Bible pour voir les Écritures. Quand j’ai trouvé mot pour mot ce que                                       

j’avais dit, je savais que cela venait du Seigneur parce que dans le naturel, je n’avais jamais connu                                   

cette Écriture; le Seigneur m’avait fait citer une Écriture que je ne connaissais pas, je savais que ça                                   

venait de Dieu. Dans ma vision, j’étais tout le temps en voiture; il y avait 5 hommes à l’intérieur, il n’y                                         

avait pas de place pour moi; j’étais là dans l’esprit. La voiture était rouge et noire.   

 

Quand j’ai déménagé à Toronto, j’ai été sur le balcon de mon nouvel appartement et j’ai vu les                                   

choses qui étaient dans mon rêve. Je savais alors que je devais aller prêcher la Parole de Dieu; ce                                     

temps est court, il ne nous reste pas trop de temps. Même si nous avons plus de temps que ce que                                         

nous croyons, souvenez‐vous, chaque personne que nous rencontrons pourrait mourir aujourd’hui et                       

s’ils n’avaient jamais entendu les bonnes nouvelles du salut, qu’est‐ce que ça serait triste. Nous                             

n’avons pas été sauvés juste pour nous‐mêmes, mais nous sommes sauvés pour offrir cette bonne                             

nouvelle aux autres si nous avons de l’amour dans nos cœurs.  

 

Le Temps a Été Fait Pour Nous  



Dieu est éternel; mais Il crée le temps pour nous transformer en ce que nous devons être. Vous voyez,                                     

nous avons besoin de temps pour comprendre tout ce que Dieu a créé pour que nous soyons –                                   

comme une fleur pousse avec une graine morte, ça devient une fleur magnifique.  

 

Marchez avec foi; foi sans travail est la mort. Alors, nous nous reposons sur la Parole de Dieu                                   

jusqu’à ce que la Parole se manifeste. Maintenant, c’est la croyance en Dieu.  

 

La déception va mener à ne pas croire en notre Seigneur.  

 

I Corinthiens 6:1‐6 dit,  

 

« Quelqu'un de vous, lorsqu'il a un différend avec un autre, ose‐t‐il plaider devant les injustes,                             

et non devant les saints? Ne savez‐vous pas que les saints jugeront le monde? Et si c'est par                                   

vous que le monde est jugé, êtes‐vous indignes de rendre les moindres jugements? Ne                           

savez‐vous pas que nous jugerons les anges? Et nous ne jugerions pas, à plus forte raison, les                                 

choses de cette vie? Quand donc vous avez des différends pour les choses de cette vie, ce sont                                   

des gens dont l'Église ne fait aucun cas que vous prenez pour juges! Je le dis à votre honte.                                     

Ainsi il n'y a parmi vous pas un seul homme sage qui puisse prononcer entre ses frères. Mais un                                     

frère plaide contre un frère, et cela devant des infidèles! » 

 

Essayez d’amener la paix avec votre ennemi. Je crois que notre place au paradis nous sera                               

donné en fonction de comment nous nous sommes occupés de notre victoire et de nos                             

problèmes sur terre. Quelle position aurez‐vous au royaume de Dieu? Serez‐vous le dernier ou                           

serez‐vous un pilier du royaume de Dieu?  

 

   



Chapitre 7 

  

Le Pouvoir de l’Amour 
Quand les gens sont blessés et ne savent pas comment aimer, ils vont faire souffrir les autres. Quand 

les gens savent comment aimer les autres avec compassion, ils vont aimer et pardonner les autres. 

L’amour Couvre Une Multitude De Péchés 

L’amour est patiente, elle est pleine de bonté; l’amour n'est point envieuse; l’amour ne se 

vante point, elle ne s'enfle point d'orgueil, elle ne fait rien de malhonnête, elle ne cherche 

point son intérêt, elle ne s'irrite point, elle ne soupçonne point le mal. Elle ne se réjouit point 

de l'injustice, mais elle se réjouit de la vérité. Elle excuse tout, elle croit tout, elle espère tout, 

elle supporte tout. (I Corinthiens 13:4‐13) 

Si vous aimez quelqu’un, vous lui serez fidèle, peu importe le prix. Vous croirez toujours en lui,                                 

toujours attendre le meilleur de lui et toujours rester fermement sur vos positions pour le défendre.                               

Les Corinthiens 13:7 vous dira et vous apprendra quelque chose de très profond dans le Seigneur: cela                                 

dit que vous serez fidèle en lui ou elle. Le verset 6 dit que quand la vérité triomphe, Dieu est en train                                           

de nous dire que quand vous aimez quelqu’un, soyez fidèle et dites‐lui la vérité en amour peu importe                                   

le prix. L’amour n’est pas égoïste pour approuver un mensonge pour garder votre ami, mais il serait                                 

prêt à abandonner un ami pour la vérité. L’amour croit qu’un ami est tellement important qu’il doit                                 

connaître la vérité pour ne pas être déçu – c’est la volonté d’un véritable ami de perdre quelqu’un                                   

dans le but de le protéger, et toujours croire en lui pour arriver à la vérité. Souvenez‐vous, la parole                                     

dit, quiconque est prêt à perdre au nom de la vérité gagnera et rétablira la justesse. Aimons‐nous                                 

dans l’indulgence de la vérité. Souvenons‐nous du plus important des commandements: aimer Dieu                         

en premier lieu pour pouvoir rester sur Son chemin, Sa vérité et Sa vie et se souvenir de la grâce pour                                         

chacun.  

Mon Expérience De La Nouvelle Naissance   

Je me souviens quand je suis nait de nouveau pour la première fois, je m’étais engagée auprès de                                   

Jésus et de Sa Parole. De manière naturelle, j’ai toujours eu de l’amour pour les gens; je suppose que                                     

je suis ce qu’ils appellent une personne sociable. J’aime être entourée de personne la plupart du                               

temps, et j’aime apprendre des autres cultures. Nous sommes tous si différents, merci Dieu, ce n’est                               

pas ennuyeux. J’apprécie la camaraderie des autres, j’essaye toujours de bien m’entrendre avec les                           

autres. Un jour, j’étais avec mes amis et l’un d’entre eux a dit quelque chose avec lequel je n’étais pas                                       

d’accord. En général, je suis d’accord avec eux; mais vous voyez je venais juste de recevoir Jésus                                 

comme mon Seigneur et Sauveur, donc je ne pouvais pas être d’accord sur quelque chose avec lequel                                 

je n’étais pas d’accord – cela aurait été un mensonge. Alors, j’ai décidé de répondre en disant la                                   

vérité; j’ai simplement dit, « Ce n’est pas ce que je crois ». D’un ton calme, j’ai expliqué pourquoi. A ce                                     

moment, j’ai ressenti un pouvoir qui était tellement fort que j’ai senti que j’avais une réel identité. Je                                   

me suis sentie tellement bien d’exprimer mes sentiments peu importe ce que les autres pensaient. A                               

partir de ce jour, Dieu m’a montré que j’avais une mission et une vocation pour dire ce qui était                                     

correct et qu’il allait prendre soin du reste. C’était ma première expérience de Jésus étant mon                               



Seigneur, traitant les paroles et actions de ma vie; j’ai senti que j’avais une mission dans cette vie. Je                                     

sais que j’avais un Sauveur, mais je sais aussi que j’avais un Seigneur guidant ma vie.  

Cœurs 

Les cœurs religieuses insensibles sont dangereuses. Les cœurs religieux et insensibles vont attaquer                         

au lieu de faire ce que Jésus a fait. J’avais un cœur religieux insensible. Merci Dieu Jésus a changé mon                                       

cœur. Mais avec nos cœurs nous devons désirer faire aux autres ce que nous voudrions qu’ils nous                                 

fassent.  

Dire la vérité de Jésus. Pas ce que d’autres appellent la vérité religieuse. Il y a l’Ancien                                 

Testament. Il y a le Nouveau Testament. C’est toute la vérité. Mais le Nouveau Testament signifie                               

marcher dans la grâce comme Jésus l’a fait : être compatissant envers les prostituées, et être                             

compatissant envers les femmes au puits, qui avaient cinq maris et n’étaient même pas mariés à                               

l’homme avec lequel elle était. Il ne voulait pas leurs jeter la pierre. Il leur a donné la Parole et Il a dit                                             

de manière aimante, « Ne péchez plus ». Dieu est amour; Il leur a donné des eau vivantes de vérité                                   

pour vivre et ils ont suivi le Christ. L’Esprit Saint est le Pouvoir qui vous aide à suivre le Christ.  

L’Ancien Testament nous dit que nous sommes des pécheurs parce que nous ne pouvons pas                             

le faire par nous‐même; c’est pourquoi Jésus est venu nous libérer. Nous ne pouvons pas nous libérer                                 

par nous‐mêmes. Dieu montrait qui Il était: un Père qui voulait nous montrer nos propres cœurs. La                                 

grâce n’est jamais à bas prix parce que Jésus a payé notre rançon. L’argent ne pourrait pas l’acheter,                                   

le pouvoir ne peut pas le donner – seulement la propre souffrance de Jésus, les prières et les larmes                                     

l’ont fait. Jésus vous suivra jusqu’à ce que tu décides de Le suivre. Quel Sauveur, quel ami parcequ’Il                                   

sait parfois que nous ne connaissons rien de mieux! 

Le Légalisme Est Bon Marché 

« Vous êtes séparés de Christ, vous tous qui cherchez la justification dans la loi; vous êtes 

déchus de la grâce. Pour nous, c'est de la foi que nous attendons, par l'Esprit, l'espérance de la 

justice. » (Galates 5 :4‐5) 

 

Jésus  a payé entièrement, le prix était Sa Vie. 

Nous sommes sauves par la grâce à travers la foi (Éphésien 2:8) 

N’insultez pas l’Esprit de Grâce. Ne déshonorez pas la Croix et le Sang du Christ.  

C’est plus puissant que le légalisme. Qu’est‐ce que cela accomplit? – La mort. Seul Jésus arrange tout 

et donne la vie. 

Le diable essaye seulement de voler ce que vous avez déjà.  

CONFIANCE 

Vous pouvez être épuisé. 



En suivant les voies de l’homme 

A quel point vous jeûner 

A quel point vous priez 

Il est bon de jeûner 

Nous devons toujours prier 

L’attitude est de croire  

Ayez la foi en Lui aujourd’hui. 

Toutes Les Églises Chrétiennes: Soyons Liés Ensemble dans l’Amour 

Maintenant, je crois que tout ce d’entre nous qui croient en Jésus, qu’Il est le Seigneur de nos vies,                                     

viendront ensemble en l’amour de Dieu. Si nous arrêtions de débattre sur nos petites différences et                               

différentes façons de servir notre Seigneur; si nous faisions vraiment ce que Dieu a dit de faire,                                 

« Aimez Dieu avec tous nos cœurs, âmes et forces; et aimez les autres comme vous vous aimez                                 

vous‐mêmes » nous deviendrons vraiment un seul corps. Dieu nous bénirait avec chaque bonne chose                         

qu’Il a pour nous. Si seulement nous arrêtions d’essayer de rendre les autres comme nous, Dieu a                                 

besoin de chacun d’entre nous; nos différents caractères, nos différentes couleurs, nos différentes                         

cultures – pour être une véritable et merveilleuse couleur pour Jésus et nous atteignions l’appétit des                               

nations pour goûter et voir la bonté de notre Dieu. Ensuite et seulement ensuite, verrions‐nous nos                               

églises briller avec la gloire de notre Seigneur. Si nous arrêtions avec la mentalité qui consiste à                                 

trouver des fautes et si nous nous ajustions avec l’amour de Dieu; le pouvoir de l’amour de Dieu pour                                     

penser aux autres d’une meilleur façon que l’on pense à nous‐mêmes, nous apprendrions de                           

nouvelles et merveilleuses façons d’exprimer à ce monde l’amour de Dieu pour eux.   

Dans tous les ministères que le Seigneur m’a donnés à guider, j’ai toujours voulu que les                               

autres églises travaillent avec nous pour remplir la vision de Dieu. C’était tellement merveilleux                           

comment Dieu nous unissait ensemble pour notre travail de mission à Toronto, la bénédiction de Dieu                               

était au‐dessus de nous grâce au respect que nous avions les uns pour les autres. L’unité était un                                   

amour dont je n’avais jamais fait l’expérience avec mes frères et sœurs. Je me souviens quand nous                                 

devions trouver un autre endroit pour nourrir les sans‐abris. J’avais sept églises travaillant sept jours                             

par semaine, nourrissant au moins cent vingt‐cinq personnes par jour, et certains jours cent                           

soixante‐quinze repas. Nous avons reçu un avertissement qui disait que nous n’avions pas de bail;                             

nous ne savions pas où nous allions aller – notre terre – le seigneur nous a donné une semaine au plus                                         

pour trouver un endroit, ne sachant pas si nous pouvions rester une semaine de plus. Mais chaque                                 

église ne voulait pas abandonner, ils sont restés. Il y a même une église qui a dit, « Yvette, nous irons                                       

avec toi où que tu ailles. » Je n’oublierai jamais leur fidélité envers ce magnifique ministère. Quelques                               

mois sont passés, et Dieu nous a envoyé un miracle. Nous avons eu un endroit quatre fois plus grand                                     

que le premier endroit dans le même centre commercial! Nous avons déménagé en quelques heures.                             

Quel bénédiction d’être resté unie comme sœurs et frères pour notre Dieu. Nous avions eu beaucoup                               

de miracles dans le Temps des Récoltes Café qui portait le nom de notre action sociale pour les                                   



pauvres. Une nuit, alors que le Ministère de la Vie Abondante été en train de servir, ils ont vidés deux                                       

gros bols de salade et ont mis le bol vide dans l’évier. Un sans‐abris a demandé pour plus de salade et                                         

miraculeusement le bol est devenu à moitié plein de salade. Cette nuit était extraordinaire. Je me                               

souviens la Présence de Dieu était si forte, vous pouviez la sentir dans l’air, il y avait des anges dans                                       

les parages. La meilleure chose sur le fait de servir ensemble était la joie que nous avions chaque nuit.                                     

Nous avions de la musique live; nous étions tellement heureux parfois que les sans‐abris pensaient                             

que nous avions bu. 

Je voyais toutes les églises amener la nourriture qu’ils avaient préparée et ils prenaient plaisir                             

à la servir. Mais le meilleur de tout, ils s’aidaient entre eux; parce que si l’église du jour précèdent                                     

avait laissé l’endroit pas très propre, peut‐être parce qu’ils n’avaient pas eu assez de volontaires,                             

l’église suivante nettoyait. C’est facile de nourrir les sans‐abris mais peut‐on s’entraider? C’est de                           

l’amour. 

J’imagine que la chose la plus intéressante que j’ai vue était comment chaque église pensait                             

différemment, ce qui a amené une réelle saveur à l’endroit. Vous voyez, Dieu m’a dit, quand j’ai                                 

commencé le Temps des Récoltes Café, de laisser les églises avoir la liberté de faire ce que Dieu les                                     

avait demandé de faire pendant leur nuit. Chaque église était en charge de sa propre nuit. Parfois, ils                                   

amenaient d’autres églises de leur choix pour les aider. Ils n’ont jamais dû me demander la                               

permission, alors que j’étais en charge de la mission. Le Seigneur m’a demandé de leur faire                               

totalement confiance dans leurs qualités de leader. Nous devons faire confiance à Jésus, le Chef de                               

l’Église, pour mener notre ministère.  

Quand Vous Rencontrez Des Non‐croyants   

Pensez à comme la terre est créée de façon si merveilleuse: comment la terre peut tourner sur                                 

elle‐même sans que rien ne la maintienne, comment l’océan ne déborde pas sur les terres, comment                               

nous avons la vie en nous pour avoir nos enfants. Comment l’amour est si puissant que les gens                                   

promettent de se marier et vivent ensemble pour le restant de leurs vies. Même si leur mariage, leur                                   

engagement est brisé, ils veulent cependant donner leurs vies l’un pour l’autres – c’est puissant, c’est                               

comme cela que l’amour est puissant.   

Cependant vous ne pouvez pas prendre une photo de l’amour. 

Vous ne pouvez pas prouver l’amour.  

Vous pouvez seulement faire l’expérience de l’amour. 

Vous pouvez sentir l’amour tellement fort si vous être prêt à donner votre vie pour lui. 

Mais vous ne pouvez pas le voir. 

C’est de cette façon que j’explique Dieu. Vous ne pouvez pas voir Dieu, le Dieu invisible. Mais vous                                   

pouvez sentir Dieu, Son Amour, Son Pouvoir, Sa Paix, si vous ouvrez votre cœur. Exactement comme si                                 

quelqu’un vous aime et votre cœur n’est pas ouvert à l’amour de cette personne. Vous ne sentirez pas                                   

l’amour que cette personne a pour vous, vous ne sentirez rien parce que vous ne recevez pas. C’est                                   



pourquoi nous devons encourager les non‐croyants à ouvrir leurs cœurs à Dieu, et alors Dieu peut leur                                 

montrer Son Amour. C’est un Dieu réel qui les aime. Dieu aussi a aimé le monde! 

Chapitre 8 

Compassion: Comprendre Les Autres 
 

Dans Mathieu 25:31‐45, Jésus dit, 

« Lorsque le Fils de l'homme viendra dans sa gloire, avec tous les anges, il s'assiéra sur le trône de sa 

gloire; 

32) Toutes les nations seront assemblées devant lui. Il séparera les uns d'avec les autres, comme le 

berger sépare les brebis d'avec les boucs;  

33) et il mettra les brebis à sa droite, et les boucs à sa gauche. 

 

34) Alors le roi dira à ceux qui seront à sa droite: Venez, vous qui êtes bénis de mon Père; prenez 

possession du royaume qui vous a été préparé dès la fondation du monde.  

35) Car j'ai eu faim, et vous m'avez donné à manger; j'ai eu soif, et vous m'avez donné à boire; j'étais 

étranger, et vous m'avez recueilli;  

36) j'étais nu, et vous m'avez vêtu; j'étais malade, et vous m'avez visité; j'étais en prison, et vous êtes 

venus vers moi.  

37) Les justes lui répondront: Seigneur, quand t'avons‐nous vu avoir faim, et t'avons‐nous donné à 

manger; ou avoir soif, et t'avons‐nous donné à boire?  

38) Quand t'avons‐nous vu étranger, et t'avons‐nous recueilli; ou nu, et t'avons‐nous vêtu?  

39) Quand t'avons‐nous vu malade, ou en prison, et sommes‐nous allés vers toi?  

40) Et le roi leur répondra: Je vous le dis en vérité, toutes les fois que vous avez fait ces choses à l'un de 

ces plus petits de mes frères, c'est à moi que vous les avez faites. 

 

41) Ensuite il dira à ceux qui seront à sa gauche: Retirez‐vous de moi, maudits; allez dans le feu éternel 

qui a été préparé pour le diable et pour ses anges.  

42) Car j'ai eu faim, et vous ne m'avez pas donné à manger; j'ai eu soif, et vous ne m'avez pas donné à 

boire;  

43) j'étais étranger, et vous ne m'avez pas recueilli; j'étais nu, et vous ne m'avez pas vêtu; j'étais 

malade et en prison, et vous ne m'avez pas visité.  



44) Ils répondront aussi: Seigneur, quand t'avons‐nous vu ayant faim, ou ayant soif, ou étranger, ou 

nu, ou malade, ou en prison, et ne t'avons‐nous pas assisté?  

45) Et il leur répondra: Je vous le dis en vérité, toutes les fois que vous n'avez pas fait ces choses à l'un 

de ces plus petits, c'est à moi que vous ne les avez pas faites. 

Maintenant c’est équitable, juste et clément. Dieu pourvoi pour nous; nous devons aussi aider                           

ceux qui souffrent. Nous allons à l’église et aimons payer notre dîme et c’est une bonne chose mais                                   

qu’en est‐il du besoin des étrangers? Nous aimons inviter nos amis chez nous, mais qu’en est‐il des                                 

pauvres et des personnes seules? Nous devons agir avec l’amour que Dieu nous a donné – nous lui                                   

devons l’amour de tous les hommes. Nous devons nous souvenir que ce n’est pas notre acte religieux                                 

qui plait à Dieu le plus, mais c’est notre amour pour l’humanité, notre volonté de bénir nos ennemis.                                   

Comment quelqu’un peut changer sans voir la bonté de Dieu en nous?  

Le Péché Sexuel 

J’ai besoin de partager cette vérité que le Seigneur m’a révélé pour les jeunes personnes et aussi pour                                   

les plus veilles. Dans la société actuelle, il y a beaucoup d’activités sexuelles à propos desquelles le                                 

monde dit, « C’est bon, il n’y a pas de problème, tout le monde le fait ». Eh bien, je voudrais dire à ces                                           

jeunes filles, en particulier parce qu’elles peuvent être sous une telle pression de groupe pour aller                               

vers les hommes. Eh bien, je voudrais vous rappeler – si votre petit ami peut vous avoir avant de                                     

vraiment vous prouver qu’il vous aime en vous épousant, alors ce n’est pas l’amour véritable. L’amour                               

véritable est quelque chose qui se montre à travers le respect. Si vous résistez au sexe avant le                                   

mariage, cela vous rendra vraiment spécial à ses yeux. Une jeune femme doit dire non et ne pas avoir                                     

peur de le perdre. Si cela doit se faire il reviendra et il aura plus de respect pour vous que pour                                         

quelqu’un qui est facile à avoir. Souvenez‐vous, si vous êtes facile avec un, vous serez facile avec un                                   

autre. Si vous aimez vraiment quelqu’un, n’aller pas jusqu’au bout et vous protègerez votre relation.                             

Les filles ont, en général, plus de pouvoir pour pouvoir dire non que les garçons. Même si vous avez                                     

été facile auparavant, vous pouvez changer le schéma en disant non. Après un certain temps, vous                               

allez gagner du respect pour vous‐même et vous allez en être fière. Soyez toujours entourées d’autres                               

filles qui ont le même état d’esprit à propos de cela. Essayez de rester à l’écart des endroits qui                                     

peuvent vous conduire à la tentation. Ce n’est pas seulement pour les jeunes personnes mais aussi                               

pour les personnes plus âgées qui sont célibataires.  

Je crois que l’amour véritable grandit sans sexe. Il y aura même plus d’amour qui sera cultivé                                 

l’un envers l’autre comme une magnifique rose qui pousse avec soin et amour. Le plus souvent, les                                 

gens de cette génération ne prennent pas le temps de devenir amis et de profiter de cet amour pur                                     

entre eux. L’amour véritable de Dieu se soigne, se respecte et protège l’autre. Il ne prend pas tout ce                                     

qui vient. Souvenez‐vous que vous ne perdrez jamais quelqu’un que vous aimez en n’allant pas                             

jusqu’au bout s’il doit être le vôtre, il le sera parce que c’est Dieu qui fait que nous allions bien                                       

ensemble.   

Je me souviens d’une histoire que j’ai entendu une fois. Il y avait un jeune homme qui était                                   

tombé amoureux d’une fille. Il priait constamment pour qu’elle devienne sa femme, mais quelques                           

années plus tard elle a rencontré quelqu’un et elle l’a épousé. Il était accablé de chagrin et avait le                                     



cœur brisé; mais après quelques temps son cœur a guérit. Quelques années après, il a rencontré                               

quelqu’un, est tombé amoureux, ils ont eu un heureux mariage et ont eu un enfant. Mais un jour, il a                                       

rencontré son premier amour pendant un voyage vers sa ville d’origine. Il l’a difficilement reconnu.                             

Elle avait divorcé et ne semblait plus être la même personne pour qui il était tombé amoureux. Cela                                   

ne lui a pas pris beaucoup de temps avant de prier le Seigneur pour le remercier de ne pas l’avoir                                       

laissé marier cette fille : Il a prié « Merci Seigneur, pour la prière restée sans réponse ». Dieu seul                                 

connait le futur; Dieu seul connait le cœur. Dieu lui a donné le meilleur et il le savait.   

Pourquoi je parle de ce sujet dans ce livre? Bien, quand vous exercez le ministère à des gens                                   

dans la rue, vous allez vous retrouver dans beaucoup de situation où les gens vous posent beaucoup                                 

de questions. Quand je ne connais pas la réponse, je leur dit que je ne sais pas.  

Priez et allez! 

La prière change tout! Quand j’ai commencé à faire l’évangélisation de rue, il y avait beaucoup de                                 

prostituées sur la rue Queens à l’ouest de Toronto et le Seigneur m’a conduit à leurs demander la                                   

permission de leurs parler. Je crois que si vous êtes gentils avec les gens, ils vont être en général                                     

gentils avec vous. Je leur parlais avec compassion et leur disais prudemment, « N’êtes‐vous pas                           

effrayé de faire ça? Dieu vous aime, vous pourriez être blessées là‐bas. Dieu vous a fait spécial. Vous                                   

pouvez vendre votre veste, vos chaussures, mais votre corps – vous n’en avez qu’un. Ne voudriez‐vous                               

pas le garder pour l’homme que vous aimez? » Une fois, j’ai dit à une fille, «Ne voudriez‐vous pas vous                                     

marier? » Elle était surprise parce qu’elle revenait juste d’un mariage. Le Seigneur m’a fait discuter                             

avec elle toutes les semaines, elle était au même coin de rue. Une nuit, quelques mois plus tard, elle                                     

n’était pas là. Trois semaines sont passées et j’avais peur que quelque chose lui soit arrivée. Mais un                                   

jour, je faisais du shopping sur l’avenue Spadina et je suis tombée sur elle, j’étais tellement contente                                 

de la voir. Je lui ai dit que je m’étais inquiétée pour elle. Elle m’a ensuite annoncé la bonne nouvelle:                                       

elle avait arrêté la prostitution et elle allait à l’église. Elle avait rencontré et était tombée amoureuse                                 

d’un homme et elle allait se marier. Vous voyez, cela ne prend pas beaucoup de temps de parler de la                                       

vie aux gens et de leur donner espoir. Elle venait d’une famille qui était complément chamboulée : sa                                 

mère était une prostituée et sa sœur aussi. Alors, elle croyait que c’était tout ce qu’elle pouvait                                 

devenir. Elle avait appris et c’était devenu la seule chose qu’elle savait vraiment.   

Certains ont essayé de devenir amis en premier puis témoins. Mais je crois que la parole de 

Dieu est plus puissante que notre amitié – La Parole de Dieu doit venir d’abord. 

C’est pourquoi les gens doivent connaitre Jésus. Comment peut‐on savoir quoique ce soit de                           

bon sans connaitre la Parole de Jésus. Seul l’amour peut mener quelqu’un au repenti; c’est pourquoi                               

nous avons la Bonne Nouvelle, nous devons tous être sauvés. Nous devons nous rappeler d’où nous                               

venons, d’où Dieu nous a sauvé; ensuite nous ne penserons jamais que nous sommes meilleurs que                               

les autres. C’est ce que la Parole de Dieu dit, « Pensez que les autres sont meilleurs que vous. Faites                                     

aux autres ce que les autres auraient fait envers vous ».   

Comprendre Les Autres 

Nous avons tous quelque chose en commun. Nous devons toujours respecter les autres. Dire la vérité                               

en amour. L’amour est la substance que Dieu a amenée dans notre conversation. Dieu est amour.                               



Dans nos conversations, nous devons d’abord aller vers un endroit où les gens vont avoir un terrain                                 

d’entente.  

Le terrain d’entente est: peu importe à qui vous parlez, qu’ils viennent de l’autre bout du                               

monde, peu importe la couleur, peu importe la nation, peu importe s’ils soient prisonniers, peu                             

importe s’ils soient les plus ignorantes, violentes, impies personnes – vous avez quelque chose en                             

commun avec eux. C’est ce sur quoi vous devez vous concentrer: que Dieu les a créé, qu’ils y croient                                     

ou non, Dieu a fait respirer la vie en eux dans le ventre de leurs mères, même si la mère a était violée,                                             

cet enfant est un être vivant. La mère fait partie de lui, tout comme l’hommemaléfique fait partie de                                     

lui. Mais par‐dessus tout, Dieu veut changer les choses dans ce monde, Dieu à une intention, un                                 

espoir et un futur pour ce petit bébé dans le ventre de sa mère. Ce n’est pas de la faute de l’enfant ce                                             

qui s’est passe à sa conception; la mère doit toujours se rappeler que cet enfant est une partie de sa                                       

chair et de son sang.  

Nous devons toujours regarder les gens comme des individus, parce que c’est comme ça que                             

Dieu pense. Dieu a pris le temps de créer un individu et de lui donner un caractère, une empreinte                                     

juste pour lui. Comme c’est merveilleux! Parfois, nos caractères ont un mauvais départ à cause de ce                                 

que les autres nous enseignent; mais Dieu nous donne un caractère divin unique si nous écoutons                               

simplement notre conscience. Il y a une voie qui vient de Dieu dans nos cœurs qui nous dit le bien du                                         

mal; mais pleins de fois nous écoutons seulement les voies autour de nous – nous écoutons les autres                                   

au lieu de Dieu et nous nous attirons des ennuis et nous nous demandons pourquoi. 

Dieu nous a donné tout ce dont nous avons besoin pour devenir une personne stable et                               

compréhensive avec un caractère divin. Si nous écoutions seulement, si nous prêtions attention à ce                             

que Dieu veut nous dire; prendre le temps pour Dieu au lieu de tout ce qui est autour de nous. 

Donc, vous voyez, nous avons tous quelque chose en commun – Dieu nous a créé, mais nous                                 

sommes tous élevés de manière différente, nous venons tous de maisons et pays différents même                             

quand nous étions élevés dans la même maison avec les mêmes parents, nous pouvons avoir des                               

caractères différents. Tout dépend de comment nous répondons à la vie et de ce qu’il y a autour de                                     

nous. Mais quand nous lisons la Parole de Dieu, nous pouvons arriver à une compréhension de la vie                                   

et comment Dieu voit tout ce que nous rencontrons. Dieu peut nous apprendre le chemin pour aller                                 

par Son Saint‐Esprit.   

Les maltraités Et Les Désespérés – Vivant Dans La Rue  

Quand j’étais impliquée dans le centre‐ville de Toronto avec mon business et l’évangélisation de nuit,                             

j’ai rencontré un jeune couple – une fille prénommée Tessa et un homme prénommé Angel. Angel                               

venait du Québec et Tessa de St. John. Tessa avait été dans les rues, dormant dans les allées infestées                                     

de rats. J’ai commencé à la connaitre. Elle et Angel étaient accros aux drogues, trainant avec une                                 

bande de durs et mendiant chaque jour. J’ai commencé à emmener Tessa à un restaurant pour                               

manger et essayer d’amener un peu de bon sens dans sa vie comme elle était toujours en danger en                                     

vivant dans les rues. Un après‐midi, elle a commencé à me raconter pourquoi elle avait quitté sa                                 

maison. Elle m’a dit que son beau‐père avait abusé d’elle sexuellement pendant un an. Ensuite, elle                               

s’est mariée et son mari a abusé d’elle aussi. Elle avait deux garçons en rentrant à la maison vivant                                     



avec des membres de sa famille. Elle a continué à m’en dire plus sur sa vie. Finalement, j’ai réalisé                                     

qu’à moins qu’elle ne commence à pardonner le passé avec l’aide de Jésus, elle ne pourrait pas être                                   

libérée et avoir un nouveau départ. 

Tessa a continué à me rendre visite au magasin. Un jour, elle est rentrée en courant dans mon                                   

magasin en pleurant et en criant. Elle n’arrêtait pas de dire, « La voiture ne m’a pas renversée! Le                                   

camion ne m’a pas renversé! » Jusqu’à ce que je réalise qu’elle s’était jetée devant une voiture et                                 

ensuite un camion pour commettre un suicide. Alors, j’ai pris sa main et je l’ai guidé vers notre église                                     

de l’autre côté de la rue. Je l’ai consacré avec de l’huile et j’ai prié pour elle et soudainement le                                       

pouvoir du Seigneur l’a frappé et elle s’est calmée bien qu’elle continuait à pleurer en silence. Elle a                                   

dit, « Je veux pardonner mon beau‐père pour ce qu’il a fait. » Alors, elle a prié et elle m’a dit qu’elle                                       

voulait appeler chez elle. Alors, on a appelé St. Jean. Elle a appelé sa mère qui lui a révélé que son                                         

beau‐père n’avait plus qu’un mois à vivre. Il avait un cancer. Tessa a ensuite demande a sa mère de                                     

parler avec son beau‐père et quand il a entendu la voie de Tessa il a pleuré et pleuré en disant « S’il te                                           

plait pardonne‐moi! » Bien, Tessa était toujours en train de pleurer et lui a dit qu’elle lui avait                                 

pardonné et depuis ce jour elle priait pour qu’il soit guérit. Il est mort peu de temps après mais Tessa                                       

a dit qu’elle ne pouvait pas comprendre comment elle pouvait aimer cet homme si fort après tout ce                                   

qu’il lui avait fait. Mais vous voyez, c’est l’amour de Dieu dans son cœur. Bien, désormais, Tessa était                                   

sur la route de la guérison. Elle a arrêté de prendre des drogues; le Seigneur lui a donné de la joie. Les                                           

gens dans la rue croyaient qu’elle était sous l’influence d’une nouvelle drogue; le Seigneur lui donnait                               

de la joie parce que la joie du Seigneur est notre force.   

Le Culte Dans La Rue 

Une nuit, Tessa était en train de nous écouter chanter dans la rue; et soudainement elle est tombée                                   

en arrière sur le trottoir. Son corps tremblait. Ensuite soudainement une immense paix est venue en                               

elle. Elle a ouvert les yeux et a dit, « Jésus ». Elle a dit qu’elle ne s’était jamais sentie en paix comme                                         

ça avant. Quand elle s’est relevée, elle a continué en nous disant que le médecin avait trouvé une                                   

tumeur dans son cerveau et que cela affectait ses yeux mais que cette nuit elle pouvait voir                                 

clairement. Elle est retournée voir les médecins, a fait quelques examens et a réalisé que la tumeur                                 

était partie! Dieu l’avait totalement guérit! Peu de temps après, elle était en contact avec sa famille,                                 

elle est retournée à la maison avec ses enfants. Elle a rencontré un Chrétien et s’est mariée. C’était il y                                       

a quinze ans, elle m’a écrit et m’a dit qu’elle était très heureuse. Elle m’a dit que ses deux garçons                                       

croyaient en Jésus et qu’ils avaient toujours prié pour qu’elle revienne à la maison. Donc vous voyez,                                 

Dieu a répondu aux prières de ses enfants à travers les travaux de notre aide sociale à Toronto.  

Priez le Seigneur de la récolte pour envoyer désormais des travailleurs pour la récolte.  

Vivre Dans La Rue, Être Accro A La Rue 

Maintenant, laissez‐moi vous parler d’Angel. C’était un homme, comme je l’ai dit, qui venait de                             

Québec. Il avait été dans un feu et son visage était défiguré avec beaucoup de stigmates. Il était sous                                     

morphine pendant des mois et était accro aux drogues. Son mariage s’est effondré alors il est venu à                                   

Toronto. Quand je l’ai vu la première fois dans la rue, je ne pouvais pas aider mais je me suis sentie                                         

désolée pour lui. J’ai commencé à lui ramener de la nourriture et à faire sa connaissance. Cela n’a pas                                     



pris beaucoup de temps pour qu’il nous fasse confiance pour que l’on parle dans sa vie, et aller en                                     

réhabilitation. Cela a pris du temps, mais il a décidé un jour d’aller à Orilla comme nous avions trouvé                                     

un endroit où il pouvait se faire aider. Il était heureux parce que la rue était devenue trop dangereuse                                     

pour lui. 

Alors, on l’a amené à Orilla et il s’est très bien débrouillé. Il a travaillé après avoir fait du                                     

nettoyage dans sa vie. Il était heureux. Un jour, il a rencontré un homme d’affaire qui lui a demandé                                     

comment il était arrivé à Orilla. Angel lui a parlé de nous, alors l’homme a voulu nous rencontrer, donc                                     

on s’est rencontré. Juste pour réaliser, l’homme avait acheté un terrain d’une acre sur une ile à Rama                                   

Country pour le donner à une mission qui aide les sans‐abris. Donc, ce jour‐là il nous a amené chez                                     

son avocat et nous a donné l’ile pour notre mission du centre‐ville appelé la Maison du Trésor. Le                                   

cœur de cet homme était touché parce qu’il avait entendu dire qu’on gagnait « une âme par jour » ou                                   

plus. Certaines nuits, nous en guidions vingt vers le Seigneur, dans les rues. Certaines ressentaient le                               

pouvoir de Dieu et tremblaient en la présence de Dieu. 

Vous ne savez jamais le plan de Dieu. Nous avions tellement de plaisir sur cette ile – faisant du                                     

bateau, pêchant avec les sans‐abris. Ils avaient des vacances en dehors de la ville, finalement en                               

dehors des tentations de la drogue. Vous voyez, certaines personnes sont dépendantes de la ville ou                               

chaque coin de rue leurs rappelle leurs drogues et leurs revendeurs. Certains doivent rester en dehors                               

de la ville car il y a juste trop de tentations.  

 

   



Chapitre 9 

Exercer Le Ministère A Différentes Foies et Cultes Religieux 
 

Le Voyage De La Religion 

Certaines personnes croient tellement en leurs religions, c’est comme leur Dieu. Ils s’aiment                         

seulement eux‐mêmes, ce qu’ils font, comment ils le font, leurs amis et seulement leurs propres                             

groupes. En réalité, leurs religions les guident. Dieu ne les guide pas, il y a seulement leurs chefs                                   

religieux. Vous voyez, leurs chefs religieux sont leurs dieux; et comme c’est triste s’ils disent qu’ils                               

suivent Dieu. Les personnes religieuses vont toujours vous juger; seulement Dieu peut nous juger.                           

L’Esprit Saint nous enseigne et nous mène.  

Nous devons toujours nous demander: Dieu, que veux‐tu que je sache? Dieu va vous parler à                               

travers Sa Parole. Le Nouveau Testament est le temps et la saison où nous vivons maintenant. Le Livre                                   

de Joël dit, « Durant les derniers jours, Dieu va déverser Son Esprit sur toutes les chairs. » Nous                                 

sommes dans le Livre des Actes: quel temps pour Dieu de déverser les actes de Dieu au Nom de Jésus. 

Je remercie Dieu pour le Pouvoir de l’Esprit Saint. Il me donne le pouvoir de vivre pour Lui. Il                                     

m’enseigne quoi dire. Il m’enseigne quoi faire et comment me protéger. Il me donne de la paix même                                   

dans les tempêtes de la vie. Il me donne du repos et un doux sommeil. Il me donne de l’espoir et il                                           

élargit le paradis pour moi. Il me fait me souvenir de la Parole de Dieu. Il me donne la vie et de la                                             

force. Il me donne de la joie inexplicable, pleins de gloire. Il me donne de la vision et un but dans ma                                           

vie. 

La Bénédiction d’Abraham 

Qu’en est‐il de la bénédiction d’Abraham? Est‐ce que c’était la religion d’Abraham? NON, pas une                             

religion. C’était l’alliance de Dieu faite avec Abraham. Dieu a dit à Abraham, « Je vais bénir ceux dans                                   

chaque nation qui croit en moi comme tu le fais. » Dieu a dit qu’Il allait bénir chaque nation et qui va                                         

croire en Dieu, et il en est ainsi : tous ceux qui croient au Christ partagent la même bénédiction                                   

qu’Abraham a reçu.   

Le prophète Habacuc le dit: l’homme qui trouve la vie va la trouver en croyant en Dieu. Quelle                                   

est la différence entre la voie de la foi et la voie de la loi qui dit que l’homme est sauvé en obéissant à                                               

toutes les lois de Dieu sans oubli (Galatiens 3 :11); mais le Christ nous a mis en valeur par rapport au                                       

destin tragique de ce système impossible en prenant la malédiction pour nos méfaits sur Lui: avoir fait                                 

une malédiction pour nous: Car il est écrit  « Maudit est quiconque pendu au bois » (Galatiens 3 :13).                               

Que la bénédiction d’Abraham doit venir sur les Non‐juifs à travers Jésus Christ qui devra recevoir la                                 

promesse de l’Esprit à travers la foi (Galatiens 3 :14). 

 

 

 

 



 

Une Révélation de Jésus 

Témoignant Auprès Des Juifs 

Le Témoignage des Écritures dans l’Ancien Testament : 

 

« L'Éternel s'avance comme un héros, Il excite son ardeur comme un homme de guerre; Il élève la voix, 

il jette des cris, Il manifeste sa force contre ses ennemis. J'ai longtemps gardé le silence, je me suis tu, 

je me suis contenu; Je crierai comme une femme en travail, Je serai haletant et je soufflerai tout à la 

fois. » (Ésaïe 42 :13‐14) 
 

« Car un enfant nous est né, un fils nous est donné, Et la domination reposera sur son épaule; On 

l'appellera Admirable, Conseiller, Dieu puissant, Père éternel, Prince de la paix. » (Ésaïe 9 :6) 
 

« Voici, Dieu est ma délivrance, Je serai plein de confiance, et je ne craindrai rien; Car l'Éternel, 

l'Éternel est ma force et le sujet de mes louanges; C'est lui qui m'a sauvé. Vous puiserez de l'eau avec 

joie Aux sources du salut » (Ésaïe 12 :2,3) 
 

« Ainsi parle Dieu, l'Éternel, Qui a créé les cieux et qui les a déployés, Qui a étendu la terre et ses 

productions, Qui a donné la respiration à ceux qui la peuplent, Et le souffle à ceux qui y marchent. » 

(Ésaïe 42 :5) 

 

Jésus reçoit  la confirmation personnelle de la Nouvelle Alliance : 

 

« Ainsi parle l'Éternel, roi d'Israël et son rédempteur, L'Éternel des armées: Je suis le premier et je suis 

le dernier, Et hors moi il n'y à point de Dieu. » (Ésaïe 44 :6) 
 

« N'ayez pas peur, et ne tremblez pas; Ne te l'ai‐je pas dès longtemps annoncé et déclaré? Vous êtes 

mes témoins: Y a‐t‐il un autre Dieu que moi? Il n'y a pas d'autre rocher, je n'en connais point. » (Ésaïe 
44 :8) 

 

« Tournez‐vous vers moi, et vous serez sauvés, Vous tous qui êtes aux extrémités de la terre! Car je suis 

Dieu, et il n'y en a point d'autre. » (Ésaïe 45 :22) 
 

« Je le jure par moi‐même, La vérité sort de ma bouche et ma parole ne sera point révoquée: Tout 

genou fléchira devant moi, Toute langue jurera par moi. » (Ésaïe 45 :23) 
 

« Ainsi l'Éternel a pitié de Sion, Il a pitié de toutes ses ruines; Il rendra son désert semblable à un Éden, 

Et sa terre aride à un jardin de l'Éternel. La joie et l'allégresse se trouveront au milieu d'elle, Les actions 

de grâces et le chant des cantiques. » (Ésaïe 51:3) 
 

« Qui a cru à ce qui nous était annoncé? Qui a reconnu le bras de l'Éternel?  

 

Mais il était blessé pour nos péchés, Brisé pour nos iniquités;  



 

Le châtiment qui nous donne la paix est tombé sur lui,  

 

Et c'est par ses meurtrissures que nous sommes guéris. »  (Ésaïe 53 :1‐5) 
 

Tendre Le Bras Avec Passion 

A nos amis Juifs, je parle d’Abraham étant le premier Juif. Dieu a dit à Abraham, « Quittez votre                                   

propre pays, vos propres personnes. » Je crois, parfois que nous devons laisser notre propre culture,                             

nos gens, pour que nous voyons clairement ce que Dieu veut: voir d’autres personnes, d’autres terres.                               

Quand nous le faisons, nous connaissons toute la création de Dieu. Dieu a promis à Abraham qu’il                                 

deviendrait une nation importante. Dieu lui a promis sa bénédiction. Dieu a promis la bénédiction sur                               

ceux qui bénissent Abraham. La promesse de Dieu à Abraham a été faite parce qu’il a obéit a Dieu. 

 

Dieu n’a jamais dit à Abraham de commencer une religion. Une religion ne peut pas nous 

sauver; un Messie va nous sauver. Le Messie naitra d’un Juif vierge (Mathieu 1 :23, Michée 5:2). 

 

Dieu a promis une nouvelle naissance, c’est ce que nous appelons naitre à nouveau. Dieu va 

nettoyer la noirceur du cœur et enlever nos péchés (Ézéchiel 36 :25‐28).  

 

L’adoration de l’idole – notre idole pourrait être notre religion. Si nous croyons que notre 

religion peut nous sauver, donc notre religion est notre dieu. Nous devons voir cette vérité. 

 

Seulement Dieu peut sauver; c’est pourquoi Dieu a promis au Messie. Dieu n’a pas promis une 

religion.  

 

Dieu a dit qu’Il nous donnerait un nouveau cœur et de nouveaux désirs. Dieu a promis de 

mettre un nouvel esprit en nous pour que nous puissions obéir à ce que Dieu commande. 

 

Le Messie 

La femme lui dit: Je sais que le Messie doit venir celui qu'on appelle Christ; quand il sera venu, il nous 

annoncera toutes choses.  

 

Jésus lui dit: Je le suis, moi qui te parle. 

(Jean 4 :25‐26 NKJV) 

 

Car un enfant nous est né,  

 

Un fils nous est donné,  

 

Et la domination reposera sur son épaule;  

 

On l'appellera Admirable, Conseiller, Dieu puissant,  

 



Père éternel, Prince de la paix. (Ésaïe 9 :6 NKJV)  

 

Tendre Le Bras Avec Amour 

Témoigner auprès des Musulmans 

Nous devons toujours suivre les exemples de Jésus. Jésus se concentrait sur la bénédiction de la                               

femme Samaritaine. Nous devons toujours essayer de nous bénir les uns des autres, de bénir la                               

majorité, tous les immigrants sur notre terre, la terre que Dieu a bénit pour que nous y naissions. 

 

J’aime rencontrer nos frères Musulmans pour leurs dire – nous croyons au Dieu d’Abraham,                           

Isaac et Jacob. Le Juif, le Chrétien et le Musulman croient au Dieu d’Abraham, Isaac et Jacob, est ce                                     

que ce n’est pas incroyable? 

 

J’ai pris un taxi un jour et j’ai commencé à parler de Dieu avec le chauffeur de taxi. J’ai                                     

demandé s’il était croyant. 

  

Il m’a répondu, « Je ne sais plus. » Il a continué en me disant qu’il était Musulman, sa femme                                   

Juive, et sa fille était devenue Chrétienne. Le pauvre homme avait pleins de problèmes – il ne savait                                   

plus quoi penser. Juste après Dieu m’a rappelé que le Dieu d’Abraham, Isaac et Jacob étaient les Dieux                                   

des Musulmans, Juifs et Chrétiens. Alors, tout ce que je lui ai dit a été: « Apprenez à connaitre ce Dieu,                                       

il y a seulement Un Dieu. Demandez à Dieu de vous montrer qui Dieu est et Il vous montrera. » 

 

Je lui ai demandé, « Est‐ce que vous connaissez Jésus? » Il a répondu, « Oui, Il était le                               

Prophète, et Il était né d’une vierge et Il s’est élevé encore. C’est écrit dans le Coran ». Alors je lui ai                                         

demandé, « Si Jésus était né d’une vierge, Son Sang n’est pas le sang d’un homme ». Ensuite il a                                   

répondu, « C’est du Sang miraculeux », Ensuite j’ai dit, « Le Sang miraculeux vient de Dieu, c’est du                               

sang sans péché, c’est le Sang de Dieu, il a l’ADN de Dieu. » Ensuite, l’homme a dit, « Qu’en est‐il                                     

d’Adam? Quel sang avait‐il? » Ensuite, j’ai pu lui dire qu’Adam a été créé mais Jésus venait du paradis,                                   

du dessus. Jésus n’a jamais péché mais Adam a péché. Alors, l’ADN de Jésus est venu du paradis.  

 

Le sang de Jésus a été répandu pour faire partir nos péchés. Seulement Dieu peut sauver 

comme Jésus l’a dit, « JE SUIS le Fils de Dieu ». Ce qui veut dire qu’Il est Dieu.  

 

Aujourd’hui, nous pouvons devenir l’enfant de Dieu à travers le Sang de Jésus, Il nous a                               

adoptés dans la famille de Dieu. C’est pourquoi à travers Jésus nous devenons les frères et les sœurs                                   

dans le Christ. 

 

Vous voyez, Dieu n’a jamais dit a Abraham de commencer une religion. Quand vous y pensez                               

réellement, c’était un Juif (Jésus) qui a commencé la Christianisme. Donc vous voyez, ce n’est pas à                                 

propos de la religion. Dieu regarde nos cœurs quelque soit votre religion, même si vous n’avez pas de                                   

religion, Dieu regarde toujours nos cœurs. C’est pourquoi même le pire des pécheurs (un tueur), Dieu                               

regarde dans leurs cœurs pour voir s’ils veulent vraiment savoir la vérité. Parfois, nous sommes si fiers                                 

de notre religion parceque nous voulons prouver à tout le monde que nous avons raison et ils ont                                   



tort, que nous sommes prêts à fermer les yeux sur la vérité que Dieu veut nous dire. Personne n’est                                     

parfait, nous devons connaitre la vérité. Trouver Dieu c’est être prêt à voir, écouter et changer nos                                 

esprits par rapport à ce que les gens ont soulevé en nous et laisser Dieu nous prendre et nous                                     

montrer le chemin un jour à la fois. 

 

Si nous croyons en notre religion plus que nous croyons en Dieu, alors notre religion devient                               

notre chef, notre Dieu. La religion est faite de gens, les gens changent. Jésus était plus qu’un homme.                                   

Il était né d’une vierge. Il est le Dieu invisible qui est devenu la chair, pour résider parmi nous et a                                         

enseigné le meilleur de tous les commandements et c’est l’AMOUR. Il a dit, « Aimez vos ennemis,                               

faites les bonnes choses envers ceux qui vous ont persécuté; faites aux autres ce que vous aimeriez                                 

qu’ils vous fassent » (Mathieu 5 :44). 

 

Seulement Une Chance de Vivre Sur Terre 

 

Témoigner Auprès Des Bouddhistes 

En étudiant les personnes qui croient en Bouddha et se font appeler Bouddhiste, je pouvais                             

difficilement croire le sentiment de peur qu’ils ont – la pression exercée sur eux pour être bons dans                                   

cette vie, de peur qu’ils puissent revenir en tant que fourmi ou chien. Maintenant, c’est la chose la                                   

plus effrayante à laquelle on peut penser. Pouvez‐vous imaginer revenir en tant que chien, n’étant                             

même pas capable de dire que vous souffrez ou que vous avez faim. Vous ne pouvez même pas aller                                     

aux toilettes quand vous le voulez. Maintenant, c’est effrayant!  

 

Quand je rencontre des Bouddhistes, je leurs dis généralement que Bouddha n’a jamais dit                           

qu’il était Dieu: il dit qu’il était un professeur. Je leur demande « Maintenant, voulez‐vous connaitre                             

Dieu, pas un dieu qui a besoin d’autres dieux mais Celui‐là et le seul vrai Dieu Qui veut vous montrez                                       

le chemin, le seul chemin vers le paradis? » Le chemin étroit ou vous ne pouvez pas être confus avec                                     

un grand espace, mais avec un « chemin beaucoup plus centré », facile à trouver à travers Jésus                               

Christ. Il a marché dans ce monde pour nous montrer Son amour et le chemin vers le paradis. C’est                                     

libre en admettant que Dieu Lui‐même a souffert et est mort pour nous pour avoir une vie éternelle                                   

au paradis. Jésus est le Dieu invisible qui est venu en chair. (Jean 1 :14) 

 

Le Seul Qui Existe 

Témoigner Auprès des Hindous 

Il y a des années, quand j’ai d’abord déménagé de St. Catharines pour aller à Toronto, j’avais un                                   

magasin de bijoux appelé M et Y Trésors. C’était une entreprise d’import‐export et Dieu l’a bénit. J’ai                                 

dédié le magasin au travail du Seigneur; dans ce livre, vous allez lire beaucoup de témoignages de                                 

salut, de guérison et des miracles qui se sont produits tous les jours. J’avais beaucoup d’amis qui                                 

venaient d’Inde, comme je voulais aller en Inde pour exercer le ministère de Jésus pour eux. 

Vous voyez, j’ai commencé à comprendre la faim de Dieu dans leurs cœurs. J’ai toujours été                               

ébahie de voir comment ils étaient intéressés d’entendre parler de Dieu. Je crois que Dieu les aime                                 

trop et Dieu voit des cœurs assoiffés. Je ne pouvais pas comprendre pourquoi, nous au Canada, nous                                 

n’étions pas si assoiffé pour Dieu comme ils l’étaient et jusqu’à aujourd’hui je ne peux toujours pas                                 



comprendre ça. Vous voyez, quand j’ai compris qu’ils avaient des milliers de dieux, j’ai réalisé qu’ils                               

étaient toujours en train de chercher le vrai Dieu. 

Et le vrai Dieu vous remplis de tellement d’amour et de paix qu’il n’y a plus de place pour                                     

aucun autre dieu. C’est exactement comme quand vous êtes vraiment amoureux, il n'y a absolument                             

plus de place pour quelqu’un d’autre. Vous ne cherchez personne d’autre, vous ne voulez juste                             

personne d’autre. Vous êtes remplis d’amour, et votre amour déborde. Les gens vous regardent et ils                               

voient que vous êtes sous le coup de foutre. Vous brillez, vous êtes heureux, vous êtes remplis –                                   

maintenant c’est le paradis! Bien, quand Dieu remplis à bord, nous goutons au paradis. Laissez Dieu                               

vous remplir jusqu’au débordement. 

Eh bien, j’avais dans le cœur la volonté d’aller en Inde mais Dieu avait un autre plan – Il a                                       

emmené l’Inde a moi. Cela importe peu où je suis allée, j’ai vu des Indiens et Dieu me disait de leur                                         

parler de l’amour de Jésus pour eux, que Jésus est le Dieu en chair. 

J’ai été impliqué dans le témoignage du ministère pour Jésus tous les jours, mais pour trois                               

semaines, j’allais en vacances en Floride. J’ai dit au Seigneur que je n’allais pas témoigner pour Lui                                 

comme je voulais offrir du temps à mon mari. Je crois que Dieu a honoré cela; nous devons prendre                                     

soin des nôtres. 

Après avoir voyagé à travers toute la Floride, la deuxième semaine nous sommes allés à Miami                               

et mon mari a décidé d’aller à une foire commerciale pour voir les commerces de bijoux venant du                                   

monde entier. Nous sommes allés dans le premier magasin et j’ai vu un Indien avec un turban sur la                                     

tête. J’ai dit au Seigneur, « Oh, non, je ne suis pas un témoin ». Nous avons regardé quelques étalages                                   

dans le magasin et nous sommes partis. En sortant, cet Indien que j’avais vu en visitant l’Inde est parti                                     

après nous et a commencé à nous parler. Il venait de Delhi et était venu aux États‐Unis pour vendre                                     

ses bijoux. Alors, nous lui avons dit poliment que nous avions déjà trois fournisseurs de Delhi et que                                   

nous n’avons pas besoin de plus de fournisseurs.  

Ensuite, il a continué en disant, « S’il vous plait, venez, je vais vous payer un thé; je voudrais                                   

juste savoir à quoi ressemble le Canada. » Alors on a accepté son invitation. 

Nous nous sommes assis dans une grande cafeteria alors que mon mari est parti chercher le                               

thé. La première question que l’Indien m’a demandé a été, « Dites‐moi à quoi ressemble le Canada.                               

Est‐ce que les gens s’en prennent à vous comme un cobra, comme ils le font en Inde? » Je savais alors                                       

qu’il me demandait à propos de l’ennemi. J’ai dit, « Oh, oui, les gens peuvent devenir comme des                                 

cobras, c’est la nature humaine. Mais les gens peuvent avoir une nouvelle nature; Dieu nous donne                               

cette nouvelle nature. » 

Dieu va nous donner cette nouvelle nature quand nous recevons le pardon pour nos péchés;                             

quand nous recevons Jésus comme notre Seigneur, le seul Seigneur de nos vies. J’ai commencé à lui                                 

parler de Jésus et c’est pour cela qu’Il est venu au monde pour nous sauver du péché, de notre                                     

égoïsme. Alors que je continuais et lui racontais ce que la Parole de Dieu a dit, cet homme a                                     

commencé à pleurer. Juste après, monmari est arrivé avec le thé; il y avait une telle Présence de Dieu                                       

que même lui (monmari) a commencé à pleurer. Nous avons continué à parler des choses de Dieu, les                                     

promesses de Dieu. Après un moment, nous étions prêts à y aller. Il a dit, ‘Je veux en savoir plus sur                                         

Dieu. S’il vous plait, dites‐moi en plus ». Ensuite, j’ai réalisé que tout ce dont il avait besoin était ma                                     

Bible, alors je lui ai dit, « Tout ce que je vous ai dit est écrit dans ma Bible, alors je vous donne cette                                             

Bible. » 



Nous l’avons raccompagné à son motel. Juste avant qu’il sorte de la voiture il a dit, « Je dois                                   

vous dire quelque chose que j’ai vu quand vous avez commencé à me parler de Dieu. » Il a dit qu’il                                       

avait vu du feu sortir de mes yeux et quelque chose a touché son cœur tellement profondément, il ne                                     

pouvait pas l’expliquer. Il a dit, « Vous regardez m’a fait sentir comme si je regardais dans les yeux de                                     

ma sœur ». Je lui ai ensuite dit, « Oui, je suis votre sœur dans le Christ parce que vous avez reçu                                       

Jésus. » 

 

J’ai continué en lui disant que le feu qu’il avait vu dans mes yeux étaient écrit dans la Bible le                                       

jour de la Pentecôte. Il y avait du feu au‐dessus de la tête des croyants comme ils étaient remplis de                                       

l’Esprit de Dieu, et ce qu’il avait ressenti dans son cœur était l’Esprit de Dieu le touchant et le                                     

remplissant.  

 

Ce que j’ai appris du Seigneur: quand vous êtes appelé à témoigner et vous n’avez pas le                                 

temps; quand ce n’est pas sur votre agenda et vous obéissez l’appel de Dieu, les miracles les plus                                   

merveilleux vont se produire. C’est l’appel de Dieu – nous devons changer nos plans quand il dit,                                 

« Aller! » nous devons y aller, ou nous allons manquer les plus grands miracles de tous.  

 

Une autre fois, un de mes amis Indiens qui connaissait le Consule Général d’Inde, l’a amené                               

pour visiter mon magasin. Il est venu avec ses gardes du corps, cependant je voulais qu’il sache à                                   

propos de Jésus, en respect pour sa position comme il avait des gens autour de lui. Mais Dieu                                   

construit toujours un chemin. Nous avions été invités plus tard à un diner; ensuite j’ai pu lui parler de                                     

notre missionnaire qui voulait aller en Inde. Elle avait besoin d’un visa; alors j’ai fait une demande                                 

avec lui et j’ai aussi amené monmissionnaire et un pasteur qui avait besoin de visas pour que d’autres                                     

puissent y aller. 

  

Une semaine plus tard, nous sommes allés au bureau du Consulat. Nos visas avaient été                             

accordés. Alors qu’ils étaient en train de s’en occuper, j’ai demandé au Consule, « Est‐ce que vous                               

croyez en Jésus? » Sa réponse a été, « Oh oui. » C’était comme si il croyait en Jésus et tous ses autres                                       

dieux. J’ai commencé à lui dire que Dieu est notre Père divin, que nous avons seulement un père                                   

matériel. Si nous en avions deux nous serions confus, donc notre Père divin veut que nous                               

communiquions avec Lui directement parce qu’il nous aime et veut passer du temps avec nous. C’est                               

le seul véritable Dieu et Il se manifeste en Jésus Christ physiquement. 

 

Philippe a demandé à voir le Père. Jésus a dit à Philippe,« NeMe connais‐tu pas déjà? Quand                                   

tu Me vois, tu vois le Père. » Bien, Dieu a touché le Consule et quand je suis sorti il m’a dit, « Le seul                                             

Dieu qu’il y a est en vous. » Ésaïe 45:14 dit,« Ils se prosterneront devant toi, et te diront en suppliant:                                       

C'est auprès de toi seulement que se trouve Dieu, Et il n'y a point d'autre Dieu que lui. » 

Merci Jésus, Tu vis en moi. 

 

Je Crois que Tu Désires La Parole de Dieu 

 

Témoigner Auprès des Témoins de Jéhovah 

Tu travailles tellement dur pour être un témoin! 



Pourquoi sommes‐nous témoins? 

Je ne suis vraiment pas un témoin pour une organisation. Nous devons voir au‐delà de notre                               

organisation pour trouver Dieu, la vérité de Jéhovah. Dieu nous a donné Sa Parole. Ne l’étudions pas                                 

avec les idées d’autres personnes qui sont en dehors de la Parole de Dieu. 

Nous devons aller vers Dieu par nous‐mêmes; nous devons aller seuls avec Dieu et Lui 

demander de se révéler Lui‐même à  nous personnellement.  

 

Quand nous lisons les Écritures, nous comprenons: Dieu a parlé à Ses personnes personnellement. 

Dieu veut que nous rencontrions l’Éternel Dieu, pas une organisation. Une organisation n’est pas Dieu.  

 

Qui est l’Éternel Dieu? 

« Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu, et la Parole était Dieu. » 

(Jean 1 :1 KJV) 

 

La « Parole » est l’Éternel Dieu. Lui, la Parole, étaient au début avec Dieu. 

 

« Car il y en a trois qui rendent témoignage: l'Esprit, l'eau et le sang, et les trois sont 

d'accord. » (I Jean 5 :7‐8) 
 

« Toutes choses ont été faites par elle, et rien de ce qui a été fait n'a été fait sans elle.» (Jean 
1 :3 KJV) 

 

« Et la parole a été faite chair, et elle a habité parmi nous, pleine de grâce et de vérité; et nous 

avons contemplé sa gloire, une gloire comme la gloire du Fils unique venu du Père. » (Jean 

1 :14) 

 

Jésus est la Parole, la Parole est devenue chair. Il a tout créé – les anges et tout ce qui existe                                         

dans le monde. Jésus est né d’une vierge qui a fait Son Sang, le Sang de Dieu, du Sang sans pécher.                                         

Cela a fait de Jésus le Dieu, pas un dieu ou un petit dieu. 

 

Je sais que certains se font appeler Chrétiens, ont fait de Jésus Christ un petit dieu, ils ont                                   

réécris la Bible et ont fait des erreurs. Ils ont pris le titre de Jésus (quelle autorité doit changer le titre                                         

de Jésus?). Dans Ésaïe 9 :6, le nom de Jésus sera appelé le Puissant Dieu (remarque: une lettre                                 

majuscule pour Dieu). Alors, Jean 1:1‐3 appelle Jésus Dieu dans n’importe quelle Bible que vous                             

pouvez acheter: dans un magasin de bible, les Protestants, les Catholiques ou n’importe qui d’autre                             

qui proclame la Bible appelle le Dieu Jésus avec la lettre majuscule « D ». Nous n’avons pas d’autre                                 

dieu. 

 

Alors vous voyez, si nous voulons vraiment connaitre la vérité, nous ne jouerons pas à des 

jeux.  

 

Le Christ Humble, Glorifié 

 



« Ayez en vous les sentiments qui étaient en Jésus‐Christ,  

 

Lequel, existant en forme de Dieu, n'a point regardé comme une proie à arracher d'être égal 

avec Dieu, 

 

Mais s'est dépouillé lui‐même, en prenant une forme de serviteur, en devenant semblable aux 

hommes;  

 

Et ayant paru comme un simple homme, il s'est humilié lui‐même, se rendant obéissant jusqu'à 

la mort, même jusqu'à la mort de la croix. » (Philipiens 2 :5‐8) 
 

« Il est l'image du Dieu invisible, le premier‐né de toute la création.  

 

Car en lui ont été créées toutes les choses qui sont dans les cieux et sur la terre, les visibles et 

les invisibles, trônes, dignités, dominations, autorités. Tout a été créé par lui et pour lui.  

 

Il est avant toutes choses, et toutes choses subsistent en lui.  

 

Il est la tête du corps de l'Église; il est le commencement, le premier‐né d'entre les morts, afin 

d'être en tout le premier. » (Colossiens 1 :15‐18) 
 

Jésus doit être Jéhovah. Jéhovah est Dieu, Jésus est Dieu, le Père est Dieu. I Jean 5:7 dit, « Car il y en a                                           

trois qui rendent témoignage: l'Esprit, l'eau et le sang, et les trois sont d'accord. » Ces trois‐là ne font                                   

qu’Un, Un Dieu.  

 

Quand Jésus est venu sur terre, bien qu’il était Dieu, Il s’est rendu humble et est devenu un                                   

homme; Il a mis de côté Son pouvoir puissant et sa gloire pour devenir un homme. Il est devenu plus                                       

bas qu’un ange juste pour nous atteindre, pour nous sauver. Seulement Dieu peut nous sauver; c’est                               

pourquoi Son Sang nous a sauvés et nous pouvons être sauvés en croyant en Jésus Christ. Mais                                 

d’abord, nous devons savoir qui Il est réellement. Comment pouvez‐vous croire en quelqu’un que                           

vous ne connaissez pas? Romains 10:13 dit, « Car quiconque invoquera le nom du Seigneur sera                             

sauvé. ». Le Livre des Actes nous dit qu’au Nom de Jésus, des gens ont été sauvés.   

 

Vous vous demandez qui Jésus était en train de prier quand Il était sur terre. Il a prié au                                     

paradis pour le pouvoir puissant et la gloire qu’Il avait laissé de côté quand Il est venu sur terre. Il a                                         

même limité Ses propres pensées et a choisis de penser comme un homme. Il a souffert comme un                                   

homme pour payer pour tous nos péchés. Il est venu comme un agneau sans bouton ou défaut; un                                   

sacrifice parfait pour toute l’humanité. Il a prié, « Père, glorifie‐Moi avec la gloire que nous avons                               

partagés. » Il a laissé Sa gloire comme Dieu et est devenu homme juste pour nous. 

 

Comment pouvons‐nous rejeter un tel cadeau d’amour? Cependant, beaucoup Le rejette avec 

leurs propres intellects. Jésus a dit que si nous Le rejetions, nous sommes condamnés. 

 



C’est pourquoi ceux qui ne veulent pas l’écouter ne veulent pas croire qu’il y a un enfer. Jésus 

est le chemin, la vérité et la vie. Il veut que personne n’aille en enfer. L’enfer a été créé pour le Diable 

et les démons. Mais, si nous croyons aux plans de nos ennemis nous allons finir en enfer.  

 

Quel rapport allons‐nous croire? La Parole de Dieu ou les mots des hommes d’organisation?                           

Dieu a dit, « Choisis ce que tu veux, « vie ou mort ». A la fin de nos vies, nous nous rappellerons que                                         

nous avions entendu la vérité. Voulons‐nous entendre? Voulons‐nous admettre que nous avions tord                         

et nous donner une leçon d’humilité et demander le pardon de Dieu? Demandez à Dieu et seulement                                 

à Dieu de nous enseigner. La Parole de Dieu dit, l’Esprit de Dieu va nous enseigner toutes les choses. Il                                       

suffit de Lui demander.  

 

Seulement Dieu Connait Le Futur 

Témoigner Auprès des Diseurs de Bonnes Aventures 

Oui, la plupart des diseurs de bonnes aventures cherchent à connaitre le futur. Beaucoup de gens                               

diront, « Si seulement je savais ce qui va se passer? » C’est pourquoi les gens vont voir des diseurs de                                     

bonnes aventures – pour découvrir le futur. Si nous connaissons tout du futur, notre voyage sur terre                                 

ne sera pas très excitant. Nous en savons juste assez à travers la Parole de Dieu pour découvrir où                                     

nous étions; où nous allons et où nous allons finir. Nous avons toutes les instructions pour savoir                                 

comment aller là‐bas. Maintenant, ça devrait être assez d’information! 

 

Si nous croyons en Dieu et que nous connaissons l’amour que Dieu a pour nous, nous savons                                 

que Dieu a un plan pour nous : nous bénir et nous donner un futur. N’est‐ce pas plus facile que                                     

d’essayer de découvrir tout ce qui qui va venir sur notre chemin? Je crois que si nous savions tout,                                     

nous ne pourrions pas le supporter – cela serait trop à gérer. C’est pour cela que Dieu dit, « Hier est                                       

parti, ne vous préoccupez pas de demain, prenez aujourd’hui et faites de votre mieux pour marcher et                                 

faire ce qui est juste, un jour à la fois ». Cela vous donnera une vie plus longue – simple mais vrai. 

 

La Parole de Dieu dit, « A moins que nous devenions comme un petit enfant, nous ne pouvons                                 

pas entrer dans le Royaume de Dieu. » Bien, un enfant croit en son père et en sa mère pour tout. C’est                                         

de cette façon que nous devons nous comportez avec Dieu; un enfant ne se préoccupe pas comme                                 

nous, les adultes, le faisons. 

 

Maintenant, revenons sur les diseurs de bonnes aventures – si nous les regardons pour qu’ils                             

nous disent notre futur, nous les laissons jouer avec notre Dieu; ils sont humains et ce qu’ils disent                                   

pourrait faire naitre en nous de la peur qui pourrait ruiner notre vie, créant un grand désordre. Les                                   

diseurs de bonnes aventures cherchent à entendre de ce qu’ils appellent Dieu et ce n’est pas, ce sont                                   

les démons qui savent ce qui vous est arrivé la semaine dernière. Quand ils vous disent, vous                                 

commencez à croire en eux. Vous pensez qu’ils connaissent la vérité, mais c’est la ruse du démon que                                   

de vous faire croire en eux. Ensuite, ils vont commencer à vous dire des choses qu’ils disent qui vont                                     

se produire dans le futur; alors vous croyez, ou retenez dans votre cerveau. Même si vous dites que                                   

vous ne les avez pas crus, cela reste dans votre conscience et va vous ennuyer. Ensuite vous allez avoir                                     

besoin de libérer la peur de leurs mots. Les mots sont très puissants. Satan contrefait beaucoup de                                 



mots pour son propre plan de destruction de nos vies. Satan est venu pour détruire, pour prendre                                 

notre liberté et notre joie. Satan veut être en pays conquis dans vos vies.  

 

Pour les diseurs de bonnes aventures, ils deviennent plein d’activités démoniaques; ils                       

deviennent confus, déprimés, perturbés, hors de contrôle au‐delà de leur habilité à dépasser cette                           

activité démoniaque. Ils s’ouvrent pour recevoir les informations de pleins de sortes d’esprits                         

différents, c’est pourquoi dans les endroits où ils font leurs activités économiques ils utilisent toutes                             

sortes d’idoles, ils utilisent même des cristaux et des pierres comme des sources de pouvoir,                             

cependant, Dieu a créé les pierres pour que nous en profitions. Les pierres n’ont aucun pouvoir pour                                 

guider nos vies.  

 

Satan veut nous contrôler, c’est tout simplement comme des drogues ou d’autres addictions,                         

prenant le control de nos vies, mais avec l’esprit de Dieu nous avons le choix, Dieu nous respecte,                                   

Dieu nous laisse choisir son esprit de manière délibérée. Vous savez quand il s’agit de l’esprit de Dieu                                   

car vous avez la paix et l’amour dans votre cœur. 

 

Le domaine spirituel sans l’esprit de Dieu est très dangereux. Il peut vous mener dans les                               

endroits les plus sombres. Parfois, c’est très difficile de sortir de cet endroit sans la délivrance de Dieu.                                   

S’ils se repentissent de jouer avec Dieu et reçoivent Jésus dans leurs vies, ils vont être libérés par le                                     

pouvoir du Nom de Jésus à travers le Sang de Jésus Christ.  

 

   



Chapitre 10 

Mener Une Âme Vers Jésus Rapidement 
 

Jésus Était En Déplacement 

Dans Jean chapitre 4, Jésus a quitté la Judée pour retourner dans la province de Galilée; Il devait                                   

passer à travers la Samarie. Sur le chemin (il était midi) alors qu’il approchait le village de Sychar, Il est                                       

venu au puit de Jacob. Jésus était fatigué de sa longue marche dans le soleil brulant et s’est assis avec                                       

lassitude a côté du puit. Peu de temps après, une femme Samaritaine est arrivée pour puiser de l’eau.                                   

Il lui a demandé de l’eau. Il était seul, les disciples étaient au village pour acheter de la nourriture. La                                       

femme était surprise qu’un Juif demande quoique ce soit à une Samaritaine méprisée (en général ils                               

ne leurs parlent pas). Elle a fait une remarque à propos de cela et Jésus a répondu,« Si seulement tu                                       

savais quel merveilleux cadeau Dieu a pour toi et Qui JE SUIS, tu me demanderais des eaux vives. »                                   

Jésus a expliqué que l’eau qu’Il donne devient une source perpétuelle en eux les arrosant pour                               

toujours avec la vie éternelle. Jésus lui a dit d’aller chercher son mari et la femme a dit qu’elle n’était                                       

pas marrié. Jésus a ensuite dit ce qui était trop vrai, « Tu as eu cinq maris et tu n’es même pas marié                                           

avec l’homme avec lequel tu vis maintenant. » 

« Monsieur », la femme a répondu, « Vous devez être un prophète.»  

Ensuite, la femme a demandé à propos des endroits d’adoration. Jésus a répondu, « Est‐ce                           

que notre adoration est spirituelle et réelle? Avons‐nous l’aide du Saint Esprit? Dieu est Esprit. »                             

Ensuite Jésus a dit, « Le salut vient à travers les Juifs. » Ensuite, la femme a dit,« Eh bien, au moins je                                         

sais que le Messie va venir, Celui appelé le Christ; et quand Il viendra, Il nous expliquera tout. » (Verset                                     

26) Ensuite, Jésus a dit, « Je SUIS le Messie. » Juste après Ses disciples sont arrivés; ils étaient très                                   

surpris de Le trouver en train de parler à une femme mais personne ne Lui a demandé pourquoi. La                                     

femme a laissé son bidon d’eau à côté du puit et est retourné au village et l’a dit à tout le monde.                                           

Vous voyez, Jésus était en déplacement. Il n’a pas condamné cette femme, Jésus lui a donné l’espoir                                 

des eaux vives. Jésus s’est révélé à elle.   

Tombez Seulement Amoureux de Jésus! 

Maintenant avec toutes les informations que nous avons de la Bible vous pensez surement que nous                               

allons commencer à témoigner. Nous devrions être excités alors qu’elle est allée dire à quelqu’un à                               

propos de Jésus. Comme c’est triste que nous ne sortions pas et que nous disions la bonne nouvelle à                                     

quelqu’un dans un monde qui est perdu. Vous avez remarqué que la femme a laissé son bidon d’eau –                                     

combien d’entre nous sont prêt à mettre nos activités de côté et à obéir à l’appel de Dieu dans nos                                       

vies. Cela ne doit pas forcement être une grande chose, juste des petits pas. Ce sont les petites choses                                     

que Dieu demande, Dieu fera de grandes choses. Avez‐vous aussi remarqué que cette femme n’a pas                               

été approuvée par beaucoup d’églises pour évangéliser car elle avait cinq maris? Je suis sure qu’elle a                                 

commencé à améliorer sa vie parce qu’elle savait que Dieu voulait la bénir et lui donner les eaux vives.                                     

Seulement Dieu connaissait le cœur de cette femme; elle a probablement eu l’expérience d’un cœur                             

brisé et était en train d’attendre le Messie. Elle est allée au village pour partager les bonnes nouvelles                                   



qu’elle avait entendues. Maintenant les disciples ont été à un village aussi. Est‐ce qu’ils ont témoigné?                               

Je ne sais pas mais ce que je sais c’est que beaucoup de personnes du Village Samaritain croyaient                                   

qu’il était le Messie grâce à ce que la femme avait témoigné. Je crois que la femme est tombée                                     

amoureuse de Jésus. Elle ressentait Son amour. Tout ce qu’elle voulait faire c’était parler de Lui. C’est                                 

ce qui arrive quand quelqu’un est amoureux. Êtes‐vous amoureux?   

Les disciples voulaient que Jésus mange, mais Jésus a dit, « Mon alimentation vient de                           

l’accomplissement de la volonté de Dieu Qui M’a envoyé et de finir Son travail. » Recevez                             

l’alimentation de Dieu et témoignez: vous serez plus forts. Il y a la présence de Dieu quand vous                                   

témoignez; les anges sont là aussi. C’est ce que la Bible dit, « Quand une âme vient vers Jésus, les                                     

anges se réjouissent. » 

Pensez‐vous que l’église serait plus forte si nous témoignions cette bonne nouvelle? Oui, cela                           

serait une église saine, forte – nous ferions ce que Dieu nous appelle à faire. Si Jésus doit faire cela,                                       

pourquoi nous ne sommes pas en train de tous le faire? En fait, certaines choses ne sont pas partie de                                       

leur vocation. Peu importe le bureau dans lequel nous croyons être, nous ne sommes pas mieux que                                 

Jésus.  

Il y a 2000 ans Jésus a dit, 

« Jésus leur dit: Ma nourriture est de faire la volonté de celui qui m'a envoyé, et d'accomplir                                 

son œuvre. Ne dites‐vous pas qu'il y a encore quatre mois jusqu'à la moisson? Voici, je vous le                                   

dis, levez les yeux, et regardez les champs qui déjà blanchissent pour la moisson. Celui qui                               

moissonne reçoit un salaire, et amasse des fruits pour la vie éternelle, afin que celui qui sème                                 

et celui qui moissonne se réjouissent ensemble. Car en ceci ce qu'on dit est vrai: Autre est celui                                   

qui sème, et autre celui qui moissonne. Je vous ai envoyés moissonner ce que vous n'avez pas                                 

travaillé; d'autres ont travaillé, et vous êtes entrés dans leur travail » (Jean 4 :34‐38) 

Donc vous voyez, nous aurons de bonnes paies au paradis. Pouvez‐vous imaginer quand le                           

paradis dit bonnes paies? Nous travaillons sur terre et même si nous avons de bons salaires l’argent                                 

ne dure jamais; même si ça durait, c’est seulement pour un temps. Un jour, vous allez le laisser                                   

derrière vous. Oui, votre famille votre famille sera bénite si vous leur laissez, mais encore une fois                                 

c’est seulement  pour un temps.  

Mais les salaires de Dieu vont durer pour l’éternité. Vous voyez, Jésus est en train de préparer                                 

un endroit pour nous en fonction de nos paroles. Nous allons aller au paradis si simplement nous                                 

faisons appel au Nom de Jésus, c’est la promesse de Dieu pour nous quand on se repent de nos                                     

péchés. Mais un endroit au paradis est préparé pour nous de jour en jour. Merci Dieu quand nous                                   

péchons et demandons le pardon, Dieu fait tout disparaitre à travers Son Sang. Le Sang de Jésus met                                   

en place le nettoyage de nos âmes. Dieu écrit aussi dans le « livre du souvenir » au paradis toutes les                                     

choses merveilleuses que nous avons dites à propos de Lui. Il y a aussi un Livre De La Vie, le Livre de                                           

Vie de L’Agneau – nos noms sont écrits dedans parce que Jésus, l’Agneau de Dieu, quand nous                                 

recevons le salut pour nos âmes. Oui, il y a de la joie qui attend le semeur et le moissonneur. Nous                                         

savons que le moissonneur sera payé un bon salaire mais Jésus a aussi dit que le semeur sera aussi                                     

payé de bons salaires. Le semeur est quelqu’un qui témoigne à quelqu’un et cette personne n’a jamais                                 



reçu le Christ. Mais Jésus a dit, « Je t’ai envoyé pour moissonner ou tu n’avais pas semé; d’autres ont                                     

fait le travail et tu reçois la récolte. » Jésus a dit, « Quelle joie attend le semeur et le moissonneur                                     

ensemble! » 

 

Alors vous voyez, si quelqu’un vous dit qu’il a guidé cinq personnes au Christ aujourd’hui et                               

que vous n’en avais pas mène un seul, souvenez‐vous que vous êtes le semeur si vous continuez à                                   

parler du Christ aux autres. Dieu va vous récompenser au paradis; beaucoup seront surpris – ils vont                                 

voir quelqu’un au paradis et ce sera juste parce que vous leur aurez dit, « Jésus t’aime. » Les gens du                                     

village Samaritain ont dit, « En fait, Il est le Sauveur du monde! » 

Ils ont dit ça parce qu’ils avaient entendu la Parole de Jésus. Aujourd’hui, nous avons la Parole                                 

de Dieu, la Bible. Quand vous donnez une Bible à quelqu’un, c’est comme s’il rencontrait Jésus. Quand                                 

mon enfant m’a donné ma première Bible, je n’en n’avais jamais lu une mais quand je l’ai lu, j’ai senti                                       

que Dieu me touchait, me guérissait et ma foi en Jésus a grandi chaque jour. Vous devez surement                                   

vous demander pourquoi certaines personnes lisent la Bible et ne sentent rien; c’est parce qu’ils ne la                                 

lisent pas avec leurs cœurs.  

Peut‐être qu’ils la lisent comme ils liseraient n’importe quel autre livre. Mais quand vous la lisez                               

comme si c’était une lettre de votre père, cela va toucher votre cœur. Quand vous lisez une lettre de                                     

quelqu’un que vous aimez vous allez laisser chaque mot dans votre cœur et vous y croyez. Quand                                 

vous lisez quelque chose pour lequel vous avez peu d’intérêt, ce sera juste des mots – pas des mots                                     

vivants. C’est pourquoi Dieu dit, « Si vous Me cherchez avec tout votre cœur, votre esprit, votre force,                                 

vous allez connaitre Mon amour pour vous. » Comme c’est triste que Dieu aime chaque personne sur                               

cette terre. Pourquoi je dis ça? C’est parce qu’Il prend le temps de nous donner des caractères                                 

différents mais certains d’entre nous ont eu un mauvais départ et ne s’aiment même pas eux‐mêmes.                               

Mais Dieu nous aime et souhaite que nous Le connaissions et ce qu’il a planifié pour nous. Dieu                                   

déteste quand nous péchons, Il déteste le péché mais Il aime et a de la compassion pour nous et veut                                       

que nous nous disions entre nous de ne pas abandonner, de s’encourager à aller vers les bonnes                                 

choses qu’Il a préparé pour nous. Dieu déteste le péché mais Il aime le pécheur. Comme un père qui                                     

veut aider son enfant quand il est en difficulté – c’est comme ça que Dieu veut nous aider. Mais Il a                                         

besoin que nos mains soient tendues et touchent le monde pour Lui. Dieu aime tellement le monde                                 

qu’Il nous a donné le Fils Unique pour nos vies.   

Nous devons être vraiment le sel de la terre pour marcher par la foi et non par la vue (II                                       

Corinthiens 5 :7). « Si quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle créature. Les choses anciennes sont                               

passées; voici, toutes choses sont devenues nouvelles. » (II Corinthiens 5 :17). Quand quelqu’un                       

devient un Chrétien, il devient une toute nouvelle personne à l’intérieur. Il n’est plus le même. Une                                 

nouvelle vie a commencé! Il se sent plein d’espoir, renouvelé et a un futur au paradis. Toutes ces                                   

choses nouvelles viennent de Dieu Qui nous a ramené vers Lui à travers Jésus Christ. Nous avons reçu                                   

le privilège de pousser tout le monde à vernir vers Son amour et d’être réconcilié avec Lui. Pour Dieu                                     

le Christ a restaurer le monde; il ne comptait plus les péchés des hommes contre eux mais les a                                     

effacé. C’est le merveilleux message qu’Il nous a donné pour qu’on le dise aux autres – nous sommes                                   

les ambassadeurs du Christ. Dieu nous utilise pour vous parler; nous vous supplions bien que le Christ                                 



lui‐même vous implore. Recevez l’espoir qu’Il vous offre – soyez réconcilié avec Dieu. Aujourd’hui                           

c’est le jour du salut. 

Les Nations A Nos Portes 

Un jour, nous avons eu une réunion évangélique à China Town sur Spadina Avenue à Toronto. Nous                                 

avions une grande scène dans un centre commercial ouvert. Quel endroit pour exercer le ministère!                             

Nous avions amenés des groupes, des chanteurs et je partageais la Parole de Dieu – des petits                                 

messages d’amour. Les chansons que nous avons chantées étaient toutes des chants Chrétiens. Après                           

avoir fini et être parti, une dame Chinoise est venue vers moi et m’a demandé, « Qui est Jésus? » Je                                     

me suis assise avec elle et je lui ai expliqué qui était Jésus; elle a cru et elle a reçu. Vous voyez, nous                                             

avions les nations au pas de la porte; Nous ne devions même pas voyager. Dieu les a amenées à nous.                                       

Quand allons‐nous prêter attention à qui est à coté de nous?   

Quand j’ai commencé l’église la première fois, CCI à Spadina Mall, je ne savais pas qu’il y avait                                   

un temple Bouddhiste au‐dessus de l’église au dernier étage. Ils étaient là depuis des années. Je me                                 

souviens que c’était très difficile de prier un sermon dans l’église. Les haut‐parleurs diffusaient la                             

prière et disaient toujours que c’était dur de prier dans cette église. Nous avons pris la peine d’avoir                                   

des réunions de prière toute la nuit chaque vendredi pour que l’onction de Dieu remplisse notre                               

église. Un jour, j’ai marché dans l’église, je me sentais si libre. J’ai pensé que Dieu avait fait quelque                                     

chose. Le propriétaire du centre commercial est venu me voir et il a dit, « bien, je pense que Dieu est                                       

plus fort que Bouddha. » Je lui ai demandé pourquoi il disait ça? « Je vous ai dit ça pendant des                                     

années ». Il a répondu, « Bouddha est parti et vous êtes resté. » Vous voyez, c’est impressionnant                           

comment Dieu va parler aux gens si vous priez et persévérez. Nous ne regardons jamais en arrière,                                 

quel endroit de ministère! Nous vivons tellement d’amusement et de joie. Il y avait de la liberté dans                                   

l’église. J’ai vu des prostituées venir dans l’église et être délivrées. Elles ont quittés les rues. Certaines                                 

ont quittés Toronto et sont rentrées chez elle. Vous pouviez juste le voir sur leurs visages, elles                                 

avaient Jésus. Elles demandaient des vêtements pour se couvrir.   

Je me souviens, une fois, il y avait une fille de quatorze ans qui s’était enfuie de chez elle.                                     

Nous nous sommes arrangés pour que ses parents la rencontre a notre café – quelle réunion c’était                                 

que de voir une famille réunie! 

Nous avions aussi de jeunes gens qui venaient de l’extérieur de la ville et qui s’étaient                               

mélangés à des gangs dans la rue. Nous les conseillons de rentrer chez eux et nous leur achetions un                                     

ticket de bus pour rentrer. Certains venaient de Québec et étaient des exclus. Il y avait tellement de                                   

choses qui se passaient chaque nuit, sept jours par semaine. J’écris seulement quelques histoires qui                             

se sont passées au Temps De La Récolte Café.  

Récemment, dans l’un des séminaires, j’étais en train d’enseigner dans la cuisine, j’avais un                           

rassemblement dans le parc – c’était une session sur l’évangélisation personnel. J’ai remarqué un                           

homme qui passait en vélo et qui s’est arrêté. Il avait l’air intéressé par ce que nous faisions. J’étais en                                       

train d’enseigner la partie sur comment guider quelqu’un vers le Christ; j’ai invité cet homme                             

Vietnamien à nous joindre. J’ai saisi cette opportunité pour lui demander directement s’il croyait en                             

Jésus. Il a répondu rapidement, « oui », Il a dit, « J’aime Jésus, j’aime beaucoup ce que Jésus a fait. »                                   



Donc j’ai dit instantanément, « Si vous croyez en Jésus et croyez qu’Il est le Seigneur, né d’une vierge                                   

et mort sur la croix pour nos péchés, tout ce que vous avez à faire c’est de L’inviter dans votre cœur.                                         

Demandez le pardon pour vos péchés et Il vous donnera un départ totalement nouveau, et Il va vous                                   

aidez un jour à la fois et vous donner la force de vivre avec Lui ». Nous lui avons donné une Bible et lui                                             

avons dit où il y avait une église vietnamienne. L’homme était si excité. Dieu l’a touché quand nous                                   

prions pour lui. Après avoir discuté amicalement avec lui pendant un moment, l’homme a dit,                             

« Quand Jésus est‐il venu et a fait tout ça pour nous? » J’ai dit, « Il y a deux mille ans ». Il a répondu,                                           

« Il y a deux mille ans? Comment je peux juste en avoir entendu parler depuis seulement cinq mois?                                   

Pourquoi personne ne m’a dit? » 

C’est impressionnant comme l’Esprit Saint travaille parmi nous. Récemment, j’étais en train de                         

témoigner auprès d’une femme dans la rue et elle a reçu Jésus dans son cœur. Alors que j’étais en                                     

train de prier pour elle, j’ai levé la tête et j’ai vu un homme à l’arrêt de bus. Il était en train de sourire                                               

et avait l’air d’aimer ce que nous étions en train de faire. Je suis ensuite allée vers lui et j’ai dit,                                         

« Est‐ce que vous aimez nous voir prier? » Il a dit, « Oui, c’était merveilleux de voir des gens qui                                   

aiment Jésus. » J’ai continué en lui demandant s’il croyait en Jésus. Il a dit, « oui ». Il était Musulman.                                   

Il était arrivé au Canada il y a cinq moins et c’était la deuxième fois qu’il voyait des gens parler de                                         

Jésus dans la rue. J’ai continué en lui disant la divinité de Dieu et il a cru et a reçu Jésus comme son                                             

Seigneur et Sauveur. Vous voyez, beaucoup de personnes cherchent la réponse. L’Esprit Saint l’avait                           

préparé; tout ce que j’avais à faire c’était de confirmer qui était Jésus. Comment peuvent‐ils croire                               

sans prédicateur? Peu importe le nombre de séminaires que j’ai eu, je continue de témoigner de Jésus                                 

où que j’aille. Je demande toujours à Dieu une âme par jour.   

 

   



Chapitre 11 

L’Éternité Sans Dieu 
 

Entrer dans l’éternité sans Dieu : tout ce qui est bon, tout ce qui vous rendrez heureux ne sera pas là,                                       

seulement votre mémoire prospective parce que vous n’allez pas avoir le nouvel état d’esprit que                             

Dieu a planifié pour vous. Satan le vole. Vous avez aussi la poubelle qui est dans votre ancien état                                     

d’esprit. Votre conscience se souvient à quel point vous étiez si diabolique, en colère et insatisfait. La                                 

chose triste à propos de votre place dans l’éternité sans Dieu est que vous allez savoir ce que vous                                     

auriez pu avoir – vos enfants avec qui vous auriez pu être, vos êtres chers avec qui vous auriez pu                                       

être. Vous auriez pu être dans un royaume avec vos êtres chers et avec Jésus qui vous aime juste en                                       

disant « Je suis désolé, Seigneur Jésus, sauve‐moi! » Au lieu de ça, vous avez choisi un endroit de                                 

tourment ou les vers de terre ne meurent jamais. Le démon est un menteur et un imposteur.                                 

Allez‐vous le laisser détruire le plan de Dieu pour votre futur?  

Une Vie Concentrée Sur le Paradis Ou Une Vie Concentrée Sur La Terre? 

Nous entendons beaucoup d’enseignements de nos jours concernant les vies concentrées sur la terre.                           

Il n’y a pas de problèmes quand vous restez concentré sur le côté divin pour vous guider. Mais                                   

certains enseignements, comme la « loi de l’attraction », peuvent vous mener vers les mauvais                         

endroits. Ève était attirée vers ce fruit merveilleux. Satan lui a dit les secrets pour l’attirer. Ce n’était                                   

que de bonnes pensées: elle pensait qu’elle deviendrait intelligente, intelligente comme Dieu! Elle n’a                           

pas cédé la parole à Dieu ou n’a même pas demandé à Dieu, elle a choisi la « loi de l’attraction » au                                         

détriment de la loi de Dieu. « Il ne doit pas avoir d’autre Dieu avant Moi! » Dieu nous a tous prévenu.                                       

Où est Dieu dans tout ce que nous pensons et faisons? Est‐ce que Dieu reçoit la gloire? Qui reçoit la                                       

gloire? Dieu a dit de penser aux choses qui sont bonnes pour le bon rapport, oui, mais Satan va                                     

essayer de contrefaire ce que Dieu dit et vous dupe. C’est Satan quand l’organisation reçoit la gloire                                 

au lieu de la sagesse de Dieu recevant la gloire. Souvenez‐vous, Satan veut des adeptes.   

Qu’Allez‐Vous Choisir? 

Rébellion, Le Chemin Vers L’Enfer 

Jésus doit être notre Seigneur quand Il est notre Sauveur. Dieu dit, 

« Ta méchanceté te châtiera, et ton infidélité te punira, Tu sauras et tu verras que c'est une 

chose mauvaise et amère D'abandonner l'Éternel, ton Dieu, Et de n'avoir de moi aucune 

crainte, Dit le Seigneur, l'Éternel des armées. » (Jérémie 2 :19) 

Vous allez vers l’enfer. 

 

 



Dieu dit, 

« Revenez, enfants rebelles, Je pardonnerai vos infidélités. ‐Nous voici, nous allons à toi, Car tu 

es l'Éternel, notre Dieu. » (Jérémie 3 :22) 

La peur de Dieu est le début de la Sagesse. Dieu ne veut pas que vous alliez en enfer.  

« La parole de l'Éternel me fut adressée, en ces mots: Pourquoi dites‐vous ce proverbe dans le 

pays d'Israël: Les pères ont mangé des raisins verts, et les dents des enfants en ont été 

agacées? » (Ézéchiel 18 :1,2) 

Vous ne pouvez pas blâmer les autres pour vos péchés. 

« Je suis vivant! dit le Seigneur, l'Éternel, vous n'aurez plus lieu de dire ce proverbe en Israël. 

Voici, toutes les âmes sont à moi; l'âme du fils comme l'âme du père, l'une et l'autre sont à 

moi; l'âme qui pèche, c'est celle qui mourra. » (Ézéchiel 18 :3‐4) 

Dieu veut vous sauver et vous donner de nouveaux désirs et un nouveau cœur. 

« Je vous donnerai un cœur nouveau, et je mettrai en vous un esprit nouveau; j'ôterai de votre 

corps le cœur de pierre, et je vous donnerai un cœur de chair. Je mettrai mon esprit en vous, et 

je ferai en sorte que vous suiviez mes ordonnances, et que vous observiez et pratiquiez mes 

lois. » (Ézéchiel 36 :26‐27) 

C’est la naissance à nouveau, la naissance de l’Esprit. (Jean 3 :3) 

Renoncer au Seigneur c’est déserter, abandonner. Nous prenons nos propres décisions.  

Nos propres péchés. Nous allons répondre pour nos propres péchés. Nous répondons pour 

nos propres pensées et décisions. 

Nous ne pouvons pas blâmer les autres. Les êtres humains aiment accuser les autres; oui,                             

beaucoup d’autres personnes peuvent être accusées mais notre travail c’est de les pardonner parce                           

que nous avons été pardonnés.  

Mis à part pour les enfants. Tous les enfants qui sont décédés avant l’âge de responsabilité                               

vont aller au paradis. Les personnes affectées de maladies mentales vont aussi aller au paradis quand                               

ils ne sont pas responsables parce que leurs esprits ne peuvent pas choisir entre le bien et le mal; ils                                       

ne font pas la différence entre le bien et le mal, ils sont innocents. Quand Adam et Ève ne savaient pas                                         

le bien et le mal, ils n’avaient pas besoin d’être sauvés jusqu’à ce que le péché vienne dans leurs vies. 

L’Enfer 

L’enfer va vous faire payer tout encore et encore! C’est la séparation éternelle de Dieu et de toutes 

les bonnes choses.  « Et quand on sortira, on verra Les cadavres des hommes qui se sont rebellés 

contre moi; Car leur ver ne mourra point, et leur feu ne s'éteindra point; Et ils seront pour toute chair 

un objet d'horreur. » (Ésaïe 66 :24) 



A Quoi Va Ressembler L’Enfer? 

Vous vous souvenez que ce que vous auriez pu faire était bon. Votre vers ne devrait jamais mourir. Un                                     

endroit de tourments. Vous allez vous souvenir de tout le mal, vous pouvez le sentir autour de vous et                                     

vous pouvez le sentir à l’intérieur de vous. Pas de repos – la déception de ce que le monde appel libre                                         

et vraiment l’oppose de la Liberté – quand vous devenez accros aux drogues pour oublier vos                               

problèmes, vous finissez avec le problème que vous aviez à l’origine plus l’addiction! 

Quand vous en avait marre de votre femme et que vous voulez la quitter, vous avez une autre                                   

femme et ensuite vous voulez la quitter aussi. C’est le genre d’amour de Satan, de prendre et détruire                                   

le type d’amour de Dieu qui donne au lieu de prendre. L’amour de Dieu grandit et est fertile. 

Quand nous aimons seulement notre personne, nous devenons un dieu.  

Quand nous aimons notre religion plus que le fait d’écouter Dieu, la religion est notre Dieu. C’est                                 

comme ça que Satan était à l’origine – voulant être dieu, être adoré. Dieu a créé un ange, cet ange a                                         

choisis d’être dieu. Beaucoup d’anges ont suivi (Ils sont appelés les anges conquis), c’est pourquoi                             

nous avons les esprits des démons dans ce monde. Dieu les a rejetés du paradis parce que le paradis                                     

est un endroit saint, le péché ne peut pas y vivre. (Ésaïe 14 :14) C’est pourquoi Satan est appelé                                   

« prince du pouvoir de l’air ». Satan est dans l’air entre le paradis et la terre; c’est pourquoi les                                   

démons cherchent un endroit pour se reposer, ils cherchent un endroit pour vivre. (Éphésiens 2 :1‐2).                             

Satan s’est retrouvé sans maison.  

La liberté de Satan a ramené Satan en bas. La liberté que vous prenez va vous amener en                                   

enfer ou votre vers de terre ne mourra jamais – éternité en enfer. 

L’enfer est un endroit où vous êtes enfermé ou enchainé. Vous ne pouvez jamais quitter                             

l’endroit. C’est pire qu’une prison. Satan est venu pour prendre toute votre liberté. C’est pourquoi                             

vous n’avez pas la liberté d’arrêter quand vous êtes dépendants aux drogues. Satan vient dans votre                               

corps et en fait sa maison. Alors ne laissez pas Satan venir près de vous – réprimandez le et il                                       

s’envolera. Garder Satan sans logement ensuite il n’aura plus le pouvoir de faire marcher ses astuces.                               

Quand vous voulez arrêter Satan vous avez besoin de vous sortir de la situation. Seul Jésus peut vous                                   

délivrer! Et si vous le demander Il le fera.  

Le Mensonge de Satan  

Quand vous faites le mal, votre esprit ne vous laisse pas l’oublier, ce qui mène à la peur. Satan vous                                       

garde sous un verrou et une chaine de la peur. Quand vous êtes rempli de peur, vous n’êtes pas libre.                                       

C’est pourquoi la peur est l’opposé de la foi. La foi en Christ va vous libérer. Satan n’a jamais rien créé,                                         

il contrefait juste tout ce que Dieu a fait. Dieu nous a donné de l’amour pur, Satan a falsifié l’amour en                                         

envie – c’est le ressenti qu’on a les premières minutes mais vous réalisez après que ce n’est pas                                   

profond, pure et tenace comme l’amour parfait de Dieu. Satan vous prend votre vie, Dieu vous remplit                                 

de vie. Satan met de la peur en vous, Dieu met de la foi en vous. Nous nous demandons, « Comment                                       

n’avons‐nous pas pu voir la vérité? » La parole de Dieu dit Satan à aveugler nos esprits donc si nous                                     

savons la vérité (II Corinthiens 4 :3‐4) nous pouvons dire et commander Satan de quitter nos esprits,                               

les esprits de nos enfants et les esprits de notre famille au Nom de Jésus. Nos êtres chers ont un choix                                         



libre au Nom de Jésus pour se libérer s’ils le demandent avec foi. En qui allons‐nous avoir la foi? Dans                                       

notre pouvoir d’addictions ou dans notre pouvoir salvateur?   

Vous devez vous demander : « Pourquoi Dieu a créé Satan? » Eh bien, Satan a été un ange                               

magnifique au paradis et il a vu Dieu adoré par d’autres anges et alors ce magnifique ange a décidé                                     

qu’il voulait être adoré, il voulait être dieu. Dieu a vu cela et Il l’a jeté du paradis. Un tiers des anges                                           

ont suivis. C’est pourquoi nous avons l’activité démoniaque sur terre aujourd’hui – les anges conquis.                             

Quand Dieu a dit à Adam et Ève « ne mangez pas de ce fruit de l’arbre du bien et du mal. » Dieu ne                                             

voulait pas qu’ils soient dépendants au mal mais Adam et Ève ont mangés le fruit – leurs esprits                                   

étaient gâchés par le mal. Satan a dit à Ève « tu seras comme dieu si tu manges de ce fruit sur l’arbre,                                           

sachant le bien et le mal. »  Est‐il possible qu’Ève voulait être comme Dieu? Quand Ève a dit à Satan                                     

que Dieu a dit qu’ils ne devaient pas manger de cet arbre, Satan a dit à Ève « c’est un mensonge »                                       

(Genèse 3 :4) Satan a dit que Dieu était un menteur. Satan est un accusateur, il a changé la vérité en                                       

mensonge. Satan aveugle l’esprit d’homme et il les amène à ne pas croire en la vérité. Nous avons                                   

besoin de prendre notre autorité au Nom de Jésus pour libérer les hommes des mensonges de Satan.                                 

Ensuite, les hommes vont voir la vérité s’ils le veulent. 

Écoutez La Vérité 

La voie de la sagesse: je veux dire que la peur du Seigneur est le commencement de la sagesse. Ève et                                         

Adam auraient dû savoir ne pas écouter personne d’autres que Dieu avec qu’ils avaient une relation                               

mais ils ont choisis d’écouter Satan qui a dit que Dieu était un menteur. Comme c’est triste! Ils ont                                     

perdus leurs respects pour Dieu et la peur de décevoir leur Dieu. Dieu leurs a donné un libre choix. 

Le Paradis Est Un Don Gratuit; L’Enfer Vous Coute Tout 

Dieu a créé l’enfer pour Satan et les anges conquis mais si nous ne voulons pas aller en enfer, nous                                       

allons aller à l’enfer. Le paradis est un cadeau gratuit de Dieu. Jésus a payé pour tous nos péchés : les                                       

grands péchés, les petits péchés – ce sont tous des péchés. Tout ce que nous devons faire c’est                                   

demander le pardon, Il a dit qu’il nous pardonnerait. Ne laissez aucun péché aller avec vous en                                 

demandant le pardon même si c’est toujours le même – débarrassez‐vous en dès qu’il arrive. Votre                               

travail est de croire. N’abandonnez pas. Le démon veut que vous abandonniez. Nous avons tous                             

péchés. Soyez prêt à changer un jour à la fois. Dites à Dieu que vous voulez ce qu’Il veut. Dieu ne vous                                           

abandonne jamais, donc n’abandonnez jamais pour votre propre personne. Après un moment, vous                         

n’aurez plus ce péché parce que Dieu va vous montrer la vérité à propos de cela – cela sera moche.                                       

Cela va sentir mauvais. Vos yeux seront ouverts, vous ne le voudrez plus. La vérité va vous libérer! 

Deux Types De Peur 

Satan contrefait le mot PEUR. Satan va paralyser les gens dans la peur. 

Certaines personnes sont malades parce que la peur contrôle leurs vies. Certaines personnes                         

ne peuvent pas croire en Dieu, même s’ils savent tout de Dieu, parce qu’ils sont liés à la peur. C’est                                       

pourquoi Il a dit pleins de fois dans Sa Parole : « N’ayez pas peur ». 

Le type de peur de Dieu ne vous liera jamais. Le type de peur de Dieu est rempli de respect et                                         

d’amour, prêtant attention à ce que Dieu aimerait dans votre cœur, de savoir qu’Il a un plan pour                                   



vous, d’être béni avec toute la sagesse qu’Il a pour vous. Donc, vous devriez vous développer dans la                                   

Parole de Dieu, vous pouvez être béni plus que ce que vous pouvez imaginer. 

Je devine que la seule façon d’expliquer le type de peur de Dieu est de vous dire comment j’en                                     

ai fait l’expérience avec mon père. Je suis vraiment bénie parce que j’ai un père terrestre qui marche                                   

d’une manière très respectueuse vers moi. De la même façon, j’ai peur de l’offenser dans son amour                                 

pour moi et je ne veux pas le décevoir. Parce que je respecte mon père terrestre, j’ai toujours voulu                                     

qu’il soit content de moi, donc j’essaye de le respecter dans ce qui je sais le rendra heureux et le                                       

bénira. Je crois aussi que nous devons apprendre à respecter nos conjoints. Je suis sure que ça                                 

renforcerait pleins de mariages et du respect pour nos enfants ce qui développerait notre famille. Le                               

respect a besoin d’être rétabli aujourd’hui pour que le Seigneur bénisse Ses personnes.  

De la même manière, nous avons besoin de respecter notre Père divin parce qu’il nous aime                               

tellement. Nous souhaitons pouvoir toujours prêter attention à Son amour qui fait appel à nos vies. Il                                 

nous donne des choix libres : c’est le respect qu’Il a pour nous. Bien qu’Il soit le Dieu, Il ne nous fera                                         

pas faire ce que l’on ne veut pas faire. Dieu ne nous force pas avec Son Esprit; Dieu nous enseigne                                       

avec Son Esprit; Dieu nous donne la volonté délibérée de Le recevoir ou Le rejeter. C’est pourquoi                                 

quand des personnes reçoivent Jésus comme Seigneur, ils doivent le faire parce qu’ils en ont envie –                                 

pas parce que quelqu’un leur fait faire. Nous devons tous recevoir Jésus quand nous savons ce qu’Il a                                   

fait pour nous, cela doit venir de nos cœurs. Cela doit être ainsi parce que nous aimons Jésus. 

Nous Ne Devrions Jamais Mourir 

Nous nous demandons pourquoi des personnes sont nées malades, paralysées ou retardées? Je ne                           

connais pas toutes les réponses mais il y a une chose que je peux dire: avant que le péché vienne au                                         

monde à travers Adam et Ève, nous ne devions pas mourir. Nous ne devions pas être malades. Nous                                   

ne devions pas travailler à la sueur de nos fronts – le péché nous a amené tous ces problèmes. Nous                                       

ne devions pas mourir mais nous étions supposés vivre en unité. Même les animaux ne se faisaient                                 

pas de mal les uns aux autres – l’agneau et le lion vivaient ensemble.  

Satan est le Menteur  

Quand Adam et Ève ont goutés à l’arbre du bien et du mal, ils ont goutés au péché et sont devenus                                         

dépendants. Avant cela, Adam et Ève étaient libres. Mais Satan a appelé Dieu un menteur – que s’ils                                   

mangeaient de l’arbre ils ne mourraient pas. Adam et Ève croyaient Satan, ils ont été souillés avec                                 

l’esprit de Satan. A ce jour, les gens sont nés avec cette veille nature. Ils nourrissent la chair. La chair                                       

en dit plus pour moi, tout pour moi, plus pour moi, cependant Dieu a tout donné à Adam et Ève,                                       

même cet arbre, du bien et du mal, pour qu’ils fassent des choix dans leurs vies. Dieu a toujours                                     

donné de la liberté. C’est pourquoi Dieu a dit que ceux qui ne voulaient pas écouter n’écouteront pas.                                   

Dieu n’utilise pas d’astuces, Dieu est le chemin, la vérité et la vie. Satan prend, prend et prend, jusqu’à                                     

ce que vous n’ayez plus de liberté ensuite vous êtes tout ça.   

Le Voyage de Satan dans un Monde d’Esclavage 

Ce que vous ne nourrissez pas va mourir. Ne nourrissez pas les pensées de Satan et Satan n’aura                                   

aucun pouvoir sur vous. Mais avec Jésus c’est un voyage en dehors de ce monde. Tout ce que vous                                     

devez faire c’est de décider où vous allez aller. Vous allez penser que la réponse est facile mais                                   



croyez‐le ou non certains tombes dans l’escroquerie de Satan et il aveugle les yeux des gens pour faire                                   

de quelque chose de mauvais paraitre si bon. Après que leurs yeux soient ouverts ils voient que ce                                   

n’était pas bon du tout. Satan peut seulement essayer de voler ce que vous avez, il ne peut pas voler                                       

ce que vous n’avez pas. Gardez ce que vous avez. 

Comment nous devons demander à Dieu d’ouvrir nos yeux et nous laisser voir comment Dieu                             

voit dans sa parole que Jésus est venu pour libérer. L’Apôtre Paul avait ses yeux au paradis; il avait ses                                       

yeux sur la croix de la vertu. Peu importe ce sur quoi vous gardez les yeux vous fera devenir ou vous                                         

brisera. 

Genèse, chapitre 3 dit,  

« La femme vit que l'arbre était bon à manger et agréable à la vue, et qu'il était précieux pour 

ouvrir l'intelligence; elle prit de son fruit, et en mangea; elle en donna aussi à son mari, qui 

était auprès d'elle, et il en mangea. Les yeux de l'un et de l'autre s'ouvrirent, ils connurent 

qu'ils étaient nus. » 

Vous voyez, avant qu’ils ne voient le diable, il n’y avait pas de tentation. Tout ce qu’ils avaient                                   

à faire c’était d’obéir Dieu. Le verset dans la Genèse 3:4, Satan a appelé Dieu un menteur. Ève aurait                                     

dû savoir que celui qui lui parlait était l’ennemi de Dieu. Dieu lui a dit « Tu vas surement mourir. »                                     

Ensuite, le serpent a dit « Tu ne vas surement pas mourir. » Nous avons en général un chemin pour                                   

sortir de la tentation si nous prêtons attention au côté où Ève se situait. Quand les gens regardent de                                     

la pornographie de nos jours ils deviennent dépendant la saleté de Satan. La seule façon dont ils                                 

peuvent nettoyer le mal est d’arrêter de le nourrir en pensant constamment à lui. Affamez‐le, il va                                 

mourir. 

Fixer vos pensées sur de bonnes choses 

Les médecins ont prouvé médicalement que ce que vous recevez dans votre esprit peut vous donner                               

un cerveau sain ou non. Ils ont découvert que quand le cerveau est en bonne santé, cela montre qu’il                                     

y a des sortes de vigne en bonne santé qui se connectent les unes des autres mais quand le cerveau                                       

est en mauvaise santé ils peuvent voir dans le cerveau un point noir comme une ampoule à l’intérieur                                   

du cerveau. Cette ampoule se déconnecte du reste du cerveau. Cette ampoule qui ressemble à un                               

point grandit quand les mauvaises pensées continuent, jusqu’à ce que cela interfère avec la bonne                             

pensée. Ce point est provoqué par des pensées nocives qui continuent d’entrer à l’intérieur jusqu’à ce                               

que cela créé de la confusion dans l’esprit. Ce point dans votre cerveau peut être restauré en quatre                                   

jours si vous travailler pour que votre esprit arrête de nourrir des mauvaises pensées comme le non                                 

pardon ou toute autre pensée malsaine. Pensez à des choses positives – pensez à des choses qui ont                                   

des bons résultats; repentez‐vous de vos péchés, ensuite adorez Dieu.   

   



Chapitre 12 

Le Christ Ressuscité 
  

Jean 4:26 dit, Il est le Messie. Il est le « JE SUIS ce que JE SUIS ». Il est l’Alpha et l’Omega. Il est                                             

Jéhovah. Jéhovah signifie salut – Il est le Sauveur. Luc 2:11 dit, Il est le Sauveur. Quand vous savez qui                                       

Jésus est, vous pouvez L’accepter dans votre cœur. Il va guérir votre cœur brisé. Il va vous donner la                                   

vie. Il va vous donner de l’espoir pour demain, l’espoir du paradis. Jésus ne ment pas. Il ne vous donne                                       

pas de fausses promesses. Il vous dit qui vous êtes et où vous allez. Recevez Le juste alors Il peut                                       

diriger votre vie et vous donner un espoir et un futur.   

Savoir qui vous êtes c’est savoir que vous êtes pardonnés. Vous êtes aimé par Lui, c’est de                                 

l’AMOUR. Ensuite vous pouvez aimer Jésus et être sécurisé en Lui, peu importe les épreuves que vous                                 

affrontez parce qu’il a la réponse finale pour vous. Son plan, c’est de vous donner la joie que l’ennemi                                     

a volé et un objectif pour vivre dans ce monde peut importe ce qui se passe. Dieu aura la dernière                                       

parole, « Bien joué mon enfant! Tu as cru en Moi pour que je fasse un chemin pour toi. » La fin c’est                                         

d’entrer dans le Royaume de Dieu. Quelle destination nous avons pour tous ces noms écrits dans le                                 

Royaume de Dieu! 

Un Voyage Hors De Ce Monde 

Tout le monde aime voyager. Quand vous suivez Jésus je vous promets que cela sera un voyage pour                                   

toute la vie! Ne laissez pas Jésus derrière mais emmenez le partout avec vous. C’est pourquoi Jésus a                                   

dit qu’Il était marié à un récidiviste. Jésus n’abandonne jamais. Tant qu’il y a de la vie, il y a de l’espoir.                                           

C’est pourquoi nous devons aussi penser et croire que c’est l’esprit du Christ. C’est pourquoi Il a dit                                   

qu’il fallait penser à des choses qui sont d’un bon rapport. Le bon rapport c’est quand Satan a essayé                                     

de nous détruire, la clémence est venue à travers Jésus. La clémence a dit NON à Satan. La vie et la                                         

mort sont venus en personne et la mort a perdu son dard. Oh, quel message nous avons pour le                                     

monde entier! Satan voulait nous prendre, contrôler nos vies avec des addictions, le découragement                           

et la peur. Mais Jésus est venu pour nous donner la vie et la vie plus abondamment. Satan s’était                                     

attribué. Jésus s’est donne lui‐même.   

   



Chapitre 13 

Témoignages 
 

Mes Bénédictions 

Il faut que je dise finalement quelque chose à propos de ma vie. J’ai été tellement bénie. Oui, j’ai eu                                       

des épreuves mais j’en suis sortie entièrement et véritablement bénie, regardant vers le paradis                           

comme ma destination. Je remercie Jésus pour avoir quitté le paradis pour nous ramener le paradis                               

sur terre cependant, Jésus a dû quitter la terre pour nous envoyer l’Esprit Saint. Avec l’Esprit Saint                                 

dans notre monde, aujourd’hui nous continuons d’apprendre et d’expérimenter le pouvoir et la                         

Présence du merveilleux amour de Dieu. Donc vous voyez, Jésus a quitté le paradis et ensuite Jésus a                                   

quitté la terre. Abraham a quitté sa famille, a quitté sa terre pour obéir à la voie de Dieu. Maintenant,                                       

je ne compare pas mon obéissance avec Jésus, j’ai dû quitter mon église et mes amis pour venir                                   

habiter en ville où je ne connaissais personne. J’ai essayé de trouver une église d’origine mais je n’ai                                   

pas pu en trouver une. Mais c’était les plans de Dieu parcequ’Il voulait que je démarre une église dans                                     

le centre ville. J’ai commencé par faire ce que je pouvais faire, après avoir vu les besoins des gens                                     

dans les rues. Tant qu’il y a des gens autour de vous, vous pouvez travailler pour Dieu. Au lieu de                                       

chercher ma bénédiction, j’ai cherché d’autres personnes à bénir – j’ai obéi à Dieu pour juste faire les                                   

petites choses qu’il voulait que je fasse.  

Je me souviens d’avoir été à l’église un soir à la Cathédrale de Queensway. J’étais en train                                 

d’attendre un bus à un arrêt après l’église. Il y avait un jeune homme et nous avons commencé à                                     

parler. Il avait été à l’église toute la journée et il m’a dit qu’il avait faim. Il n’avait pas mangé de la                                           

journée. Maintenant, j’avais mon pass de bus et cinq dollars en plus pour prendre un taxi jusque chez                                   

moi de l’endroit où le bus allait me déposer, comme il faisait noir et que je ne me sentais pas en                                         

sécurité dans cet endroit. C’est tout l’argent que j’avais mais le Seigneur m’a dit de donner les cinq                                   

dollars au jeune homme donc j’ai obéi. Juste après, un taxi est passé devant. Il s’est arrêté, a fait                                     

marche arrière et a demandé où est‐ce que nous allions. Je lui ai dit « Spadina et Queen ». Il a dit,                                       

« Venez, je vous y amène ». Je lui ai dit que je n’avais pas d’argent. Il a répondu « C’est bon, je vous y                                           

amène. » Alors le jeune homme et moi sommes allés avec lui. Alors qu’il était en train de conduire je                                     

lui ai demandé « Qu’est‐ce qui a fait que vous vous êtes arrêtés pour nous prendre? » Le chauffeur a                                   

dit « Eh bien, c’est comme ça: si je n’avais pas mangé de la journée, est ce que vous m’auriez donné                                       

cinq dollars? » Cela m’a cloué le bec et je n’ai pas pu parler tout le reste du chemin. La Bible dit que                                           

des étrangers peuvent être des anges. Je crois que Dieu nous a envoyé Ses anges cette nuit pour me                                     

ramener à la maison.   

Donc, faites juste ce que Dieu veut que vous fassiez et Il va surement vous bénir. 

Ma Bénédiction de Noël 

Une nuit, une semaine avant Noël, j’ai décidé d’aller faire du shopping et d’acheter tous mes cadeaux                                 

entre 18 et 21 heures donc je suis allée au centre commercial. J’étais débordée au magasin et je                                   

n’avais pas eu le temps d’aller faire du shopping de tout le mois. J’avais travaillé tout le jour et                                     



maintenant je ne ferais du shopping jusque 21 heures. Je devais être rapide pour pouvoir finir tout le                                   

shopping pour toute ma famille.  

J’ai tout fait et j’étais si fatiguée. J’ai appelé un taxi pour rentrer à la maison en pensant que                                     

ma journée de travail était finie. Mais vous voyez, Dieu avait encore du travail pour moi. Quand je suis                                     

entrée dans le taxi j’ai baissé la fenêtre, j’avais eu très chaud dans le centre commercial, j’ai regardé le                                     

chauffeur et j’ai vu un turban sur sa tête. Le Seigneur a dit, « Parle‐lui ». J’étais très fatiguée et je ne                                       

voulais pas mais plus je restais silencieuse et plus Dieu me disait fort « Parle‐lui! » Après un moment                                 

j’ai abandonné et j’ai obéi à Dieu et j’ai juste dit au chauffeur « Merci Dieu c’est une très belle nuit! »                                       

Le chauffeur a répondu « Croyez‐vous en Dieu? » J’ai dit « Oui ». Il a dit « Comment savez‐vous que                               

Dieu est réel? » Je lui ai dit parce que la Parole de Dieu est réelle et puissante. Ensuite il a dit                                         

« Comment pouvez‐vous le prouver? » Je lui ai parlé de Josué 10:12‐14: Josué a prié Dieu pour que le                                   

soleil et la lune soient maintenus pour environ vingt‐quatre heures pour conquérir leurs ennemis! Et                             

Dieu a répondu à la prière d’un homme pour sauver Ses gens.   

Il y a des années on m’a dit que quand le premier satellite a été envoyé en orbite rien ne                                       

semblait marcher parce qu’il manquait du temps dans l’espace. Alors quand ils ont réalisé que la Bible                                 

parlait de la falsification de Dieu avec le temps, ils ont enregistré le temps comme indiqué dans la                                   

Bible, ont entré les données et cela a marché. Même si les gens ne croient pas en la Parole de Dieu, la                                           

Parole de Dieu va se concrétiser parce que la Parole de Dieu est dans l’atmosphère et attend d’être                                   

vue! Le roi Ézéchias était en train de mourir et Dieu a dit au Prophète Isaïe que le Roi ne mourra pas et                                             

le Roi a demandé à Isaïe un signe qui montrait qu’il allait vivre. Le Roi a demandé au Prophète de                                       

demander à Dieu de faire revenir en arrière le soleil de dix cadrans lunaires, comme un signe que le                                     

Roi allait vivre, alors Dieu a répondu à la prière du Prophète Isaïe. Il y a eu deux endroits dans la Bible                                           

que Dieu a concrétisée avec le temps, pour les hommes. 

Beaucoup de scientifiques disent que les murs de notre maison contiennent les mots que                           

nous avons prononcé, c’est pourquoi certaines maisons dans lesquelles vous rentrez sont paisibles,                         

d’autres ne le sont pas.  

Eh bien, finalement je lui ai dit, « Est‐ce que maintenant vous croyez en la Parole de Dieu?                                 

Jésus Christ est la Parole de Dieu; Il est venu en chair pour nous pour comprendre qui est Dieu, Jésus                                       

est Dieu. Est‐ce que vous y croyez? » Il a dit « Oui ». Alors je lui ai demandé « Voulez‐vous Le recevoir                                     

dans votre cœur comme Seigneur et Sauveur? » Il a dit « Oui. » Il a prié et a reçu Jésus. 

Juste après, un taxi de son entreprise nous a arrêté et a demandé « Est ce que c’est la voiture                                     

où une femme est en train de prêcher? » Mon chauffeur a dit « Oui, pourquoi tu demandes? L’autre                                 

chauffeur a dit « Eh bien, nous avons été paralysés pendant une demi‐heure en écoutant la                             

prédication de cette femme! Le régulateur est venu et nous a contacté parce que tout ce que nous                                   

entendons dans la radio c’est sa prédication! » Mon chauffeur a répondu, « Regardez, ma radio est                             

éteinte » Et il lui a montré. Mon chauffeur a ensuite pris la radio et nous avons entendu le régulateur                                     

dire « Bonjour! Bonjour!». 

Bien, pouvez‐vous imaginer Dieu traversant ces fils électriques! Vous voyez, j’avais la                       

bénédiction d’Abraham cette nuit‐là. J’ai obéis à Dieu même si je ne le sentais pas. Obéir est mieux                                   



que de sacrifier, j’étais tellement remplie de joie. Monmessage pour eux: même si vous ne croyez pas                                   

en la Parole de Dieu, cela va quand même se concrétiser. 

Mon Fils Rendu A La Vie 

Je vivais à Kitchener à cette époque. J’étais malade toutes les nuits avec des gonflements et des                                 

douleurs à l’estomac. J’ai été voir le médecin, après plusieurs tests, ils ont découverts que j’avais un                                 

cancer de l’utérus. Je ne connaissais pas le Seigneur Jésus personnellement mais je croyais aux                             

miracles, même si je n’en avais jamais vu un. J’étais sur le chemin du retour en venant de chez le                                       

médecin, il m’avait réservé l’hôpital dans deux semaines pour une opération et alors que nous étions                               

en train de garer la voiture j’ai vu une ambulance arriver à l’école de mon fils Marc. Je me suis                                       

demandé ce qui s’était passé. Je suis restée dehors sur le parking et j’ai vu mon mari courir vers la                                       

voiture. Il a dit « C’est Marc! Il a été renversé par une voiture! » Nous sommes allés a l’école et                                     

l’ambulance venait juste de partir donc nous nous sommes dépêchés d’aller à l’hôpital. Quand nous                             

sommes arrivés là‐bas nous l’avons vu saigner. Il avait des os cassés, des blessures à la tête, un                                   

saignement interne et était en état de choc. Je suis tombée dans les pommes. Quand je suis revenue à                                     

la raison j’ai prié « Dieu, laisse le vivre ». Je suis allée à la salle de soins intensifs et je suis restée la                                           

pendant quarante‐huit heures. C’était comme si j’étais dans un trou noir. J’ai eu l’impression que le                               

monde entier s’était arrêté. Je n’avais pas de connaissances de la Bible et des promesses de Dieu, je                                   

ne savais même pas comment prier. Marc était en choc, son corps avait des spasmes de manière                                 

continuelle.   

Ma vie s’est arrêtée mais vous voyez, Dieu était là, même si je ne le savais pas. Après de                                     

nombreuses heures à rester à côté du lit de Marc, j’ai commencé à prier fort comme je ne l’avais                                     

jamais fait auparavant. J’ai dit au Seigneur, « Seigneur, laisse Marc vivre, même s’il est invalide, laisse                               

le vivre pour que je puisse encore le tenir dans mes bras. Seigneur je te le retourne à toi et si tu veux                                             

me le retourner, je ferai de mon mieux pour qu’il t’aime et qu’il te serve ». 

Ensuite, soudainement, Marc a ouvert ses yeux pour la première fois dans la salle de soins                               

intensifs. Il m’a regardé avec un air triste et des larmes aux yeux. Il a dit, « Maman, tu vas me                                       

manquer ». Bien, tout ça venant d’un garçon de cinq ans, je savais qu’il me disait qu’il était en train de                                       

mourir. Ensuite, j’ai répondu « Marc, ne t’inquiète pas, je reste ici avec toi ». Je voulais changer sa                                 

manière de penser. Ensuite, il a dit « Maman, tu ne sais pas ce que je veux dire; je ne veux pas te                                           

quitter, tu vas memanquer ». Ensuite, il s’est couché. Le choc et les tremblements se sont arrêtés et il                                     

s’est endormi paisiblement.  

Ensuite, je suis restée là à le regarder. J’avais décidé que quand il rouvrirait les yeux je lui                                   

ferais un grand sourire. Bien, il a ouvert les yeux et j’ai fait un sourire encore plus grand; il m’a regardé                                         

avec un sourire sur le visage et a dit, « Maman, ne sourit pas comme ça, on dirait un clown. » Bien, je                                         

savais qu’il n’avait pas de séquelles au cerveau parce qu’il savait que c’était un sourire forcé.  

Peu de temps après, il a commencé à aller mieux – le saignement dans les reins a stoppé,                                   

l’hémorragie dans sa jambe s’est arrêtée. Ils l’ont déplacé dans une chambre normale. Tout ce qui lui                                 

restait à guérir était un os fracturé. Impressionnant, parce que quand il a été renversé, il a été projeté                                     

7 mètres plus loin et ses bottes ont été 6 mètres plus loin! Il s’est remis et il a dit qu’il ne souffrait pas.                                               



Dieu a pris le contrôle quand je l’ai rendu à Dieu. Je ne savais pas que nous devons consacrer nos                                       

enfants à Dieu. Quand il a été baptisé, c’était une consécration faite par moi et seulement moi à Dieu.  

Un jour, quand j’ai visité Marc à l’hôpital, il avait l’air tellement heureux, il voulait me raconter                                 

ce qui s’était passé. Il a commencé à me dire, « Maman, tu sais, quand je ne voulais pas te quitter, je                                         

suis monté en haut; j’ai regardé en bas et j’ai vu toute la pièce. » Il a commencé à m’expliquer que le                                         

guichet dans la salle de soin intensive était rond. Maintenant, ça me parle vraiment parce qu’il n’y                                 

avait aucune façon pour qu’il puisse voir à travers la pièce étant donné qu’il a toujours été dans le lit                                       

comme une de ses cuisses était fracturée, il ne pouvait même pas se relever pour s’asseoir. 

Ensuite, il a dit, « J’ai vu quelqu’un au‐dessus de mon lit; je suis monté en haut à travers un                                     

tunnel et je suis arrivé à une lumière. C’était clair, c’était beau et chaud là‐bas. Ensuite, j’ai vu un                                     

gentil homme. » 

J’ai dit, « Comment tu sais que l’homme était gentil? » 

Marc a dit, « Maman, il était si gentil (comme s’il aimait l’homme); l’Homme a dit, « Vient                               

Marc ». Ensuite je me suis rapproché de l’Homme. 

Marc a vu quelqu’un s’agenouiller à côté du gentil Homme. Je crois que les personnes qui                               

prient touchent le paradis; ensuite « le gentil Homme » a dit « NonMarc. Retourne. » Marc a dit qu’il                                 

ne voulait pas partir. L’endroit était très joli – il y avait des fleurs partout. Il y avait des chants et de la                                             

musique partout! Ensuite il dit qu’il a ouvert les yeux et qu’il m’a vu en premier c’est pour cela qu’il a                                         

pleuré et qu’il a dit, « Maman, je ne veux pas te quitter, tu vas me manquer ». 

Eh bien, pouvez‐vous imaginer ce qui se passait dans ma tête? C’était un garçon de cinq ans                                 

qui ne connaissait pas la Bible. Même avec tant de révélation dans ce qu’il a dit, Dieu a répondu à ma                                         

prière. J’ai touché le paradis ce jour‐là et je ne le savais même pas. Donc vous voyez, c’est Dieu – tout                                         

ce que nous devons faire c’est DEMANDER. 

Bien, une semaine est passée, je devais aller dans un autre hôpital pour me faire opérer, et                                 

tout s’est bien passé. Je n’ai plus jamais été diagnostiqué du cancer. Je suis sortie de l’hôpital la nuit                                     

de Noël et Marc aussi est rentré à la maison le même jour. Nous étions finalement à la maison –                                       

quelle bénédiction cela a été!   

J’ai ensuite commencé à aller à l’église comme je savais que Dieu nous avait touchés. Ensuite,                               

on a déménagé à Ottawa; c’est comme ça que nous avons rencontré le Saint Esprit et l’amour de Dieu                                     

dans une réunion de Bill Prankard. Notre travail nous a fait aller à Windsor; c’est là que nous avons                                     

déménagé à un endroit entouré de Chrétiens nés à nouveau.  

Mon enfant a commencé à aller à l’Université du Temple Gospel. Une nuit, Marc est revenu de                                 

l’église et a dit, « Maman j’ai été tellement embarrassé aujourd’hui. J’ai entendu la chanson dans                             

l’église; c’était comme ce que j’avais entendu au paradis et ils l’appellent chanter en langues. J’ai                               

pleuré quand je l’ai entendu et les jeunes gens se sont demandés pourquoi je pleurais autant! » Il a                                   



continué, « C’était la même chanson, sauf que c’était plus joli ». QuandMarc avait sept ans, il m’a dit                                   

qui était « le gentil Homme », il m’a dit que c’était Jésus.   

Eh bien, j’ai été à cette église et c’était merveilleux! J’ai rencontré mes voisins. Une nuit, j’ai                                 

découvert qu’il y avait un évangéliste à Detroit appelé W.V. Grant, et que beaucoup de miracles se                                 

produisaient. Nous y sommes allés et pendant cette réunion mon mari et moi avons reçu Jésus dans                                 

nos cœurs et je n’ai plus jamais été la même. Quand nous avons prié la prière du pécheur, Marc, notre                                       

fils était en train de poser ses mains sur nous. Mon salut est venu à travers les mains de notre enfant                                         

et ils m’ont donné ma première Bible peu de temps après.   

Je voudrais dire à Marc et Mike, « Merci pour avoir donné au Seigneur, le temps pour avoir                                 

apporté la connaissance du salut à votre mère – je suis une vie qui a été sauvée ».  

Je suis aussi reconnaissante pour mon défunt mari Marc, salut. La dernière fois que je l’ai vu                                 

vivant à l’hôpital, il avait eu une expérience de la vision du Paradis, avant de mourir. Il avait l’air si                                       

heureux et j’ai vu de mes propres yeux que Jésus a enlevé l’éguillon de la mort.   

 

   



Chapitre 14 

Vie 
 

Votre réelle vie n’est pas ce qui se passe autour de vous. Votre vie réelle est ce qu’il y a en vous.                                           

Comment vous regardez la vie fait la différence. Le Royaume de Dieu est en vous. 

Quand Jésus vient dans votre vie, le Saint Esprit est en vous. L’Esprit Saint vous enseigne                               

toutes les choses. L’Esprit Saint vous renforce. L’Esprit Saint vous appelle au repenti.  

Le Roi du Royaume de Dieu vit en vous. Soyez dans la bonne relation avec Jésus. Soyez dans la                                     

bonne relation avec vous‐même; pardonnez‐vous quand vous vous repentez.  

Reposez votre cœur. Croyez en Dieu. Ayez foi en Dieu. Soyez satisfait en Dieu; Dieu va agir à                                   

vos côtés. Ayez une bonne attitude et la paix et la joie vont vous suivre. Croyez et obéissez. Quand                                     

vous croyez Dieu, vous avez foi en Dieu. Sans la croyance en Dieu, vous n’avez pas d’espoir, pas de                                     

paix, pas de joie. Dieu a dit, ceux qui croient en Moi, « Je bénirais » 

Jésus a dit dans Marc 11:24 NKJV 

« ….Peu importe ce que tu demandes quand tu pries, crois que tu les reçois et tu les                                 

recevras. » 

Dieu Est Plus Grand Que La Vie: Fiez‐vous au Pouvoir de Dieu 

Abandonne‐toi. 

 T’abandonner c’est la route étroite 

 T’abandonner c’est donner à Dieu 

 T’abandonner c’est croire en Dieu 

 T’abandonner c’est donner nos vies à Dieu 

 T’abandonner c’est abandonner le passé 

 T’abandonner c’est pardonner les autres  

 T’abandonner c’est abandonner les problèmes du passé 

 T’abandonner c’est laisser Dieu prendre le contrôle de tout dans la prière sachant qu’Il                           

peut s’occuper de toutes les situations 

 Dieu est plus grand que la vie! Pourquoi ne pas abandonner votre vie? 

 Votre futur? Vos directions? Vos finances? – 

Tout cela appartient à Dieu quand vous abandonnez tout. 

 Jésus prendre le contrôle de la vie 

 Jésus prend le contrôle du passé, présent et futur. 

 Jésus est votre espoir 

 Jésus n’échoue jamais 

 Jésus à paye en avance pour votre futur; 



Sa croix l’a fait pour vous. 

 Jésus est en charge du temps 

 Jésus vous voit comme quelqu’un de complet même si vous ne le voyez pas. 

 Jésus parle; Il est la Parole. 

 

Confusion (Pas d’objectif, passif) 

Prenez donc garde de vous conduire avec circonspection, non comme des insensés, mais                         

comme des sages; rachetez le temps, car les jours sont mauvais. C'est pourquoi ne soyez pas                               

inconsidérés, mais comprenez quelle est la volonté du Seigneur. (Éphésiens 5:15‐17, NKJV). 

Vivez intentionnellement et tirez parti de votre temps le plus possible. N’attendez pas de vous                             

sentir prêt – vous devez faire un pas. 

Confus: quand vous errez au lieu d’accomplir. Rêver durant la journée: vous auriez aimé être                             

prêt. Souhaiter, souhaiter, souhaiter; vous n’avez pas besoin d’un bréchet, vous avez besoin d’une                           

épine dorsale.  

Psaume de louange. Poussez vers l'Éternel des cris de joie, Vous tous, habitants de la terre! 

 

Servez l'Éternel, avec joie, Venez avec allégresse en sa présence! 

 

Sachez que l'Éternel est Dieu! C'est lui qui nous a faits, et nous lui appartenons; Nous sommes 

son peuple, et le troupeau de son pâturage. 

 

Entrez dans ses portes avec des louanges, Dans ses parvis avec des cantiques! Célébrez‐le, 

bénissez son nom! 

 

Car l'Éternel est bon; sa bonté dure toujours, Et sa fidélité de génération en génération. 

(Psaume 100:1‐5, NKJV) 

 

Le Pouvoir De Dieu 

Croyez‐vous en ceux qui mènent au Christ? Récemment, je suis allé au magasin acheter quelques 

affaires. Quand je suis sortie j’ai vu trois hommes debout en train de parler. J’ai toujours des tracts 

alors je leurs en ai donné un chacun. Je leur ai parlé de Jésus. L’un d’entre eux était prêt à recevoir 

Jésus Christ mais un autre a dit qu’il était Juif et qu’il ne croyait pas en Jésus mais a continué à me dire 

que ce monde avait besoin d’une chose et que c’était la paix. J’ai continué en lui disant que Jésus était 

le Prince de la Paix. Je lui ai demandé s’il voulait le pays. Il a dit « oui ». Je lui ai demandé si je pouvais 

prier pour lui. Il a dit « Oui, priez pour la paix. » Bien j’ai posé ma main sur son épaule et j’ai demandé 

au Prince de la Paix de lui donner la paix. L’homme a sauté et a dit « Wah! » Il a senti quelque chose 

toucher son cœur; cela lui a fait peur. Il a dit à ses amis qui étaient en train de regarder « Purée, c’est 

réel, ça fait peur! » Ensuite il m’a demandé encore de prier et Dieu l’a encore touché tellement fort 



qu’il est tombé et il est revenu et il a dit « Qu’est‐ce que c’est que j’ai ressenti? » Je lui ai dit que Jésus 

était en train de Se révéler à Lui. Maintenant ses amis étaient en train de regarder; ils ont tous reçu 

Jésus comme leur Seigneur; ils ont aussi senti la paix de Dieu. Je les ai ensuite envoyées dans une 

église Juif Chrétienne. 

 

Nous devons croire en Jésus avec eux; nous devons croire en la Parole de Dieu pour qu’ils ne 

reviennent pas nuls.  

 

Le Pouvoir du Saint Esprit 

« Seigneur, fais les trembler! » 

Un vendredi soir, nous avions une équipe venant des États‐Unis pour faire l’évangélisation dans les 

rues. Leur chef était un homme de forte carrure plein de Saint‐Esprit. Nous avons eu un temps de 

prière avant d’aller dehors et je l’ai entendu prier, « Seigneur, quand ils te reçoivent, fais les 

trembler! » 

 

Bien, je n’avais jamais pensé à prier comme cela auparavant mais j’étais d’accord avec lui. 

Ensuite, nous sommes allés dehors pour évangéliser en face du bâtiment de la télévision de la ville. Il y 

avait de jeunes gens là‐bas, alors je suis allée vers trois jeunes gens et j’ai commencé à leur parler de 

Jésus. Seulement un était intéressé et croyait; il était d’accord pour recevoir Jésus et quand il l’a fait, 

son corps, a commencé à trembler; il était désemparé. Les autres qui n’étaient pas intéressés sont 

devenus intéressés comme ils ont vu que c’était réel. Ils ont dit que Jésus était réel; ils sont tous venus 

vers le Seigneur le pouvoir de Dieu les a tous touché. Ils ne vont jamais oublier le Pouvoir qui les a 

touchés cette nuit.   

Donc vous voyez, Dieu a un plan. Quand les prêcheurs prient, « Dieu, faites les trembler ». Je 

crois que quand on exerce le ministère aux personnes perdues, nous allons dehors là‐bas parfois pour 

toucher le monde de la même ancienne façon tout le temps. Bien, Dieu dit « C’est un nouveau jour ». 

Dieu a toujours une nouvelle façon de nous montrer. Ne va pas avec la même ancienne façon, Dieu a 

un nouveau plan chaque jour. 

 

L’évangélisation 

L’évangélisation est tellement simple. Moins vous le rendez compliqué meilleur c’est. L’évangélisation 

concerne la communication. Si nous pouvons communiquer, nous pouvons évangéliser. Dieu attend 

que nous sortions et que nous disions « Salut », spécialement aux gens isolés, les pauvres et les 

nécessiteux. C’est la recette pour être béni de Dieu. 

 

Pouvez‐vous imaginer? Dieu regarde pour voir si quelqu’un va prendre du temps pour un 

autre jour, pas hier ou demain, mais aujourd’hui! Voulez‐vous être béni? Faites aujourd’hui ce que 

vous êtes appelé à faire. Vous n’avez pas besoin d’argent pour être gentil avec quelqu’un. Je me 

souviens d’un homme qui dormait à un arrêt de bus, tous les matins je le voyais là‐bas. Au début, je 

lui disais juste « Salut ». Ensuite, il s’est habitué à me voir. Ensuite, j’ai commencé à lui dire « Salut, 

Comment allez‐vous aujourd’hui? » Je lui demandais s’il voulait un café. Après un moment, il m’a 

demandé si je voulais un café; il voulait m’en acheter un. Il a commencé à se sentir bien et important. 

Il avait environ soixante‐quinze ans et avait vécu dans la rue pendant vingt ans. Un jour, j’y suis allée 



et j’ai vu qu’il avait peigné ses cheveux et j’ai dit « Salut. Vous avez belle allure aujourd’hui ». Il a 

répondu « Oui, j’ai décidé de quitter cette vie et je vais aller habiter avec ma sœur ». Il a quitté la rue 

et a fini par travailler dans un refuge. Dites simplement bonjour à quelqu’un et donnez‐leur 

l’impression qu’ils sont important.  

 

La Délivrance était il y a 2000 ans 

Restez debout au Nom de Jésus; je crois que quoique nous comprenions ou pas, nous devons croire 

en Dieu quand nous prions. Nous ne devons même pas essayer de le comprendre. 

 

Un jour, une personne avec des troubles mentaux est venue dans notre église. J’ai pris 

autorité au Nom de Jésus sur l’activité démoniaque dans sa vie chamboulée et j’ai ordonné qu’elle 

parte. Juste après, la voie d’un homme est sortie de la bouche de cette femme. J’ai tenu bon. Au Nom 

de Jésus, la jeune femme a été libérée à cette minute. C’est arrivé vraiment soudainement.  

 

Bien, priez Dieu pour que ce démon n’et plus de maison; ce démon n’avait pas le droit de 

rester ou Jésus était. Nous devons faire très attention et ne pas ouvrir les portes à l’ennemi. L’ennemi 

peut entrer dans la vie d’une personne si nous le laissons. Nous ne devons pas penser à l’ennemi. 

Seulement penser à des bonnes choses, les bonnes choses de Dieu. Vous ne devez jamais avoir peur 

de l’ennemi; n’ayez pas foi en l’ennemi, ayez foi en Dieu. L’ennemi va s’enfuir de vous. 

 

L’ennemi a été vaincu il y a 2000 ans. 

 

Imposer Les Mains 

La Bible dit, « Vous devriez poser vos mains sur le bâton et ils vont se remettre! » J’avais pour 

habitude d’aller évangéliser sur rue Yonge quand j’ai rencontre une jeune femme perturbée. Elle avait 

une maladie mentale et était très énervée et avait peur de tout le monde. Je l’ai invité à notre église. 

Elle venait la nuit et nous la nourrissions. Nous avions des services toutes les nuits. Chaque fois que 

j’avais un temps de prière à l’autel elle recevait la prière. Après un an pendant lequel elle a reçu la 

prière, j’ai reçu un appel de son médecin. Son médecin m’a dit qu’elle allait très bien et de continuer à 

faire ce que l’on fait pour elle. J’ai dit, « Tout ce que nous faisons c’est prier pour elle, à chaque fois 

qu’on prie, elle tombe sous le Pouvoir de Dieu ».  

 

Ne vous leurrez pas quand les gens tombent sous le pouvoir de Dieu – Dieu les a touché. Ce 

n’est pas notre travail de questionner les gens qui tombent sous le pouvoir de Dieu. Nous devons 

laisser les choses de Dieu à Dieu. Cette fille est devenue comme une autre personne, elle a été 

délivrée de sa colère. Elle a cru. Elle est revenue à la maison avec sa famille.  

 

Maintenant, est ce que ce n’est pas le fruit du travail de Dieu dans sa vie? 

 

Les Clés du Royaume Des Cieux 

Les Sadducéens et les Pharisiens ont testé la requête de Jésus d’être le Messie. Jésus a appelé cette 

nation démon et incrédule (Mathieu 16:1‐19). Jésus a dit à Ses disciples d’avoir conscience de et de 



faire attention aux mauvais enseignements. Jésus a demandé à Ses disciples, « Qui dites‐vous que JE 

SUIS? » Simon Pierre a répondu, « Tu es le Christ, le Fils du Dieu Vivant:   

Jésus lui a répondu, « Bénis sois‐tu, Simon, fils de Jonas, Mon Père aux Cieux a 

personnellement révèle ça pour toi – chair et sang n’a pas révèle ça en toi ». Jésus a dit, « Tu es Pierre, 
et sur ce rocher, Je vais construire Mon église ».  
 

Le « rocher » c’est savoir que Jésus est Dieu et rester dans cette vérité. Les hommes ne 

peuvent pas révéler ça, seulement Dieu le peut. Tous les pouvoirs de l’enfer ne doivent pas prévaloir 

contre ça. Jésus a dit, « Je vais vous donner les clés du royaume du paradis; quoique ce soit que vous 

devez perdre sur terre vous le perdrez au paradis ».  

 

Quand vous croyez que Jésus est le Messie, le fils de Dieu, le paradis est d’accord avec vous à 

travers le Nom de Jésus. Toute l’autorité et tout le pouvoir nous a été donné à travers Jésus. Jésus a 

cassé la malédiction, nous recevons la bénédiction. 

 

Si nous enseignons quelque doute que ce soit à propos de la divinité de Jésus, nous 

n’enseignons pas la vérité et nous ne serons pas bénis par Dieu.  

 

   



Chapitre 15 

Mon Premier Voyage en Thaïlande 
 

 

En 2008, je suis allée en voyage missionnaire en Thaïlande. Quel voyage ça a été! 

 

Nous sommes arrivés à Bangkok à trois heures du matin et le vol que nous devions prendre 

pour l’ile de Phuket, qui était notre destination, partait seulement à 9 heures du matin. Étant ultra 

fatiguée, je ne pouvais pas aller dormir, alors j’ai commencé à parler à un homme, qui attendait aussi 

pour son vol, et j’ai découvert qu’il était Pasteur. Nous avons parlé sans fin à propos de Jésus et nous 

étions vraiment excités, nous rions et nous profitions de notre conversation, alors qu’une femme qui 

était assise à côté de nous a commencé à s‘intéresser à nos conversations. Nous avons partagé Jésus 

avec elle; elle croyait et elle L’a reçu comme son Seigneur et son Sauveur. Cette femme partait pour 

l’Angleterre, donc c’était un rendez‐vous divin. Il y avait tellement plus de joie et de rire dans notre 

petit coin de la pièce et quand j’ai regardé à travers, j’ai observé un homme vraiment distingué, tout 

de blanc vêtu, nous regardant attentivement, se demandant surement de quoi nous étions en train de 

parler et qui causait tant de rire et de joie. Cet homme n’arrêtait pas de nous fixer, alors j’ai décidé de 

l’approcher et je lui ai dit pourquoi nous rions tellement. Il venait d’Arabie Saoudite et il était 

Musulman. Je lui ai dit que Dieu l’aimait tellement croyait‐il que Jésus était née d’une vierge. Il a dit 

oui. J’ai expliqué que le sang de Jésus était le sang de Dieu et j’ai partagé beaucoup de textes sacrés 

avec lui, se rapportant à la Divinité du Christ. Ensuite, il a cru, et il a reçu Jésus Christ comme son 

Seigneur et Sauveur.   

 

Quelle nuit cela a été, trois heures du matin et deux nouveaux noms écrits dans le Livre de Vie 

de l’Agneau. La Bible dit que quand quelqu’un reçoit Jésus comme Seigneur, tous les anges au paradis 

se réjouissent, alors cette nuit toute l’attention du Ciel était au garde à vous et s’est réjoui avec nous. 

Cela a rappelé une parole prophétique que j’ai reçu il y a un moment, qui disait, « Tu fais rire le 

Paradis ».  

 

Le Saoudien m’a demandé si j’allais venir visiter son pays et il m’a aussi demandé une Bible. Je 

lui ai donné ma propre Bible, comme il a dit qu’il voulait partager cette Parole avec tous ses amis. 

Alléluia, seulement Dieu sait ce qui s’est passé avec ma Bible en Arabie Saoudite. 

 

Mon Voyage Missionnaire à l’Ile de Phuket 

L’ile de Phuket est l’ile ou il y a eu le tsunami et j’ai rencontré beaucoup de Musulmans qui ont reçus 

Jésus comme leur Seigneur, après cette catastrophe. 

 

Quand je leurs ai parlé, ils ont dit qu’ils réalisaient que c’étaient seulement les Chrétiens qui 

avec tellement de Paix, en dépit des circonstances les entourant. Il y a même une église Chrétienne 

dans la partie Musulmane avec beaucoup plus d’Églises Chrétiennes poussant dans la région. J’ai reçu 

une invitation pour exercer le ministère dans une de ces Églises et quel moment nous avons passés 



avec l’Esprit Saint. Il y avait du rire, des visions et des gens en feu pour aller dehors et évangéliser. 

Donc, après leur avoir enseigner à propos de l’évangélisation, nous sommes ensuite sortis dehors à la 

plage pour exercer le ministère aux touristes venant du monde entier, comme cette ile est un endroit 

idéal pour le tourisme. 

 

Quelle joie incroyable de voir tant de personnes recevoir Jésus. 

 

CCI‐Ile de Phuket 

Une implantation d’Église sur la Plage a été commencée et nous avons eu notre premier service, qui a 

été extraordinaire. Beaucoup sont venus vers le Seigneur, mais un homme Chinois en particulier s’est 

démarqué. Il a reçu Jésus, il a été et il a reçu toute sa famille (7), il les a amenés à la plage et ils ont 

tous reçu Jésus. 

 

Une des visions de cette Église était de surveiller les enfants qui ont été abandonnés et 

doivent se débrouiller eux‐mêmes, souvent utilisés pour le commerce sexuel. Nous l’avons amené en 

sécurité en leur trouvant des maisons et en les inscrivant à l’École.  

 

Le Plus Grand Temple Bouddhiste Sur l’Ile de Phuket 

Un merveilleux jour, un homme bouddhiste m’a invité au plus grand Temple Bouddhiste. J’ai reçu 

l’invitation, comme je savais que cela devait être Dieu! 

 

Nous avons grimpé une très haute montagne et la scène était jolie à en couper le souffle et 

j’ai dit cela à mon compagnon comme je savais qu’une fois que nous serions à l’intérieur du Temple il 

n’y aurait plus de temps pour les compliments. Nous sommes arrivés au Temple et la première chose 

qui vous accueille est une grande statue de Bouddha faite de pierre grise dure. Cette statue a été 

couverte d’or, ce qui est réellement une honte comme vous voyez tellement d’enfants sans logement, 

étant vendu pour de l’argent dans les rues de Bangkok et dans les villages plus bas. Des fleurs en 

plastique ornent le Temple et tout parait tellement froid, malgré le fait que c’est un Pays chaud. Tout 

du long, j’ai commencé à voir des gens qui aimaient Dieu, Dieu a créé, Dieu les connaissaient, Dieu les 

appelait, mais ils ne pouvaient pas L’entendre. Je suis allée vers un vieux Prêtre Bouddhiste comme je 

sentais que Dieu l’aimait. Je lui ai parlé de l’amour de Dieu pour lui, c’était traduit par un travailleur du 

temple. Il a souri. J’ai continué à lui dire que si j’avais traversé le monde juste pour être capable de lui 

dire ça, alors j’étais satisfaite. Le traducteur a ensuite dit qu’il aimait Bouddha, et j’étais d’accord mais 

je lui ai dit que Bouddha n’avait jamais dit qu’il était Dieu, il était un professeur, mais que Dieu les 

avaient créé. La Bible dit que tout ce qui a été créé a été créé par Jésus Christ de Nazareth. J’ai 

expliqué que c’était lui et seulement Dieu qui était venu au monde comme un homme, déposant son 

pouvoir divin et sa gloire, il s’est abaissé et est devenu un homme, même s’il était Dieu. Il est mort sur 

une Croix pour nos péchés, une fois et pour TOUT et quiconque croit ne doit pas périr mais doit entrer 

dans le Royaume de Dieu.  

 

J’ai aussi expliqué que quand ils ont reçus ce salut, c’est gratuit! Je leur ai dit qu’ils n’ont pas 

besoin de revenir sur cette parole comme une fourmi ou un chien si vous ne vivez pas une vie 

suffisamment bonne. Jésus a déjà payé le prix sur la Croix, pour que nous ayons un nouveau départ et 



un départ et un bon départ et chaque fois que vous péchez, confessez vos péchés à Dieu, un jour à la 

fois avec un cœur sincère, voulant changer de jour en jour. Croyez simplement. Juste après, le 

travailleur du Temple a reçu Jésus comme son Seigneur et son Sauveur, j’ai prié pour lui juste là et il a 

soulevé ses mains et a prié Jésus, le remerciant pour son salut. Bien, le fardeau de revenir en tant que 

fourmi ou mouche a été enlevé avec le sang de Jésus. Cela a fait qu’un autre travailleur du Temple a 

voulu prier. Elle a reçu Jésus et a commencé à prier Dieu aussi.  

 

J’ai ensuite été escortée par un autre travailleur vers l’Autel et ce qui m’a vraiment 

impressionné était que j’ai ressenti une présence forte là‐bas, mais quand vous connaissez l’Esprit de 

Dieu, vous sentez que ce n’est pas une bonne présence spirituelle. Il y a une grande différence entre 

l’Esprit de Dieu et l’Esprit du mal. Les esprits du mal ne sentent pas la tranquillité ou aimer seulement 

l’esprit de Dieu va ramener de la paix véritable et de l’amour.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Cette bonne nouvelle du royaume sera prêchée dans le monde entier, pour servir de témoignage à 

toutes les nations. Alors viendra la fin. 
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